
con 5.417 delitos denunciados durante el año 199! 

Alcalá es la ciudad más insegura de la región 

El ayuntamiento de Alcalá, 
ahogado por las deudas, 

denuncia el portavoz de IU 
Debela millones a bancos 
y &.a a los proveedores 

conflicto en el colegio Manuel Azaña: 
Dos alumnos agredieron a dos profesoras 

Bajo la presidencia de la 
Infanta Dª Pilar de Borbón 

Clausura del VII centenario 
de los Estudios Generales 

• 

En su HO aniversario 
PSOE e IU rechazaron la 

propuesta del PP de dar la 
medalla de la ciudad 
a la Guardia Civil 

Denuncia a la Policía Nacional: 
«Me dieron un rodillazo en 

los genitales 
y me tiraron al suelo» 



Obsesión. 

Remedio. 

200.000 pts. menos 
en toda la gamo Golf. 

-

Tratamiento. 

Venga antes de fin de mes a cualquier concesionario Volkswagen. 

Le aplicaremos el remedio o le regalaremos el aire acondicionado. Y. por supuesto. 

le descontaremos 100.000 pts . más si se acoge al plan del Gobierno. 
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El poder 
y la corrupción 

Si verdaderamente hay al
gún partido que quiera luchar 
contra la corrupción con efica
cia debe hacerlo mediante una 
legislación que recorte el poder 
del gobierno sobre los ciudada
nos. El exceso de poder traba
ja en una doble dirección: por 
una parte -que quizá no sea 
la primera a tener en cuenta
el tenedor del poder tenderá a 
abusar de él en su propio bene
ficio. Pero ante todo hay que 
contar con que ciertos ciudada
nos están convencidos de que 
tienen que apañárselas para 
comprar favores especiales. En 
esta actividad hay auténticos 
expertos en todo el mundo. Se 
habla mucho de que algunos go
bernantes se corrompen, pero 
se habla menos del cinturón de 
defensa que les brindan otros 
corruptos, no necesariamente 
políticos, que viven de los favo
res del poder y le sirven deba
luarte y sostén. 

El exceso de poder de los po
líticos lleva a la arbitrariedad, 
aunque esa arbitrariedad pue
da adoptar formas legales más 
o menos complejas. Y ese poder 
se refuerza con el comporta
miento de ciudadanos benefi
ciarios económicamente del po
der, que lógicamente tienden a 
perpetuarlo. 

El partido que desde la capa
cidad legislativa suficiente qui
siera eliminar la corrupción, 
como primera providencia ten
dría que preocuparse de que «el 
poder perdiera poder» frente a 
los ciudadanos, especialmente 
poder económico. Si el poder 
no tuviera mucho que dar, se
ría inútil que nadie acudiera a 
pedirle demasiado. Un gobi~r
no debe ser fuerte, muy fuer
te, en muy pocos campos. En el 
terreno económico los fuertes 
debe ser los ciudadanos. Eso, o 
nacerá la corrupción. 

El ministerio doble 
Seguramente el ministerio 

del Interior y el ministerio de 
Justicia son cosas diferentes de 
las que creemos algunos ciuda
danos. Por eso nos choca esa fu
sión que ha hecho el presiden
te del gobierno socialista y que 
había sido sugerida antes por el 
señor Martín Villa, según di
cen, y hemos visto acoger con 
agrado a casi todos los políticos 
profesionales. Tal vez ocurra 
que, en definitiva, el ministe
rio de Justicia no tenga nada 
que ver directamente con la ad
ministración de justicia y el mi
nisterio del Interior no tenga 
nada que ver con la actividad 
policial, salvo proporcionar las 
infraestructuras necesarias para 
el funcionamiento de una y 
otra. Si es así, vale; si no es así, 
la combinación es extraña des- . 
de sus misma raíces. 

Para la administración de 
justicia, por definición, todo el 
mundo es inocente mientras no 
se demuestre su culpabilidad. 
Por el contrario, el investiga
dor policial concienzudo tendrá 
que comportarse para empezar 
como si cualquiera pudiera ser 
«el asesino» hasta que la inves
tigación minuciosa obligue a 
descartarlo. 

También puede ser que ha
yamos visto demasiadas series 
de juzgados norteamericanos 
en televisión y hayamos leído 
demasiadas novelas policiacas 
y nos parezca que son reales co
mo la vida misma. 

S •• :A,• A llt'.0::·:. . ...... . 

Arboles y plantas 
En los últimos tiempos pu

blicamos noticias que dan prue
bas de la pluralidad básica de 
la sociedad complutense. Por 
una parte, tenemos un ayunta
miento que lleva años ilusiona
do con sus «planes verdes», po
niendo matas por aquí y por 
allá, dando macetas a los esco
lares y todo eso, y por otra se 
dedica a arrancar árboles cua
jados, hechos y derechos que al 
parecer estorban para la expan
sión de la ciudad. Tendrá que 
ser así, pero ya es mala suerte 
que tengamos «Cuatro árboles» 
y en cuanto hay que hacer cual
quier cosa es preciso cortar al
guno de ellos. 

Claro que la mente munici
pal no es la única que sufre de 
esta especie de doble persona
lidad. Los ciudadanos estamos 
poco más o menos igual. Recla
mamos zonas verdes a troche y 
moche, que es como aquí cree
mos que hay que reclamarlas 
porque en nuestra opinión de
be haber plantas en cualquier 
lugar que quepan. Pero luego 
llega la primavera con su flora
ción y nos ponemos a morir con 
las alergias y exigimos que se 
corten los árboles. Ese es qui
zás el contrasentido: unos pien
san que cualquier excusa es 
buena para plantar un árbol y 
otros creen que cualquier mo
tivo es suficiente para cortarlo. 
Quizá todos tenemos razón, pe
ro no es extraño que a veces los 
responsables se vuelvan locos. 
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Alcalá, a la cabeza 
de la delincuencia 

Según un reportaje que pu
blicamos páginas más adelan
te, Alcalá es la población de la 
provincia de Madrid -supo
nemos que a excepción de la 
propia capital- que sufrió ma
yor número de delitos durante 
el año 1993. Estos datos nos 
han sido proporcionados por el 
senador Jesús Pedroche, quien 
a su vez los ha recibido del mi
nisterio del Interior. Creemos 
que deben de ser bastante más 
fiables que los proporcionados 
•<políticamente» por voluntario
sos no profesionales a quienes 
se les ha adjudicado una res
ponsabilidad para la que no es
tán preparados ni tienen por 
qué estarlo. Quedamos, pues, 
en que Alcalá se encuentra a la 
cabeza de la región madrileña 
por el número de delitos, lo que 
es tanto más expresivo si se ha
ce la comparación con ciudades 
con poblaciones mayores que la 
complutense y donde se come
te un número muy inferior de 
delitos. Además, según los mis
mos datos, parece que tal nú
mero no disminuye, s_ino que 
aumenta, como muchos sospe
chábamos porque no disponía
mos de datos reales ni nos creía
mos los datos «optimistas» que 
de vez en cuando circulaban 
por ahí. 

Se entiende que ciertos res
ponsables no quieran reconocer 
públicamente que el número de 
delitos aumenta; pero espere
mos que ellos no se crean lo que 
dicen, aunque esperen hacérse
lo creer a los ciudadanos. Si 
ellos saben -digan lo que 
digan- que la delincuencia es 
un problema grave, se supone 
que reclamarán medios para so
lucionarlo; pero también hay 
que admitir que adquirir esos 
medios les resultará más fácil si 
están apoyados por la presión 
de ciudadanos informados. 

lnfo~maci' : 

. TES 
· Avda. Guadalajara, 3 

Telfs.: 880 25 12 / 880 25 96 

1 ª FASE VENDIDA · 2ª FASE A LA VENTA 
Promueve: 
ROA DOS ASOCIADOS 

* 5 dormitorios * Puertas interiores lacadas en blanco. * Carpinteria ex
terior PVC con doble acristalamiento. * Suelos mármol planta baja y ta
blilla roble planta primera. * Calefacción individual por gasóleo cana
lizado. * Antena parabólica con 12 canales. * Garaje. 
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Fernando Morán ofreció una conferencia 

La Infanta de España Dª Pilar de Barbón clausuró el 
VII centenario de los-Estudios Generales 

La Infanta de España Dª Pilar de Borbón fue la invitada de excepción en el acto de clausura de los 
actos conmemorativos del VII Centenario de la Creación de los Estudios Generales, que tuvo lugar 
el pasado 17 de mayo -un año despues de que diesen comienzo-- en el ParaniÍlfo de la vieja Universidad. 

Tras la apertura de la se- Los alumnos números uno Montserrat Sarmiento -Eco-
sión por la Infanta de Espa- de su promoción fueron en es- nómicas-; Rafael Moreno 
ña, el rector de la Universidad ta ocasión: Sara Torralba -Empresariales-; Ana Mª 
de Alcalá, Manuel Gala, dio •-Farmacia-; Laura García Ruiz y Loreto Florian -Fi
la palabra a Fernando Morán -CC Biológicas-; Mª Amor lología Hispánica-; J. Angel 
quién ofreció una conferencia de las Heras y José M. Mín- Urraco y Julio Cañero -Fi
titulada «¿Existe una cultura guez -CC Químicas-; Da- lología Inglesa-; Francisco 
europea?». niel Montero - Derecho-; Javier Barrios -Historia-; 

Seguidamente, la Infanta 
impuso las Medallas de la 
Universidad de Alcalá a la 
Universidad Autónoma de 
Santo Domingo, recogida por 
el rector de la misma; al Bri
tish Council, recogida por su 
presidente; y a un conserje de. 
la Universidad , Francisco 
Moreno, a título póstumo. 

También, los alumnos nú
meros uno de su promoción 
recibieron el escudo con el que 
les distingue la Asociación de 
Amigos de la Universidad. Su 
presidente, Emilio Sanz, hi
zo entreg,a de ellos a los alum
nos y, excepcionalmente, a la 
Infanta Elena de Borbón. 

21 de mayo de 1994 

Luis M. García -Geogra
fía-; César Mataix -Poli
técnica Telec9municación
José J. Rodríguez -Politéc
nica Electrónica-; José M. 
Gutiérrez -Politécnica 
Informática-; Natividad Co
rrales -E. U. Profesorado-; 
Dolores González -Enferme
ría-; y Juan Carlos Gallego 
-Medicina-. 

«El pasado es nuestro» 
Antes de que Dª Pilar de 

Borbón y Borbón diera por 
clausurado el acto, y con él los 
actos conmemorativos del VII 
Centenario de los Estudios 
Generales, y el Coro Univer
sitario interpretara el tradi
cional «Gaudeamus lgitur», el 
alcalde de la ciudad, Floren
cio Campos, y el rector de la 
Universidad, Manuel Gala, 
intervinieron realizando un 
balance de este año de conme
moraciones y hablando del fu
turo de la Universidad de 
Alcalá. 

Florencio Campos se refirió 
a los contenciosos que le que
daba a la ciudad por resolver 
respecto a la universidad: el 
tema del gentilicio complu
tense, que finalmente sigue 
utilizando la Universidad 
Central de Madrid con el con-
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El rector de la Universidad de Santo Domingo y el presidente del British Council, recibieron de manos de la Infanta doña Pilar de Borbón 
las medallas de la Universidad de Alcalá. Debajo, 1Ul familiar de Fr~cisco Moreno re~ibió la medalla concedida a éste a título póstumo. 
sentimiento de la ciudad. «El 
gentilicio complutense lo ve
nía utilizando desde 1970 de 
forma indebida la Universi
dad Central de Madrid, que 
solicitó autorización para se
guir empleándolo y la ciudad 
acordó mayoritariamente ac
ceder a la petición. Algunos 
no terminaron de entender to
da esta polémica, pero con ella 
conseguimos que una institu
ción reconociera que era pa
trimonio de la ciudad de Al
calá y muchos españoles se en
teraran de que complutense 
no era el título de una Univer
sidad, sino toda persona o ins
titución natural de Alcalá». 

Respecto al contencioso del 
patrimonio artístico , Campos 
dijo que «los complutenses 
siempre ent endimos e ste 
asunto como prioritario y 
ahora se encuentra muy pró
xima su definitiva resolución 
con la constitución de una 
fundación promovida por las 
dos universidades». 

Manuel Gala manifestó que 
éste era el fin de la celebración 
de 700 años de historia de la 
Universida d de Alcalá, que 
forma parte de la «Historia de 
España y de la cultura euro
pea. Celebramos lo que nos 
corresponde. El desafío aho
ra es el futuro». 

Emilio Sanz, presidente de la Asociación de Amigos de la Universidad, entrega sus distinciones a dos «números uno» de su promoción. 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROXIMO VERANO!! 
* Piséinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
*Casetas para perros* Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51 '500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas) - Fax: 22 25 59-GUA~~LAJARA 
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Políticos locales 
Soy una ciudadana de Alcalá 

que vive en la calle Portilla, 
hace un par de meses me en
trevisté con el concejal Sr. Ma
cías, para quejarme y al mis
mo tiempo solicitarle, que mi 
calle fuese iluminada, ya que 
de noche daba miedo pasar por 
ella más que una calle aque
llo parecía la boca del lobo. 

Como político que es, me 
dio muy buenas palabras, me 
atendió con toda corrección, 
como casi todos, buenas pala
bras no les faltan. 

Pues bien, cuando ya creía 
que mi queja había caído en 
el saco de la ineficacia muni
cipal, la semana pasada, ob
servo gratamente que están 
colocando en la calle unas pre
ciosas farolas que ya están 
funcionando. 

Sirva esta nota como agra
decimiento y reconocimiento 
a la labor que está realizando 
el Sr. Macías y para animar
le a seguir en la misma línea, 
el Pueblo se lo agradecerá. 

Agradecimiento 
al hospital 

A .V.G. 

«Príncipe de Asturias» 
Sr. Director: 
Con el ruego de la publica

ción de esta nota, quiero agra
decer al Dr. Sánchez Chapa
do y a todo el equipo de U ro
logía del hospital Príncipe de 
Asturias, el trato recibido por 
mi hijo. En todo momento fue 
fabuloso , lo mismo a nivel hu
mano que profesional. Mil 
gracias también al servicio de 
urgencias y al fabuloso equi
po de la planta 3 ª donde los 
enfermeros parecían familia
res nuestros. 

Benito GARCIA ROLDAN 

Agradecimiento 
a esta ciudad 

Mi querido amigo: 
Por si quisieras hacerme el 

honor de publicarlo en tu 
magnífico semanario, adjun
to me complazco en remitirte 
fotocopia que he recibido del 
presidente del Círculo de 
Contribuyentes de Alcalá de 
Henares, nombrándome So
cio de Honor, al hacer 50 años 
de mi pertenencia al mismo, 
por cuyo nombramiento que
do muy agradecido a su Pre
sidente Don Salvador Martí
nez Morilla y a su Junta de 
Gobierno. 

21 de mayo de 1994 

Me gustaría aprovechar la 
ocasión para agradecer pública
mente a toda esta Ciudad, la 
magnífica acogida que me dis
pensó desde el primer momen
to que vine a ella, como em
pleado del Banco de Vizcaya, 
hizo 50 años (el día 2-1-44), 
lo que hizo posible que mi 
nombramiento como tal por 
unos meses, se haya converti
do en el resto de toda mi vi
da. A todos, muchas gracias. 

Te queda muy agradecido 
y te envía un fuerte abrazo tu 
amigo. 

Florencio GONZALEZ 
ROGADA 

Investigadores de la 
Universidad de Alcalá 

Admirado Sr. Director del 
PUERTA DE MADRID: 

Somos investigadores de la 
Universidad de Alcalá y su 
periódico es el último recur
so que nos queda para denun
ciar un hecho para nosotros 
muy importante. 

No sabemos si es conocedor 
de la precaria situación de la 
investigación en España pues, 
además de que el dinero pú
blico que se destina a estos fi
nes es muy poco, está mal re
partido y siempre a los mis
mos. Para ayudar la poca fi
nanciación que la Universi
dad dedica a la investigación, 
el Estado concede a través del 
Ministerio de Educación y 
otros organismos oficiales co
mo las Comunidades Autóno
mas ciertas ayudas mediante 
la subvención de proyectos de 
investigación. Pues bien, sin 
más preámbulos pasamos a 
denunciar el hecho en cues
tión. Dos organismos estata
les han concedido a un mismo 
equipo investigador (de un 
departamento con buenas re
laciones en las altas esferas de 
la Universidad) y a un mismo 
proyecto (enmascarado con tí
tulos distintos) dinero para su 
subvención, lo cual es absolu
tamente incompatible. Es de
cir, se ha becado doblemente 
a un mismo proyecto en detri
mento de otros que, de haber
se hecho legalmente, sin du
da se hubieran beneficiado. 

Los datos de que dispone
mos los reflejamos a continua
ción: 

Proyectos concedidos al 
Dpto. de Farmacia y Tecno
logía Farmacéutica de la 
U.A.H.: 

- Proyecto concedido por 
la CICYT: «Nuevas formas de 
administración nanopartícu-

las de ciclosporina». Convoca
toria para Proyectos de Inves
tigación de 1990 dentro del 
Programa Nacional de 1 + D 
Farmacéuticos. Ref. Far. 
199-0276. 

- Proyecto concedido por 
la Comunidad Autónoma de 
Madrid: «Vectores nanopar
ticulares cargados con ciclos
porina». Convocatoria para 
Proyectos de Investigación 
1991 Ref. C219/91. 

Dado que la cuantía conce
dida a estos proyectos (en ple
na vigencia) es elevada, de 
bastantes millones de pesetas, 
nos parece totalmente injusto 
que se acaparen por determi
nadas personas y quiten opor
tunidades a otros Departa
mentos que desarrollan afano
sa y concienzudamente su ta
rea y que también requieren 
ayudas para conseguir sus me
tas y para dotar sus instalacio
nes con los instrumentos más 
necesarios. 

Hemos enviado escritos de 
denuncia a los distintos orga
nismos competentes sin resul
tado alguno y la única espe
ranza que nos queda es que su 
periódico nos pueda ayudar. 
Sólo tienen que preguntar en 
los servicios competentes de la 
Universidad (Servicio de ges
tión de la investigación, en el 
propio Vicerrectorado de in
vestigación) para éomprobar 
la veracidad de este hecho. 

La responsabilidad del pe
riodista es buscar la verdad y 
sacarla a la luz para denunciar 
los abusos que muchas veces 
se cometen en las esferas más 
cercanas al poder en detri
mento de los más débiles con 
el fin de conseguir una socie
dad más justa para todos. Por 
ello confiamos en que sus co
laboradores trabajarán con 
ahínco para conseguirlo y que 
los resultados obtenidos serán 
fructíferos. 

Reciba nuestro más since
ro reconocimiento y agradeci
miento. 

Al concejal 
de Planeamiento 

El pleno de la Delegación 
Municipal del Distrito IV, se 
dirige a tan accesible concejal, 
Crescencio Vicente Abad, por 
el siguiente motivo: 

Esta Delegación Municipal 
tiene la sana costumbre, cuan
do hay un tema de gran inte
rés para los vecinos de este 
Distrito, de consultar con el 
concejal responsable del área 
relacionada con el asunto en 

cuestión. Tanto es así, que 
por aquí han pasado la mayo
ría de los concejales del equi
po de Gobierno, incluido el 
Alcalde. 

La excepción ha sido este 
concejal, ya que en las ocasi
nes en -que ha sido requerida 
su presencia para tratar temas 
de su competencia, y m .ás con
cretamente los relacionados 
con los aparcamientos del Dis
trito, nos ha obviado. 

Pero el colmo de la sin ra
zón ha sido el talante que es
te concejal ha mostrado en es
ta Delegación Municipal en 
un tema tan emblemático pa
ra nosotros como es el proyec
to del parque de la Huerta de 
Sementales. 

De todos es sabido el inte
rés y la larga lucha por con
seguir, primero, que dicha zo
na fuera desalojada por los 
militares y, segundo, llegar a 
construir tan deseado parque. 

Pues bien, cuando esta De
legación Municipal solicitó 
audiencia a tan encopetado 
concejal, éste se negó aducien
do que la Delegación Munici
pal del Distrito IV no tenía 
ninguna potestad para opinar 
sobre dicho proyecto y en con
secuencia, procedió a aprobar 
dicho proyecto sin tener en 
cuenta las opiniones que esta 
Delegación pudiera tener so
bre el tema, independiente
mente de que éstas pudieran 
o no coincidir con las de los 
componentes de la Comisión 
de Planeamiento o la Comi
sión de Gobierno. En cual
quier caso, no se nos dio la 
oportunidad de manifestarnos 
en ningún sentido. 

Sin embargo, estamos segu
ros de que ante cualquier pro
blema urbanístico serio que 
surja en el barrio, este «dia
logante» concejal, no dudará 
en ningún momento en atri
buir a esta Delegación Muni
cipal la potestad que antes nos 
fue denegada. 

Quizás entonces se encon
trara con la orma de su zapa
to y, muy posiblemente esta 
Delegación se pusiera al frente 
de los vecinos, si estimáramos 
que éstos tienen razón, y con 
ellos llegaríamos a su despa
cho en el Ayuntamiento. 

Tal vez esta sea la forma de 
que empiece a comprender la 
importancia de saber escuchar 
y de dar participación en to
dos los temas, tanto aquellos 
que van bien como los que 
ofrecen mayor dificultad. 

El pleno de la Delegación 
Municipal del Distrito IV 
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La era de la corrupción 
política en España 

A todos los españoles honra
dos que hay en España. ¿Cómo 
podemos consentir que se vea 
día a día tanta desfachatez y 
tanta desvergüenza en nuestra 
querida España? Que hasta es
tamos por ello en boca más allá 
de nuestras fronteras. ¿Con qué 
cara e imagen nos mira y nos 
ve Europa? Nos mirara como el 
modelo italiano por tanta co
rrupción. ¿Cómo deben sentir
se nuestras fuerzas, que están 
para velar por la seguridad de 
España? ¿Cómo deben sentir
se las instituciones democráti
cas? Creo que por los suelos, 
que día. a día las están destru
yendo unos pocos con tanto es
cándalo de corrupción. 

Al Sr. Roldán le digo, si de 
verdad se siente español y sien
te de verdad su sangre españo
la correr por sus venas, que ti
re de la manta y saque a la luz 
pública toda la basura que di
ce tener guardada y deje con 
honor ese cuerpo que sirvió du
rante tantos años. Que ahora 
por culpa de V d. y otros cuan
tos está en entredicho. Y este 
cuerpo no se merece esto por 
culpa de V d. y otros corruptos 
como V d. Pues este glorioso 
cuerpo siempre ha estado al ser
vicio de España y han dado su 
vida por él en todas las misio
nes que le han sido encomen
dadas sin pedir nada a cambio, 
sino sacrificio y lealtad. Haga 
Vd. Sr. Roldán lo que quiera; 
si quiere pegarse un tiro, allá 
su conciencia, pero primero ha
ble y diga lo que tenga que 

. decir. 

Dentro de muy poco va a ha
ber elecciones al Parlamento 
Europeo. Concretamente el día 
12 de junio del corriente año, 
y ahí veremos si de verdad los 
españoles queremos democracia 
o seguir manteniendo la co
rrupción hasta límites insospe
chados, pues no sabemos de la 
misa la mitad de lo que habrá 
oculto todavía, pues sólo cono
cemos lo que publican los dia
rios y lo que nos dicen los 
telediarios. 

Por eso os invito a que el día 
12 de junio votemos si quere
mos Democracia o seguir pade
ciendo más de lo mismo. Por
que yo, como español, digo bas
ta de tanta corrupción en Espa
ña. Porque España necesita un 
profundo cambio y las eleccio
nes europeas es el principal mo
tor para ello. 

Si ganan los que están ahora 
en el poder no se producirá tal 
cambio; si en cambio pierden 
su poder, puede que se produz
ca en España tan deseado cam
bio que España necesita. 

Los españoles tenemos lapa
labra, que no nos la quiten y 
que hable en conciencia por to
dos los casos acaecidos día a día 
en España. El pueblo hablará 
en las urnas y dirá lo que ten
ga que decir. ¡Democracia o 
más de lo mismo desde 1982! 
La Democracia es servir los in
tereses de España y crear el bie
nestar social, limpio como los 
chorros del oro. Y no servirse 
unos cuantos del poder que le 
otorgan las urnas para enrique
cerse ellos mismos, sin impor
tarle España para nada. 

No todos los políticos son 
iguales. Hay políticos honra-

~~to~ niño~ ~ablarán ~ i~ioma~ 
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dos, otros no. Los hay que ve
lan por los intereses de España 
yotros velan por sus propios in
tereses y quieren mantenerse en 
el poder, cueste lo que cueste y 
caiga quien caiga, aunque sean 
sus propios compañeros, sola
mente les interesa mantener sus 
estatus de poder. 

Por eso tenemos nosotros los 
españoles la palabra el día 12. 
Qué no nos la callen, ¡Demo
cracia y bienestar social o más 
de lo mismo desde el famoso 
cambio del 1982! 

José Manuel ESPEJO 

Los nuevos corsos 
¡Qué viene la televisión! En

galánense los balcones, vistan 
los mejores trajes, esmeren su 
aseo personal, el •<juego de la 
oca» viene a Alcalá, que no fal
ten medios, que no falte el per
sonal, que los niños cojan sus 
macetas y vayan al recinto fe
rial, los ediles formen sus filas, 
abran los colegios a las cáma
ras, que entre el concursante a 
informar, ... , ¡que si no le ayu
da, el coche no podrá ganar! ... 

El pueblo ha respondido, co
sa importante ayudar, el pobre 
concursante el coche se podrá 
llevar, qué cosa más grande es 
la solidaridad, saldrá en la tele 
toda Alcalá. 

Allá fueron los parados, no 
tenían que trabajar, fueron.
también los enfermos de la lis
ta de la seguridad social, no tie
nen más que esperar, los niños 
con sus madres, algún día te
nían que pasear, . . . , todos a 
una, saludaron con tesón por si 
su familia les ve en televisión. 

Patente tienen de corso, estos 

de televisión, por donde pasan 
arrasan y no dan explicación, 
al igual que aladino al grito «te
levisión» se le abren todas las 
puertas y entran sin dilación, 
ya sean aulas escolares, ayun
tamiento o diputación, si la te
levisión entra, es como si entra
ra Dios. 

¿Alcalá responde? 
Esta población no se movili

za, si la cuestión no es impor
tante, como esta en liza; el 
0'7%, la educación, la pobre
za, el paro, la desigualdad, la 
vejez y otros escollos, no mere
cen su atención, no son ¡cho
llos!, son problemas de otros y 
no salen en televisión. 

Luis Alberto 
PRIETO BARBERO 

Manuel Montes 
Sr. Director: 

En el número de la pasada 
semana, y en la información so
bre el 1 Certamen de Relato 
Corto de la Federación Comar
cal de Asociaciones de Vecinos, 
se publica la relación de gana
dores y finalistas de dicho even
to literario, deslizándose un 
error entre estos últimos al re
señar a un tal Manuel Mota con 
la obra «Arcanus>>, no siendo 
otro que Manuel Montes con la 
misma obra que allí se mencio
na. 

Para que sirva de aclaración 
ruego la publicación de la pre
sente nota, por lo que le doy las 
gracias anticipadamente y le 
envío un atento saludo. 

Manuel MONTES 
RODRIGUEZ 
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El urbanismo 
que na merecemos 

U na vez más el tema del ur
banismo en nuestra ciudad es 
motivo de disgusto para noso
tros. Si en el casco viejo no 
son respetadas las normas ur
banísticas, como podemos ver 
a diario, en lo que se está ha
ciendo en el extrarradio da la 
impresión de lo mismo. O no 
se respeta el PGOU, o éste es 
muy negativo para conseguir 
una ciudad humanizada don
de todos sus habitantes se 
sientan a gusto y cómodos. 

Viendo las últimas actua
ciones urbanísticas entre la 
vía férrea, la variante y la ca
rretera de Cointra, nos pode
mos hacer una idea de lo que 
les espera a las futuras gene
raciones que tengan que resi
dir en esta ciudad: vivir como 
conservas en lata. 

Veamos algo de lo que han 
dejado de hacer. 

- En cuanto al «carril bi
ci» que tanto la Asociación de 
Vecinos «El Val», grupo eco
logista Arce y multitud de ciu
dadanos hemos reclamado 
tantas veces, «Se les ha olvida
do» hacerlo en las nuevas ur-· 
banizaciones. ¡Con la necesi
dad que hay de vías por toda 
la ciudad para este tipo de 
transporte y con lo fácil que 
hubiera sido hacerlo ahora, 
con sus correspondientes 
aparcamientos! Otra oportu
nidad perdida para siempre. 

- Tampoco han sido gene
rosos precisamente en los 
aparcamientos para vehícu
los. Nosotros entendemos que 
hoy no se deben construir 
nuevas calles sin aparcamien
tos a ambos lados en batería 
y en todo su recorrido. Ya ve
mos el gran problema que 
hay. Pues bien, las nuevas ca
lles algunas lo tienen en bate
ría sólo en la mitad de su lon
gitud, otras en cordón y otras 
simplemente sin aparcamien
tos. No olvidemos que por el 
camino que llevan de ir edi
ficando los pocos espacios que 
había libres para aparcar, no 
tardará mucho el que los ve
cinos de la zona (El Chorrillo) 
tengan que ir a aparcar a es
tas nuevas calles por no en
contrar sitio más cercano. 

- Las aceras son de metro 
y medio, para nosotros estre
chísimas. No les caben los al
corques para árboles, por eso 
no se los han hecho en ningu
na. ¡Y eso que dicen que será 
una ciudad verde! ¿La pinta
rán luego de ese color? Tam-
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poco tienen el preceptivo re
baje para comodidad de los 
peatones que caminan con di
ficultad, carritos o sillas de 
ruedas. 

- No hay aparcamientos 
para parada de autobús, ni 
por supuesto «carril Bus», ni 
huecos para contenedores de 
basura. 

- Por el centro de calles 
hay líneas de alta tensión sin 
enterrar. No se ha instalado el 
gas natural. Pronto veremos 
las calles levantadas para es
tos y otros servicios que no se 
han previsto. 

- De la estación de auto
buses que tanto hemos recla
mado, ya no hablamos. El te
rreno donde debía haber ido 
se lo «comieron» para hacer 
viviendas, y ahora ya ni se 
acuerdan de hacerla. Hay ciu
dades con la cuarta parte de 
habitantes que la nuestra y 
mucho menos de la cuarta 
parte de tráfico de autobuses, 
que ya han construido su se
gunda estación. Aquí aún no 
se sabe dónde y cuándo va a 
ser construida la primera. 

- No se ha construido, ni 
se ve que haya quedado terre
no para ello, la vía precepti-

. va de servicio a ambos lados 
de la variante. Como otras co
sas, lo hemos dicho varias ve
ces. Debemos tener en cuen
ta que todas las autovías tie
nen estas vías de servicio pa
ralelas a las mismas. Hubo un 
tiempo que el MOPT en algu
nos tramos no las construyó, 
haciéndolas posteriormente 
porque está obligado a ello. 
¿Por qué aquí no se hacen? Si 
el terreno que rodea a la va
riante es casco urbano, consi
deramos que con mayor mo
tivo deberían estar hechas es
tas vías. 

- En cuanto a la urbani
zación que se está llevando a 
cabo entre la carretera de Me
co y la de Camarma, además 
de carecer de todo lo dicho an
teriormente, es decir , sin ca
rril bici, sin gas natural , sin 
aparcamiento para autobuses 
y sus paradas , sin ... aquí se 
han lucido con la mayoría de 
las calles: parecen de juguete, 
dan ganas de llorar viendo tal 
desidia. ¿Pero es que no hay 
nadie que vigile un urbani s
mo que será para el siglo 
XXI? ¿Qué intereses hay pa
ra hacer las cosas tan mal? 

Cuando hicieron el puente 
sobre la vía férrea de la carre
tera de Meco , antes del año 
1977, ya vimos que era estre
chísimo y pensábamos que es-

to no volvería a repetirse. Pe
ro ¡oh sorpresa! veinte años 
después hacen otro para sal
var la misma vía por la C/ El 
Chorrillo (entre la fábrica Ro
ca) y también como el otro, le 
pinta UNA raya continua pa
ra separar los carriles porque 
dos rayas preceptivas no ca
ben de lo estrecho que es. 

En esto del urbanismo da la 
impresión que los responsa
bles de él son «del mismo ye
rro, pero con distintos colla
res». No parece que haya pa
sado el tiempo, siguen hacien
do las mismas barbaridades 
(algunas más gordas) que 
antaño. 

Hay un dicho muy famoso 
que dice: «Por sus obras los 
conoceréis». Pues si las obras 
(las de antes y las de ahora) 
son de la misma calaña, quie
nes las consienten serán de la 
misma familia. 

Claro que viendo «lo que 
cae» a nivel nacional, vamos 
comprendiendo algo de los 
«chubascos» que han pasado 
por nuestras normas urbanís
ticas y de los «chaparrones con 
granizo» que tendrán que caer 
aún sobre el Plan General de 
Ordenación Urbana. 

Como otros muchos ciuda
danos, siempre nos quedaba 
la esperanza de que las actua
ciones urbanísticas se harían 
para el bien común. Es un es
fuerzo de buena voluntad 
que, como vemos, no siempre 
se ve recompensado. 

Comisión de Urbanismo 
A VV «EL V AL» 

IU plantea al alcalde 
das problemas sabre 
el abastecimiento 
de agua 

¿En qué fecha va a empe
zar a funcionar la planta de 
Presurización? ¿Cuándo va a 
empezar a funcionar de nue
vo la planta potabilizadora de 
Humanes? 

Sr. Alcalde, los dos temas 
que le planteamos son de su
mo interés para nuestros con
ciudadanos y para las empre
sas ins'taladas en nuestra ciu
dad , principalmente las de la 
zona norte. 

Todos hemos estado muy 
preocupados co·n las concesio
nes de caudales y con las obras 
de la Mancomunidad y aho
ra que la 1 ª fase de éstas ya 
está resuelta e inclusive se va 
a proceder de inmediato a la 
ampliación de los filtros de la 
planta potabilizadora de 

Mohernando, nos encontra
mos con dos cuestiones que 
dependen sólo y exclusiva
mente de nuestro ayunta
miento sin resolver y que pue
den acarrear serios problemas 
de abastecimiento de agua 
potable. 

La planta de presurización 
lleva más de cuatro años ter
minada con un costo aproxi
mado de 170 millones de pe
setas, está diseñada para dar 
más presión a la red, en la 
idea de que lleven el agua a la 
zona norte con la suficiente 
presión sobre todo en verano 
y no se sabe cuándo va a fun
cionar, porque nadie sabe 
cuándo se va a terminar de 
construir el anillo perimetral 
y si con esta obra de infraes
tructura va a ser suficiente. 

Nos podemos encontrar con 
los depósitos de Meco llenos a 
rebosar y sin embargo el agua 
no es capaz de llegar con pre
sión a las empresas de los po
lígonos de la zona norte de la 
ciudad. 

Eso sin contar con la pro
mesa del Sr. Vicente Abad he
cha a los vecinos de que se les 
volvía a poner de nuevo la ta
sa de alcantarillado que se les 
quitó con el «Leguinazo» a 
cambio de que el agua subiría 
a las casas sin necesidad de 
equipos de presión. 

La planta potabilizadora de 
Humanes lleva ya parada más 
de un año y ello nos hace per
der un caudal de unos 80 lis. 
Esto es una concesión propia 
hecha por Confederación al 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. 

Cada día se plantean nue
vos y costosísimos problemas 
para volver a ponerla en mar
cha, pero es urgente acome
terlos a fa mayor brevedad pa
ra que este verano podamos 
contar con esos preciosos 80 
l/s. , ya que no debemos caer 
en el abandono de perder esa 
concesión en tiempos de desa
rrollo y escasez de aguas. 

De otra parte , conviene sa
near o «bipasear» la conduc
ción de Hu manes con la de 
Mancomunidad para que no 
se pierda más del 50 % de ese 
caudal por la tubería vieja. 

- En cuanto a los viejos 
depósitos de Meco , conv iene 
terminar de repararlos para 
evitar fugas u otras anomalías 
que entorpezcan el normal 
abastecimiento de agua pota
ble a la ciudad. 

Joaquín ARIAS 
ABEN GOZAR 

Concejal de IU 

21 de mayo de 1994 



carta al Alcalde 
Los abajo firmantes Vocales 

de la Junta Rectora del Centro 
Municipal de Salud, y asisten
tes a la reunión que de dicha 
Junta se empezó a celebrar el 
día 13 de mayo de 1994, que
remos poner de manifiesto 
nuestro malestar y preocupa
ción ante los acontecimientos 
que en los últimos tiempos se 
están produciendo en el 
C.M.S., y de los que pasamos 
a dar cuenta: 

l.- Incumplimiento de los esta
tutos del C.M.S. 

1.1.- No se respeta la perio
dicidad de convocatoria de las 
Juntas Rectoras: el Estatuto del 
C.M.S. cifra en dos meses el 
tiempo máximo que debe trans
currir entre reuniones. La úl
tima Junta se convocó casi cin
co meses después de que se hu
biese celebrado la Junta ante
rior; concurriendo además la 
circunstancia de que la convo
catoria se realizó a petición de 
la mayor parte de los vocales 
que la integran, que preocupa
dos ante la falta de convocato
ria y los acontecimientos que 
estaban sucediendo en el 
C.M.S., nos vimos obligados a 
recurrir a un procedimiento, 
que a pesar de estar contempla
do en el artículo 14 de los Es
tatutos del C.M.S., nunca, des
de la creación del C.M.S., ha
bía sido necesario utilizar. 

Entendemos que el hecho de 
que no se convoque la Junta 
con la regularidad pertinente, 
impide que desarrollemos, de
bidamente, las funciones que 
los Estatutos del C.M.S. adju
dican a la Junta Rectora , y por 
ende a todos sus componentes. 

1.2.- Contrariamente a lo 
dispuesto en el artículo 32 de 
los Estatutos del C.M.S. el pre
supuesto de 1994 se presentó al 
Ayuntamiento antes de que, co
mo es preceptivo, fuese discu
tido y aprobado por la J .R. 

2.- Incumplimiento de los 
acuerdos de la Junta Rectora. 

2 .1.- Contrariamente a lo 
acordado en la Junta Rectora 
del 30 de junio de 1993 y de 
forma arbitraria, desde julio de 
'ese año, se le retiró el plus de 
coordinación, que le correspon
de según convenio colectivo, a 
la coordinadora de la OMIC. 
Los vocales abajo firmantes he
mos pedido en reiteradas oca
siones que se rectifique esa si
tuación y se dé el debido cum
plimiento a la decisión de la 
Junta Rectora. Ante la manifes
tación realizada en laJ.R. que 
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se estaba celebrando el pasado 
viernes 13 de mayo, por el con
cejal de Salud y vicepresiden
te primero de la Junta Recto
ra, de que no tenía intención de 
cumplir este acuerdo, los voq.t
les abajo firmantes, tras insis
tir infructuosa y reiteradamen
te en la necesidad de que se res
peten los acuerdos adoptados 
en Junta Rectora, decidimos no 
continuar la reunión que está
bamos manteniendo. 

2.2.- En la Junta que se em
pezó a celebrar el pasado vier
nes, una vez más, tuvimos que 
poner de manifiesto el incum
plimiento que hasta el momen
to se había producido, de los 
acuerdos sobre nuevas contra
taciones decididos, a propues
ta de la Dirección, en Junta 
Rectora del 30 de junio de 
1993. 

3.- Suplantación de las funcio
nes que competen a la Junta Rec
tora. 

En este sentido cabe señalar 
el intento de resolver la situa
ción laboral de la coordinación 
del programa de drogas al mar
gen de la Junta Rectora. A este 
respecto queremos poner de 
manifiesto nuestro malestar por 
el hecho de que no se convoca
se a esta Junta para tratar ese 
tema. Igualmente queremos 
manifestar que no considera
mos ni convincentes ni sufi
cientes las explicaciones que de 
estos hechos se dieron en la 
Junta Rectora del pasado vier
nes 13 de mayo. Por tanto rei
teramos la petición que hacía
mos en el escrito de solicitud de 
convocatoria de la Junta Rec
tora para que se nos facilite la 
debida información en torno a 
la situación de la coordinación 
del programa de drogas. 

En otro orden de cosas, los 
abajo firmantes queremos ma
nifestarle nuestra extrañeza an
te el hecho de que se designa
se, para actuar como secretaria 
de la Junta Rectora del pasado 
viernes, a una auxiliar admi
nistrativa con un contrato tem
poral, cuando había la posibi
lidad de haber designado a un/ a 
funcionario/ a para dicha labor, 
tal y como prevé el artículo 10 
de los Estatutos del C.M.S. 

Por todo lo cual nos dirigi
mos a V d. , como Presidente de 
la Junta Rectora , solicitándola 
que adopte las medidas oportu
nas para que: 

1° .- Se cumplan los Estatu
tos del C.M.S. 

2° .- Se cumplan los acuerdos 
adoptados en Junta Rectora. 

3° .- Se informe debida y 
oportunamente a la Junta Rec-

tora de aquella asuntos que son 
de su competencia. 

4 °. - Para que estos hechos 
no se vuelvan a repetir . 

Para lo cual le pedimos que 
en lo sucesivo tenga a bien pre
sidir V d. personalmente las 
reuniones de la Junta Rectora, 
y que convoque, con carácter 
urgente, una reunión de dicha 
Junta Rectora en la que se abor
den tanto los temas que se aca
ban de exponer, como el resto 
de temas que figuraban en el es
crito de solicitud de convocato
ria de la Junta realizado por los 
vocales de la misma. 

7 FIRMAS 

cantas de sirena 
La cercanía de las próximas 

elecciones locales me ha hecho 
observar, en estos tiempos de 
insensatez y zozobra política, el 
curioso proceder, candoroso y 
suavón de que se revisten los 
políticos del Partido Popular 
alcalaíno al sentirse cercanos a 
tomar el poder. La risa fácil a 
boca abierta; ojos soñadores de 
mirada lánguida y perdida; 
rostros de aspecto inocentón; 
poses angelicales; la asistencia 
en plan santurrón a todos los 
actos habidos y por haber, así 
caigan chuzos de punta; las 
puestas en escena simulando un 
enorme interés por resolver los 
problemas de los demás y toda 
la acostumbrada sarta de pan
tomimas de que se vale este la
dino personal, le hacen a uno 
vomitar la primera papilla que 
le dio su santa madre. 

¡Vamos, como si no conocié
ramos el paño! A ver si se en
teran que por muy bien que 
quieran adobar el guiso a na
die escapa que la cabra al mon
te tira, según avisa la sabidu
ría popular. 

Pues bien, el hilo de lo dicho 
trae a mi mente el recuerdo de 
aquel aldeano que tenía en el 
huerto de su casa un árbol fru
tal del que jamás había obteni
do ni un solo fruto, por más es
fuerzos y cuidados que puso en 
el empeño. Que aburrido por 
tantos años de sacrificio baldío 
y al enterarse de que el cura del 
pueblo necesitaba un tronco 
donde tallar la imagen de un 
santo, lo taló inmediatamente 
y se lo dio. Pasado un tiempo, 
cuando el tronco se hallaba si
tuado en el altar mayor conver
tido en San Ceporro, sucedió 
que una de las feligresas que 
había suplicado su intercesión 
salió un día a la calle gritando: 
¡Milagro! ¡Milagro! ¡Milagro 
de San Ceporro! Al enterarse 

el buen hombre que al santo he
cho de su antiguo y negado ár
bol frutal le atribuían tal don, 
se fue a todo correr a la iglesia 
y poniéndose ante el santo le 
habló así: San Ceporro, San 
Ceporro, pequeñito te sembré, 
en mi huerto te criaste y de tu 
fruto no comí, los milagros que 
tú hagas que me los cuelguen 
aquí. No creo necesario citar la 
parte anatómica en la que pu
so sus manos. 

Así que apañad os estaría
mos si la alcaldía llegara a 
caer en manos de los políticos 
que tiene el PP en Alcalá de 
Henares y actuaran con la mis
ma desvergüenza y oscuran
tismo que están aplicando en 
el turbio asunto - «Auditoría 
1990»- de la Ciudad Depor
tiva. O en el desinterés de re
visar las cuentas que le pre
sentan en la actualidad para 
defender los dineros que paga
mos todos. Porque a parte de 
cobrar las dietas de cada reu
nión del Consejo de Adminis
tración y la posibilidad de via
jar por cuenta ajena, ¿qué co
ño han hecho, hacen o harán 
como oposición los dos miem
bros de esta fuerza política que 
forman parte del Consejo? 
¿Qué consignas reciben de la 
cúpula femenina y mandona? 
¿No pregonan limpieza y hon
radez en todas las institucio
nes? ¿Cuándo? 

Por consiguiente, es de es
perar que, cuando llegue la 
ocasión, Alcalá de Henares, in
trínsecamente socialista, no co
meta el error de dar la mayo
ría absoluta a estos aprendi
ces de brujo que nos vienen 
amenazando con gobernar el 
municipio de esta bella ciudad. 
No hay cosa más tonta que un 
trabajador de derechas, dijo 
alguien. 

Y aunque si bien es verdad 
que en la actualidad los socia
listas lo tenemos crudo a la ho
ra de criticar por razones ob
vias, no es menos cierto que ese 
lastre no exonera los comporta
mientos incorrectos de los 
demás. 

Por tanto, intuyendo que 
la inteligencia ciudadana obli
gue -como mal menor- a 
que la futura Corporación Mu
nicipal de Alcalá de Henares 
sea dirigida por una natural 
coalición, nos encontremos con 
el correctivo adecuado y mere
cido para que los compañeros 
socialistas purguen el justo eno
jo de los ciudadanos desilusio
nados. 

Jaime TUR JEREMIAS 

PUERTA de Madrid 
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Asco, tristeza, tedio y deso
lación me produjo la última se
sión del Congreso de los Dipu
tados. Un jefe del Ejecutivo 
tratando de justificar lo injus
tificable y unos señores diputa
dos que confundieron el Parla
mento con el estadio del Betis, 
no faltando ni siquiera una 
pancarta en el hemiciclo, lo 
cual es el summum de la contra
dicción en un Parlamento. 

Está visto que a nuestra de
mocracia, más bien a nuestros 
«demócratas», le falta todavía 
unos lustros de madurez. Algo 
similar ha venido ocurriendo 
durante los últimos años en el 
Parlamento de Italia, y ahora 
se encuentran allí con un extra
ño gobiern(l en el que partici
pan hasta cinco ministros fas
cistas. Mi deseo, demasiado 
utópico, sería que nuestros di
putados se soltaran un poco el 
pelo de la dehesa ibérica y 
adoptaran, siquiera fuera de 
modo superficial, la dignidad, 
el equilibrio, la tolerancia y los 
buenos modos que suelen en
contrarse en los miembros del 
Parlamento Británico. Pienso 
que britanizar a nuestros dipu
tados, previa britanización de 
nuestros ciudadanos, podría ser 
una de las labores más sensatas 
y más prácticas para afianzar 
en nuestra nación ese régimen 
de libertades del que todos ha
blan, pero que no todos acep
tan en su fuero interno. 

Las risas del señor González 
no me hicieron reír, y me ima
gino que mis lectores tampoco 

En la media tarde del martes 
10 de mayo la Luna se interpuso 
parcialmente entre nuestro pla
neta y el Sol, ocultando durante 
algunos minutos la todavía bri
llante aunque crepuscular faz del 
astro rey. El fenómeno astronó
mico pudo ser observado desde 
cualquier rincón de nuestro país, 
ocasión que no volverá a produ
cirse hasta dentro de casi tres dé
cadas. Y aunque suficientemen
te conocido y predecible, este es
pectáculo de los cielos siguen 
cautivando y asombrando a los 
humildes mortales -inmorta
les de todas las maneras no se 
conocen- y quien más quien 
menos dirige su mirada expec
tante hacia las alturas donde las 
dos luminarias cruzan sus cami
nos, en ese momento, casi mági
co, en que la luz negra de la luna 
diurna ensombrece el disco solar. 

Hubo épocas y civilizaciones, 
muy cultas por otro lado, que 
concedían extraordinaria impor
tancia a estos sucesos astrales, 
que eran interpretados por estu-
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SOLUCION 
se han reído. Y es que también 
nos falta humor, ese concepto 
tan difícil de definir y cuyo in
tento, en palabras de Jardiel 
Poncela, sería como «pretender 
pinchar una mariposa con un 
poste de telégrafo». Puesto que 
creo en el humor como fondo 
necesario para todas las activi
dades, incluso las políticas, hoy 
quiero poner en mi escrito unas 
gotas de humor, de humor in
glés precisamente. Se trata de 
contrarrestar la tristeza y la de
cepción que invaden nuestro 
entorno. Con esta risa quiero 
contribuir a descargar el reser
vorio nacional de adrenalina, 
para que todos estemos en me
jores condiciones de enfrentar
nos al próximo compromiso 
electoral, que significará bas
tante más que el simple hecho 
de mandar a Estrasburgo, en 
agradecimiento por los servi
cios prestados, a los «elefantes 
blancos» de nuestros partidos 
políticos tradicionales. Y ya sin 
más, paso a contar mi historia, 
ilustrativa de los problemas de 
comunicación que pueden pro
ducirse por un deficiente 
aprendizaje de una lengua ex
tranjera. 

Allá por los años cincuenta, 
se iniciaba en España una aper
tura hacia el mundo exterior. 
Eso exigía el conocimiento de 
idiomas, sobre todo del inglés, 
convertido en la lingua franca 
de todos los habitantes del Pla-

* el humor ingles 
neta. Una familia acomodada 
madrileña decidió enviar a su 
hijo a Inglaterra y, como me
dida de precaución, los padres 
viajaron para conocer a la fa
milia que lo iba a acoger. Cosa 
bastante extraña, durante la vi
sita de cortesía vieron las diver
sas dependencias pero no tuvie
ron la oportunidad de compro
bar la existencia de los aseos, 
servicios, cuartos de baño o re
tretes, pues de todas estas for
mas, y muchas más, los llama
mos en castellano. A su regreso 
a Madrid, alarmados por ese 
fallo inconcebible, escribieron 
a los anfitriones ingleses y pi
dieron informes sobre ese ex
tremo. Como tenían un rama
lazo de cursilería, no utilizaron 
ninguno de los cuatro sustanti
vos que he señalado más arri
ba, ni tampoco los de excusado, 
evacuatorio o letrinas. Emplea
ron, creyendo que eso era el 
colmo de la elegancia, la abre
viatura W.C. (water closet). Si 
bien este término lo recoge el 
diccionario Oxford como «pla
ce for evacuation of bowels ... » 
y el diccionario Webster's co
mo «small room for defeca
tion ... », la realidad es que se 
utiliza muy poco en el habla. Y 
la abreviatura W.C. se refiere 
con más frecuencia a «White 
Church», es decir, «iglesia 
blanca», denominación usual 
del templo anglicano. 

La respuesta de los ingleses 

Humoris causa 

Eclipse solar 
diosos oráculos como vaticinio de 
acontecimientos, por lo general 
desastrosos. Ejércitos poderosísi
mos sucumbieron bajo su influ
jo y legendarios imperios inicia
ron así su decadencia, aunque 
normalmente para ser sustituidos 
por otros más pujantes, lo que 
demuestra que los astrónomos 
catastrofistas estaban entre los 
perdedores. 

Y en este fin de milenio hay 
quien también quiere descifrar 
esas señales, leer en el firmamen
to nuestro destino. Es tiempo de 
visionarios, por ejemplo nuestro 
convecino Rafael que anunció 
con acierto la muerte de un hom
bre de la Iglesia y otro de la Cul
tura y el Arte. Yo desde aquí pro
fetizo la muerte de un político fa
moso y de un multimillonario el 
año próximo. Preciso además 
que serán viejos. A ver si acierto 

y me hacen una entrevista. Pero 
de momento me inclino por la as
trología. 

Sin ir más lejos, al día siguien
te del eclipse, el 11 de mayo, una 
luna morena, con bigote y ceji
junta, ocultó parcialmente el bri
llo del presidente Sol, que como 
aquel rey francés y borbón, Luis 
XIV, seguía proclamando su fa
moso «L'Etat c'est moi», es de
cir, el Estado, las inversiones, la 
confianza del extranjero, y todas 
esas cosas, soy yo. O sea, él: un 
sol andaluz, abochornado y rojo 
al atardecer, de solana y canícu
la, con manchas en erupción, pe
ro sol al fin y al cabo, el sol de 
España que tan bien se vende en 
Europa. Una luna nueva, más se
lenita y más satélite que nunca, 
blanquinegra, aullada por los lo
bos y las lobas, se atravesó en el 
ocaso solar. Durante algunos ins-

~ 
o tardó, y he aquí la transcrip-

ción de la misma: 

Estimado señor: me compla
ce informarle que el lugar a que 
usted se refiere se halla a diez 
millas de la casa, distancia cier
tamente grande si se tiene la 
costumbre de acudir con fre
cuencia. Algunas de las perso
nas que allí van se suelen llevar 
la comida y se quedan todo el 
día. Unos van a pie y otros en 
el autobús de línea, de modo 
que puedan llegar en el mo
mento preciso. El sitio es am
plio, con capacidad para cua
trocientas personas sentadas y 
cien de pie. Los asientos es,tán 
forrados de terciopelo rojo. Se 
recomienda llegar temprano 
para coger sitio. Es costumbre 
que los niños se sienten todos 
juntos para que puedan cantar 
a coro. A la entrada se entrega 
un papel a todo el mundo y, 
cuando éstos se acaban, se usan 
los de la persona de al lado. 
Al final del acto se recogen los 
papeles para que puedan ser
vir durante toda la temporada. 
También hay fotógrafos espe
cializados cuyas fotos se sue
len publicar en el diario lo
cal, de modo que todo el mun
do pueda conocer esos admira
bles servicios. Le saluda aten
tamente, 

Harold Burrows 

Por la transcripción, 

Fernando 
GARCIA-PELA YO 

tantes, su mancha oscura, agore
ra, apenas dejó entrever una 
cresta flamígera. Aquí, en el pla
neta, nos divertimos mucho con 
el show celestial, al que no falta
ron coreografías, y algunos otros 
efectos extraños, desde meteori
tos hasta incluso algún cometa de 
blanca barba flotando opuesta al 
viento solar. No es metáfora, es 
astrología. 

Claro que, cuando la astrolo
gía se convierte en astronomía, 
se aprenden algunas cosas. Como 
que tras un eclipse solar viene 
uno lunar, que ya está anuncia
do para las próximas semanas. 
Entonces, este planeta que nos 
soporta se colocará a su vez en
tre el Sol y la Luna, proyectan
do su terráquea sombra sobre 
aquella. Luego, volverá a nacer 
otro día. Al ocaso siguiente el or
to. Y como ha venido siendo y se
rá, con Felipe o sin Felipe, con 
Aznar o sin Aznar, siempre sale 
el Sol. .. y la Luna. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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Las confidencias de Don Miguel 

Demasiados huevos para una dimisión, Op. Ord. nº 33 
La antepenúltima. Seguro que al publicarse ya habrá más: al parecer el Vice 

catalán se enteró del «informe Crillóru> por la prensa. Y en consecuencia estudia la 
conveniencia de presentar una querella contra el periódico que lo hizo público. 
Y, dice, que al venir de quien viene la acusación de que con fondos reservados 
se hizo un informe sobre los asuntos del berlusconiesco Mario, la cosa carece de 
importancia ... Yo creo, sin embargo, que no vale echar balones fuera. Lo diga 
quien lo diga, si lo publicado por P .J. y su prensa es calumnioso, al Juzgado de 
Guardia, que es lento pero sigue siendo el único camino. En otro caso, todos pen
saremos lo único que cabe pensar. Que ya está bien de palabritas del niño Jesús. 

Y para completar los fallos, 
ahí está el fallo monumental 
del jugador ése del Depor que 
le pone en casa otra vez la li
ga a los catalanes. Lo malo es 
que se tienen pocas ocasiones 
tanto para meter en la cárcel 
por atacar el honor al direc
tor más odiado por las mesna
das felipistas, como para ga
nar la liga y regalarla en el úl
timo minuto de los más de tres 
mil quinientos diputados. Se
guiremos esperando la si
guiente pestilencia. Y eso que 
cada vez hay más gentes toca
das de ala y con postas de ma
yor calibre. Pero como aquel 
premonitorio Felipito Taca
tum de la tele, basta con aque
llo de «yo sigo ... ». Pues qué 
bien. 

Con escasa asistencia se 
abre el Pleno aprobándose la 
Cuenta General del ejercicio 
de 1992. Y a renglón seguido 
-y a estas alturas- se aprue
ba la apertura de un crédito 
de casi 340 millones para fi
nanciar inversiones del presu
puesto del pasado año, lo que 
conlleva una dura crítica de 
Adrada a la mala gestión de 
Hacienda. Crescencio pide la 
palabra, no se la dan y queda 
a la espera. En planeamiento 
queda sobre la mesa una per
muta de parcelas para erigir 
la futura iglesia de la amplia
ción alcalaína cercana a la cir
cunvalación. Hay alguna 
chusca votación en la que el 
grupo socialista no sabe si va 
a votar la abstención anuncia
da o en contra como parece 
ordena el presidente; y al fi-
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nal no sabemos qué se votó. Se 
aprueban poco después las ba
ses a regir en la convocatoria 
para cubrir diversas plazas de 
la Oferta de Empleo Público 
del año 1993, ahora, a media
dos del siguiente año, se 
aprueba una ampliación, aho
ra, de esa misma Oferta así 
como la propuesta de modifi
cación de la Plantilla de Per
sonal y la convocatoria de pla
zas de Economistas por haber 
quedado desiertas. Y con po
cos más asuntos se concluye la 
árida serie de puntos del Or
den del Día para pasar a las 
siempre emocionantes mocio
nes de las oposiciones políti
cas en las que, como en los 
melones al abrirlos, nunca se 
sabe lo que hay dentro. 

Abre el fuego la izquierda 
con la dichosa muralla, de la 
que cayeron otros veinticinco 
metros al ejecutarse obras, se
gún ellos, no autorizadas, por 
lo que se exigen responsabili
dades incluso de tipo penal, si 
a ello hubiere lugar. Contes
ta el portavoz desviando la 
responsabilidad hacia la Di
rección Facultativa de la obra, 
enzarzándose otra vez los 
unos y los otros con lo de la 
muralla, cerca o tapial. Al fi
nal la votación contraria de 
los otros grupos deja en la cu
neta la propuesta. Vuelve a la 
carga IU proponiendo la li
quidación de los seis mil mi
llones -millones son- que 
adeuda el Ayuntamiento a sus 
proveedores. Y nos sorpren
de 'el siempre imprevisible 
Arias proponiendo desde la 

izquierda que al Pabellón De
portivo del Distrito IV se le dé 
el nombre de Pepe Calleja, 
cuya propuesta pasa a estu
dio. Arias defiende otra sobre 
Azaña; todos hacen alarde de 
azañismo -recuerdo que la 
familia de D. Manuel prefie
re que sus restos sigan en 
Montauban-y de paso lesa
cuden al concejal izquierdis
ta por su afán de protagonis
mo. 

Siguen las propuestas de la 
derecha con la aprobación de 
una mejora de iluminación en 
el Parque, que esperemos 
arregle Macías y sus farolas, 
para evitar las inseguridades 
nocturnas; otra para una des
ratización de choque en la ri
vera que va desde la Casa de 
lajuventud hasta el Val, y se 
llega a una propuesta para la 
concesión de la Medalla de 
Oro a la Guardia Civil -a la 
que se opone la izquierda por 
oportunista-, dejando claro 
su respeto a la Institución, pa
ra concluir con la propuesta 
de urgente ejecución del con
trato de casquería en el Ma
tadero, previo a la moción de 
urgencia, otras más pidiendo 
dimisiones, esta vez de lras
torza, el concejal de Salud y 
Bienestar Social. Y se discu
te la urgente dimisión de Iras
torza. 

Defendida por Bartolo, es 
apoyada por Adrada moral
mente pero absteniéndose a la 
hora de votar. Habló Adrada 
de la mala gestión municipal 
y dijo que si hubiera que ce
sar a los concejales que gestio- , 

El Canalón de aluminio lacado. 
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nan mal, pocos se iban a li
brar de la quema. Y felipis
tamente añadió que habrían 
de cesar varios, «y dos hue
vos más». Contestó el porta
voz socialista, que seguía a 
la espera desde el principio 
del Pleno. Y defendiendo la 
portería local con su estilo vo
luntarioso pero tosco por ca
recer de agilidad y de cintu
ra en los quiebros, empezó 
con el recuerdo a los «y dos 
huevos» diciendo que «O dos 
o cuatro o seis», y que"ª ver 
quién mea más lejos». Es cla
ro que el Presidente le cerró 
el paso, le bajó de su inquisi
torial púlpito y le dejó seguir 
en el terreno pero por sende
ros menos guerreros. Y al fi
nal la abstención de la iz
quierda y el voto contrario 
del grupo socialista frustra
ron la propuesta de la dere
cha. De todas formas no en
tiendo cómo se puede votar 
algo tan subjetivo como que 
un señor dimita o que otro 
señor ordene su cese. Distin
to sería votar una reproba
ción, desaprobación o censu
ra. Que aquí pocos cesan o 
dimiten. Bueno, sí dimitió, 
acorradala, la Presi de la Cruz 
Roja, otra Institución socia
lizada desde un Real Decre
to hace años: raras pérdidas 
en la permuta de la sede cen
tral -permutada antiestatu
tariamente-, desvíos de fon
dos recaudados, suntuarios 
gastos en la Expo, retenciones 
a los trabajadores no ingresa
das. Otra más. Y no será la úl
tima. Otra Auditoría, otra 
Comisión. Y van ... 

La guinda la pone el Ins
tituto Nacional de Estadís
tica: 3.792.760 personas en 
paro, el 24'5% de españoles 
en edad de trabajar. Y en 
1.050.000 familias , ninguno 
de sus componentes tiene 
trabajo. 

Digamos con las viejas «co-
plas», « ... y del 1982, qué se 
hizo ... » .. . 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

Distribuidor: 
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Las calles del distrito IV 
Desde hace algún tiempo 

Joaquín Arias, concejal de Iz
quierda Unida y presidente de 
la delegación del distrito IV, 
está empeñado en bautizar cier
tas calles y plazas de su distri
to, insistiendo periódicamente 
en este tema como lo hace en el 
último número de PUERTA 
DE MADRID cuando afirma 
que estos lugares «recibirán 
próximamente los nombres de 
Dolores Ibárruri, Nelson Man
dela y Pablo Iglesias». 

Lo malo es que esta afirma
ción resulta ser, cuanto menos, 
precipitada. Como Joaquín 
Arias sabe, la asignación de 
nuevos nombres a las vías pú
blicas es competencia exclusiva 
del pleno a propuesta de la co
misión de Cultura, comisión a 
la que por cierto este concejal 
no pertenece aunque en ella sí 
está representado su grupo po
lítico junto con el PSOE y el 
PP. Que yo sepa la iniciativa 
de estos tres nombres y de al
guno más es responsabilidad 
única de Joaquín Arias y no de 
la comisión de Cultura, por lo 
que no tiene mayor validez que 
la de ser una propuesta similar 
a otras efectuadas por distintos 
ciudadanos que posteriormen
te la comisión de Cultura acep
tó o no. Por lo tanto, y mien
tras no cambie la normativa vi
gente, Joaquín Arias no puede 
bautizar las calles a su antojo 
por mucho que sea el concejal 
de ese distrito. 

Pero aún hay más considera
ciones. La ampliación del calle
jero tiene sus reglas tácitas que 
por supuesto no resulta obliga
torio seguir, pero que no obs
tante es conveniente respetar 
aunque sólo sea por facilitar las 
cosas a los vecinos. Si en un ba
rrio todos o la mayor parte de 
los nombres de las calles siguen 
una norma determinada, lo 
más lógico es respetarla al in
corporar nuevas denominacio
nes al mismo. Dicho con otras 
palabras: en un barrio como el 
del V al, por poner un ejemplo, 
con nombres de ciudades en 

:.Yo 

Gacetillas compluten " 
las calles, lo razonable es seguir 
poniéndolas así, como efectiva
mente se ha hecho; este criterio 
es por supuesto extensible a to
da Alcalá, y da la casualidad de 
que en todo el distrito IV tan 
sólo hay calles de ríos . .. Por lo 
que inscrustar en él nombres de 
personajes es, cuanto menos, 
incongruente. 

Sentada esta cuestión, vaya
mos a analizar los nombres pro
puestos por Arias. Para empe
zar, nos encontramos con Nel
son Mandela, flamante presi
dente de la nueva Sudáfrica. A 
mí, la verdad, la figura de 
Mandela me parece muy respe
table, pero sinceramente no sé 
que tiene que ver en el calleje
ro alcalaíno, el cual creo más ló
gico que sea reservado para 
personajes vinculados con Al
calá o con nuestro país. Ade
más, según ese criterio también 
se debería dedicar otra calle a 
Frederik de Klerk; y, ya pues
tos, ¿por qué no a Arafat, a Fi
del Castro, a Clinton, a Olof 
Palme o a Gorbachov? Siguien
do por ese camino podríamos 
caer en el ridículo, por lo que 
más vale, sinceramente, no em
pezarlo siquiera. 

Continuemos. Dentro ya de 
los personajes españoles siem
pre ha resultado delicado, 
cuando no directamente con
flictivo, dedicar calles a los po
líticos; y si éstos han participa
do directamente en la guerra ci
vil, pues todavía peor. ¿Tiene 
sentido que, después de haber 
suprimido las calles dedicadas 
al bando franquista se empiece 
ahora a recordar a los políticos 
republicanos? Si queremos en
terrar definitivamente ese epi
sodio histórico más vale que de
jemos en paz al callejero, por lo 
que Dolores Ibárruri, con todos 
los respetos hacia su figura , es 
preferible que no tenga calle en 
Alcalá al igual que ningún otro 
político de su época. La única 
excepción admisible es la de 
personajes que, como Azaña o 

Andrés Saborit, tuvieron un 
vínculo especial con nuestra 
ciudad, circunstancia que con 
la Pasionaria, evidentemente, 
no se da. Y en cuanto a la pro
puesta de Pablo Iglesias, que 
tiene toda la pinta de ser un pe
lotilleo de Joaquín Arias a los 
socialistas para que éstos acep
ten a la Pasionaria, pues más de 
lo mismo: La figura del funda
dor del PSOE me parece respe
tabilísima, lo digo con toda sin
ceridad, pero vuelvo a insistir 
en que no soy partidario de de
dicar calles a los políticos; y si 
así se hiciera, desde luego de
bería ser en otra zona distinta 
de Alcalá pero no allí, por las 
razones expuestas anteriormen
te. 

En resumen: Dejemos que 
las aguas sigan su curso natu
ral, y nunca mejor dicho, en el 
barrio de los ríos. 

.Alcalá, Tielmes 
y los Santos Niños 

Probablemente muchos de 
ustedes sabrán que el pueblo de 
Tielmes, situado junto al río 
Ta juña, comparte con Alcalá el 
patronazgo de los Santos Niños; 
pero lo que quizá no sepan es 
que los habitantes de ese muni
cipio nos dan sopas con honda 
en lo que a interés por los mis
mos se refiere. Así, no conten
tos con celebrar su festividad en 
agosto y no un día, sino dos (el 
5 y el 6), el primer domingo de 
mayo organizan asimismo una 
procesión en la que participa li
teralmente todo el pueblo. 

Invitado por un amigo resi
dente allí, tuve ocasión de con
templar la celebración el pasa
do día 1 de mayo; y, a pesar de 
que ésta es la fiesta chica com
parada con la de agosto, pude 
constatar con sorpresa cómo to
do el pueblo se volcaba literal
mente con sus/nuestros patro
nos. En contraste, la celebra
ción en Alcalá pasa casi. desa
percibida con sólo una desange-

lada procesión y la que debería 
ser una gran celebración con
vertida en una vulgar y paleta 
verbena de barrio. Por no te
ner no tenemos ni cofradía, de
saparecida hace ya bastantes 
años sin 'que nadie se haya 
preocupado jamás en reorgani
zarla. 

Vergüenza debería darnos 
que los patronos alcalaínos, que 
también lo son de la diócesis, 
estén tan abandonados; ver
güenza también de que no sea
mos capaces de hacer lo que ha
ce un pequeño pueblo. Fijémo
nos, pues , en Tielmes , a cuyos 
vecinos felicito y envidio por el 
tesón con el que conservan sus 
tradiciones, tesón que ya me 
gustaría a mí ver por estos 
pagos. 

La escultura desaparecida 
Hace ya bastante, por no de

cir demasiado tiempo, un coche 
se estampó contra una de las es
culturas de la Vía Compluten
se, concretamente la de las pa
lomas que estaba colocada fren
te a uno de los pasajes de la ca
lle Madre de Dios. La escultu
ra no sufrió, afortunadamente, 
ningún daño pero el pedestal sí, 
razón por la que ambos fueron 
retirados con objeto de reparar 
los desperfectos. Han pasado ya 
varios meses desde entonces y 
la escultura sigue sin reponer , 
lo cual me parece bastante más 
que pasado de rosca, ya que los 
escasos daños provocados por el 
accidente hubieran podido ser 
subsanados sin problemas en 
unos pocos días. 

Por cierto: Algún cafre de 
esos que andan sueltos por 
Alcalá ya se ha entr~enido 
en pintarrajear el pedestal de 
otra de las esculturas. A lo que 
se ve la plaga del gamberris
mo continúa haciendo de las 
suyas, por mucho que el ayun
tamiento haya decidido apli
car la mano dura en este asun
to... Iniciativa que, por su
puesto, aplaudo con todas mis 
fuerzas. 

José Carlos CANALDA 

LIOUIDACION 11° ANIVERSARIO OFERTAS HASTA 
AGOTAR EXISTENCIAS 

PUERTA de Madrid 

CUADROS • ESPEJOS • LAMINAS • PORTAFDTOS 
GRABADOS • MARCOS 

MAS DE 500 TIPOS DE MOLDURAS PARA MARCOS 

B~IES 
Jlll\tlt\01 

''º''l 
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l 
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Est<; es un tema que, por 
recurrente, ya no es noticia 
en Alcalá ... Y es una lástima 
puesto que se trata de un 
problema que tiene su im
portancia y que no es abor
dado suponemos que por fal
ta de interés, ya que la solu
ción del mismo no es ni di
fícil ni costosa. 

Inventario de chapuzas 

Los al corques vacíos ... U na vez más 

No, la solución sería muy 
fácil; hubiera bastado con 
que, hace dos o tres meses, 
alguien de la concejalía de 
Medio Am.biente se hubiera 
preocupado en conseguir 

que todos los alcorques va
cíos de las calles de la ciudad 
fueran replantados. Sin em
bargo esto no ha ocurrido de 
forma que hoy, más que me
diado el mes de mayo y com- . 
pletamente pasada la tempo
rada de plantación, son tan
tos los alcorques vacíos que 
por fuerza habrán de irritar 
a todos los amantes de los 

'¡Necesita RELLENAR 
su depósito de GASOLEO? 

¡¡Recuerde!! 
,, . . -·-

SAFE·OIL, S.A. 
COMBUSTIBLES 

GASOLEOA: 
GASOLEO B: 
GASOLEO C: 

Automoción 
Agricultura 
Calefacción 
e Industria 

- CISTERNAS PROPIAS CON CONTADOR -

Su llamada 
será atendida de 
forma inmediata ... 

•.. Y pronto 
aparecerá nuestro 
CAMION CISTERNA 

21 de MaJO de 19M 

árboles. Y lo peor de todo, 
es que esta situación se per
petúa durante años y años 
sin que los responsables del 
tema hagan lo más mínimo 
por resolverlo. 

Y no se crean que las fo
tografías de esta semana, to
madas al azar por diferentes 
puntos de la ciudad, agotan 
todos los casos existentes; 

por desgracia hay muchos 
más, como puede comprobar 
cualquiera que pasee por 
nuestras calles. 

10ostcría • 
dd Estudíantt ~ 

Aperitivos de la Hostería con cócktail de cava. 
*** 

Grepes de pisto con ibérico. 
*** 

Chipirones rellenos de brandada de bacalao con 
salsa de azafrán. 

*** 
Salteado de solomillo de cebón strogonoff. 

*** 
Higos pasos abombados sobre coulis de frutas. 

PRECIO: 2.500 ptas. + &0/o l. V .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVANTIN 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs. : 888 03 30 · 888 04 94 
TELEFAX 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



Sófocles o Esquilo -no es
toy seguro quien de los dos
dijo que cuando los dioses 
quieren perder a un hombre 
primero le dejan ciego. Bue
no, pues cuando quieren per
der a un equipo entero, al 
hombre en cuestión los dioses 
le dejan con la mirada extra
viada, como a Djukic. El ex
tranjero pálido del Deportivo 
envió suave, dulcemente la úl
tima oportunidad -aque
lla oportunidad histórica de la 
que dependía toda la 
afición- dentro de un balón 
flojito. Su penalty no pareció 
salir de la bota de un lucha
dor, sino de alguien abruma
do por el peso de la excesiva 
responsabmdad, reblandecido 
por el miedo a la gloria, o por 
lo que fuera. El caso es que 
lanzó la pelota a los brazos del 
portero del Valencia sin la 
menor maldad, como si tuvie
ra los ojos fijos en ese punto 
del horizonte que no lleva a 
ninguna parte. 

En aquel instante supremo 
del penalty en Riazor en el pe
núltimo minuto, pasó por la 
pantalla de mi televisor toda 
la historia de España: sus epi
sodios nacionales llenos de 
grandes oportunidades perdi
das por el complejo de ser pe
queños, los muchos sueños de
rrotatos por el insuficiente es
fuerzo en el momento de la 
verdad y las abundantísimas 
lágrimas tardías de ese Boab
dil acoquinado que aquí lle
vamos dentro y que se apode
ra de nosotros cada vez que el 
destino nos exige defender la 
Granada común del acoso sin 
tregua de los poderosos. 

En la Liga -la del fútbol 
profesional, no la de aquellos 
jóvenes troskistas, tan fuga
ces, de los setenta- hay mu
chas cosas: contratos millona
rios, trofeos pichichi, rivali
dades regionales, forofos razo
nables y ultras furibundos , 

PUERTA de Madrid 

A contraviento po blanco del Guadalquivir 
nunca ha sido el mister Mar
shall de película que viene de 
fuera a regalar títulos fáciles 
a Arsenio Iglesias y sus mu
chachos. 

Los otros depor 
así que no queda sitio para las 
baladas de los perdedores. A 
las competiciones se va a ga
nar y si a uno no le apetece, 
de verdad, medirse con los 
otros que se salga de Olimpia 
y se vaya al parque a tomar 
el fresco o a fumarse tranqui
lamente un cigarrillo. Se pue
den hacer muchísimas cosas 
mientras los demás se baten el 
cobre por un par de puntos: 
coleccionar sellos, pasear por 
la arena mojada de la playa 
con los pies descalzos, pedir 
limosna a la puerta de la me
jor iglesia o apostar sobre se
guro, en plan mafioso, por 
ambos contendientes a un 
tiempo y sin que ellos lo se
pan. Cualquier cosa, en fin, 
menos salir al campo con la 
esperanza de que otros, en 
otro lugar, ganen por ti. Si 
uno se pone encima la cami
seta con la marca de la casa, 
símbolo de tantas cosas para 
la gente, tiene que salir a arra
sar, con los colmillos apreta
dos y la seguridad de que Dios 
está de su parte. 

Por eso mismo -es decir, 
por hacer todo lo contra
rio- el DEPOR ha perdido 
otra vez la Liga a manos de 
uno de los dos grandes de 
siempre. Contemplando aquel 
juego ramplón, agarrotado 
y asustadizo de los coruñe
ses a pesar de tener un pú
blico entusiasmado a su fa
vor, me acordé del descubri
miento de América -tan 
echado a perder-, de los 
afrancesados y Fernando VII , 
de la Segunda República y 
hasta de aquel otoño del 82 
que algunos ingenuos confun
dieron con la primavera. Es
paña y el fútbol siguen sien
do así, señora . 

Habrá quien -estoy segu
ro de ello- aprovechando 
que estamos en campaña elec
toral, le eche la culpa de todo 
al último pacto que ha firma
do Convergencia y Unió con 
los socialistas. La hipótesis de 
que el equipo del señor Lan
doiro haya caído víctima de 
una maniobra a tres bandas 
entre Jordi Pujol, Joan Ler
ma y Manuel Chaves resulta 
imaginativa, novelesca; y, por 
lo tanto, muy verosímil. Y si 
a mí me preguntan al respec
to , diré sin vacilar que, en ho
nor a la verdad , supongo al 
Honorable President muy ca
paz de pretender que se inclu
yan favores arbitrales para el 
Bar~a en el paquete de nego
ciaciones con el Gobierno de 
la nación. Pero lo que sucedió 
el domingo pasado -por una 
vez y sin que sirva de 
precedente- no creo que ha
ya salido cocinado de ningún 
fogón político sino que es hi
jo de esas cuatro o cinco cons
tantes fatídicas que se repiten 
entre nosotros , siglo tras siglo, 
a lo largo de nuestra historia. 
Napoleón nunca habría sido 
derrotado en W aterloo si el 
duque de Wellington se hu
biera distraído en mitad de la 
batalla con una partida de 
bridge. Fidel Castro no habría 
tomado La Habana, de nin
guna manera, si se hubiera 
echado la siesta en el momen
to justo de bajar de Sierra 
Maestra. Claro que el Sevilla 
tiene salero de sobra para ser 
aquel alcalde paleto que re
presentaba tan bien Pepe Is
bert o, mejor aún, para hacer 
del vivo de Manolo Morán 
charlataneando género bara
to en mitad de la plaza mayor 
de Villa del Río , pero el equi-

Magnífica lección la de es
ta última jornada de la Liga 
de fútbol, que ha venido a re
cordarnos -una vez más
eso de que hasta el rabo todo 
es toro. No estaría mal que 
tomáramos buena nota de 
ello. Especialmente , esos 
equipos que ya están total
mente convencidos de que el 
inmediato campeonato de li
ga entre partidos es suyo por
que lo tienen ganado de ante
mano, en la creencia de que 
el hasta hace poco poderoso 
equipo tetracampeón está 
hundido. Hablan y hablan 
los periódicos de sus bajas 
masivas, de su plantilla diez
mada y de la mala forma de 
algunos de sus mejores juga
dores pero puede que en la 
última y definitiva jornada 
-la del 12 de Junio- a es
tos equipos tan confiados les 
suceda que sus Djukic de tur
no lancen de nuevo un pe
nalty facilísimo de parar. No 
sería la primera vez. Este 
equipazo al que se enfrentan 
ha dado la vuelta ya a unos 
cuantos marcadores adversos 
y está muy acostumbrado a 
ganar una contienda tras otra, 
aunque sea en el último minu
to. Es posible que su princi
pal estrella parezca lesionada, 
pero ya verán ustedes como 
se recupera en cuatro días y 
se crece en la adversidad. 
Para crecerse uno en la adver
sidad no hay nada como se
guir teniendo mucho público 
detrás. Además , mete goles 
como nadie. 

Efectivamente , todo , todo 
es política. Hasta el fútbol. 

Sergio COELLO 

... ~~~~~SCA 
' ' 1'on nue>!!~~~?..?i~N ~~!o.~~~2~e e>pe>i<IOO 

d isfrutando además de a ire acondicionado, músico, colchón outomosaje 
y regulación automático poro su máximo confort. 

El m ás avanzado Centro de füonceodo en tecnología de Royos WA 
es a Sábado 

1)e 10 ª io R. d~ ESTETICA ~p.MtD10DU\ 
NO cll'Jl.l\M Tratamiento Facial y Corporal. Masaje. Unfodrenoje , Líneo Decorativo 

Resultados garantizados desde la 1 ª sesión 

(Moke-Up). Depilación (específico). Moldeado de pestañas+ tinte. 

C / Libreros , 9 - 2 ª planta - ALCALA DE HENARES - T eléfono: 883 06 85 
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PUERTA ( de madrid 1 ;~,555 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ......•...........•......... 
·Casa de Socorro ...................•.........•.. 
Cruz Roja ..•......•...•..••.•..........•.......... 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil ...................••......•...•.•• 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ••.••.................................... 
Bomberos Servicio centralizado .........••.. 
Protección Civil ..........•....•......•....•.•.. 
Ayuntamiento ..........................•.....•.. 
Taxis .••••••..•.•.•••.•..••..•.....•...•.•.•....••.. 
RADIO-TAXIS .•....•.....•..................... 
RENFE .••.•.•.....•••..•••...•.......•.•.•.••.•••. 
Autobuses urbanos •..•........................ 
Continental Auto ..•..•................•........ 
Cementerio ................•...•..............•.. 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer ...........••.. 
Cita para tramitar DNI ...................•.• 
Casa de la Juventud ........................ . . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ......••.....•......•... 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga .••...•.••.. 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ..•.. •.••••. 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC .............................. . .............. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo ..................... . .... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 I 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) .•.........••.. 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros • . . . . . . . . . . . • • . . • 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes . .• . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 882 24 97 
Archivo Municipal .. . . . . . .. • . . •. . . . . . . .. . . . . . . . 882 93 37 
Centro de Documentación • • . ••. . . . . . . . . . . .. . 881 70 49 
Casa de la Entrevista . . ... . . . .. . . . . . . . . . . . .• . . 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ..• 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc. Nieves . . . • . . . . . . . .. • 881 4Z 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 885 40 00 
TELE FARMACIA ....................... ...•....•... 908 815 564 y 889 01 85 

iTODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICJTELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

•FAX • CENTRALITASTELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

TELYCO ALCALA 
e/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 / 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELVCC> e/ Soria, 1 - Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
~~~;;;~;;;;;;;. 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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Rafael García Poveda no está vinculado a la empresa «García correa» 
La semana pasada, en un reportaje, sobre el Area de Servicios de Alcalá, publicábamos que el excon
cejal Rafael García Poveda estaba vinculado a la empresa «Garcia Correa>>. Evidentemente, el redac
tor que escribió el reportaje no contrastó bien la información contenida en esas cuatro líneas de 
texto, puesto que no es cierto que el señor García Poveda esté vinculado a tal empresa. Y esas cuatro 
líneas han provocado otras tantas cartas sacándole de su error. Re aquí, a continuación, una parte de 
la carta del señor García Poveda -la parte que nos saca de nuestro error- y también las otras tres. 

Carta de don Rafael 
García Poveda 

D . Sandalia San Román, edi
tor del Semanario Puerta de 
Madrid. Acogiéndome al dere
cho de réplica y rectificación 
recogido en el artículo 1 ° de la 
L.O. 211984 de 2 de marzo, le 
exijo publique en su semanario 
la siguiente carta: 

El pasado 14 de mayo, en la 
página 5 del semanario que us
ted edita en esta ciudad, se pu-

OFERTA INMOBILIARIA 

PARCELA EN MECO 

* 233 m/2 * Casco urbano 
* 5.200.000 Ptas. 

PARCELA EN MECO 

* 347 m/2 * Casco urbano 
* 6.800.000 Ptas. 

PARCELA 
EN SANTORCAZ 

* 560 m/2 * Casco urbano 
* Vallada 

* 4.750.000 Ptas. 

PARCELA EN TORRES 
DE LA ALAMEDA 

* 372 m/2 * Zona urbana 
* 6.000.000 Ptas. 

2 PARCELAS EN TORRES 
DE LA ALAMEDA 

Por cada parcela 
* 282 m/2 * Zona urbana 

* Con proyecto básico 
5.500.000 Ptas. 

PUERTA de Madrid 

blica una noticia en la que se 
da cuenta de la celebración del 
primer consejo de administra
ción del Area de Servicios de 
Alcalá. En el desarrollo de la 
noticia aparece la relación de 
empresas que componen la par
te privada de la sociedad mix
ta creada entre el Ayuntamien
to y empresas de Alcalá. La úl
tima empresa citada en la no
ticia es «García y Correa», in
mediatamente después y tras 
un punto y coma añade: «Con 
esta última empresa está vincu
lado el exconcejal de Izquierda 
Unida en el Ayuntamiento de 
Alcalá Rafael García Poveda, 
quien dimitió el pasado año 93 
de su cargo». Lo único cierto y 
verdadero de este párrafo es 
que dimití de mi cargo el pasa
do año 93, el resto es puta men
tira. 

No tengo, ni he tenido nun
ca, ningún vínculo con esta so
ciedad y si usted tiene interés 
podrá comprobarlo fácilmente. 

Carta de 
don Florencio Campos 

Señor Director: El pasado 14 
de mayo, el semanario que us
ted dirige publicaba la celebra
ción del primer Consejo de Ad
ministración del Area de Servi
cios de Alcalá. En su artículo se 
vinculaba a D. Rafael García 
Poveda con una de las empre
sas que forman parte de dicha 
sociedad. A este respecto y co
mo Presidente del Consejo de 
Administración, deseo dejar 
constancia de lo incierto de es
ta noticia. Un cordial saludo. 

Florencia CAMPOS 
Pte. Consejo 

de Administración 

Carta de Area de Servicios 
de Alcalá de Henares, S.L. 

Muy señor mío: Me dirijo a 
usted en mi calidad de Presi
dente de la Sociedad Area de 
Servicios de Alcalá de Henares, 
S.L. en relación con la noticia 
publicada en su semanario del 
pasado día 14 de mayo, sobre 
la celebración del primer Con
sejo de Administración de la 
Sociedad Promotora Area de 
Servicios de Alcalá, S.L., 
«PRODELAR» donde somos 
socios con el Ayuntamiento de 
esa Ciudad, y ante la petición 
de D. Rafael García y la vincu-

lación que ustedes hacen de su 
persona, con una de las socie
dades que integran la que re
presento, con el fin de que pu
blique este comunicado y rec
tifique la información dada: 

- De entre las sociedades 
que cita como integrantes de 
Area de Servicios de Alcalá, 
S.L., la última aparece como 
«García y Correa». Dicha socie
dad se denomina textualmente 
«Inversiones García Correa 
S.A.,,, con domicilio en Ma
drid, constituida por tiempo 
indefinido en escritura otorga
da el 24 de julio de 1987, con 
CIF Nº A-78-527694 y está ins
crita en el Registro Mercantil 
de Madrid, tomo 7879, Gene
ral 6781 de la Secc. 3ª Libro de 
Sociedades, Folio 75, Hoja n ° 
75528-2, Inscripción primera, 
donde pueden ustedes compro
bar todos los datos que preci
sen. 

La misma está representada 
por D . Bernardo García Sán
chez, circunstancia que puede 
haber dado lugar al error ex
puesto. 

Con el ruego de que esta no
ta aclaratoria sea publicada en 
su semanario, le saluda 
atentamente, 

Antonio ACOSTA YEPES 

Carta del portavoz 
municipal 
de Izquierda Unida 

Por parecerme tendencioso y 
carente de todo rigor su afirma
ción de que D. Rafael García 
Poveda, exconcejal de Izquier
da Unida, está vinculado a la 
empresa Correa le ruego tome 
nota y publique que tal vincu
lación no es otra que la que tie
ne cualquier trabajador a su 
empresa. 

Desde el Partido Popular se 
ha procurado extender el ru
mor, persistente, y sin base al
guna de un interés especial de 
Izquierda Unida en la empre
sa mixta «Promotora Area de 
Servicios S.L.» en base a la pre
tendida vinculación de este 
concejal. 

Lamento que su semanario 
se haya hecho eco de tal afirma
ción, alimentando con ello la 
táctica de este partido, sin bus
car el contraste con la realidad. 

Javier OCAÑA 
RODRIGUEZ 

se eliminarán 84 
puestas de trabajo 
REPOSA presenta 
un expediente 
de regulación 
de empleo 

Los trabajadores de la 
empresa Resinas y Poliés
teres S.A. (REPOSA) in
formaron a PUERTA DE 
MADRID de la crítica si
tuación por la que están 
atravesando. REPOSA, 
empresa participada al 50 
por ciento por Repsol Quí
mica y Rhone Poulenc 
Química, ha presentado un 
expediente de regulación 
de empleo que lleva consi
go la extinción de 84 pues
tos de trabajo y 10 movili
dades geográficas. Esto sig
nifica el cierre de la fábri
ca de Alcalá de Henares 
(ctra. comarcal M-134 
Km.4'200), el cierre de la 
delegación comercial de 
Vigo y el cierre y traslado 
de la sede central a Miran
da de Ebro desde Madrid, 
donde está instalada ac
tualmente; además de la 
reducción de plantilla en la 
fábrica de Miranda al 40 
por ciento. 

Es deseo de los trabaja
dores que «no se haga un 
expediente de regulación 
'puro y duro', ya que no 
ha habido antecedentes en 
estas 2 multinacionales». 
Su propuesta es que «Se re
coloque a los excedentes y 
los que no se puedan reco
locar que se vayan como 
bajas incentivadas en las 
mismas condiciones que 
los socios». Con este moti
vo, los trabajadores de RE
POSA convocaron una 
concentración el pasado 18 
de mayo en el Paseo de la 
Castellana. 

Firma de convenio 
en Lavable 

Se ha registrado en la 
Dirección Provincial de 
Trabajo, el convenio de la 
empresa Lavable España 
S.A., que afecta a 238 tra
bajadores,. · con vigencia 
desde el pasado 26 de abril 
hasta el 31 · de marzo de 
1995. Dicho convenio ha 
supuesto un aumento sobre 
tablas salariales del 2 '9 % . 

2t de mayo de t994 



El sábado 2t de mayo, el concursante escuchará: «iPrueba superada!» 

«El Juega de la oca» congregó a 20.aaa alcalaínas 
Durante la tarde del 17 de mayo gran parte de Alcalá vivió pendiente del popular concurso televisivo 

«El Gran Juego de la Oca». Muchos mil~s de personas se dieron cita en el recinto ferial respondiendo 
a la convocatoria que el concursante del juego hizo a los alcalaínos. 

Tal y como informábamos 
la pasada semana desde las 
páginas de nuestro suplemen
to televisivo, TELEPUER
T A , el concurso que presenta 
y dirige Emilio Aragón se vi
no hasta Alcalá para desarro
llar la Reoca, la prueba final 
que ha de superar el concur-

sante ganador del juego si 
quiere llevarse un flamante 
coche. 

La prueba, de carácter 
marcadamente ecológico, se 
desarrolló no sólo en nuestra 
ciudad, sino también en otras 
localidades del Corredor del 
Henares, concretamente San 

Fernando, Torrejón, Azuque
ca y Guadalajara, en colabo
ración con el Plan Verde que 
están desarrollando los ayun
tamientos de las citadas po
blaciones. 

La prueba, que consistía en 
reunir al mayor número de . 
gente posible con una maceta 

además de plantar árboles en 
zonas previamente escogidas 
por los organizadores del con
curso, comenzó y finalizó en 
Alcalá. El concursante fue 
trasladado en helicóptero de 
una a otra de las localidades 
en las que debía desarrollar
se la prueba y en todas ellas 
la respuesta fue masiva. 

«¡Impresionante 
lo majos que sois!» 

La prueba concluyó a las 
20'30 horas, cuando el con
cursante aterrizó en el campo 

A la izquierda, Yoni, el concursante de esta semana; a la derecha, la ganadora de la c<Reoca>1 de la semana anterior. 
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El público arropó en todo momento a Yoni y éste afirmó que habian conseguido quitarle el miedo a volar en el helicóptero. 
de fútbol que hay junto al re
cinto ferial, mientras era acla
mado por la masa de público 
que le esperaba. Y oni, que así 
se llama el bravo concursan
te, plantó el último árbol del 
programa y se subió a lo alto 
de una grúa para agradecer a 
todos los alcalaínos su ayuda. 
Y, como no podía ser menos, 
gritaron a coro ¡Prueba Supe
rada! y cantaron la sintonía 
del programa. Nada como la 
televisión para convocar a la 
gente. 

Después del «baño de ma
sas», Y oni se encontraba emo
cionado y se mostraba muy 
agradecido por la respuesta de 
todos los habitantes del Corre
dor del Henares que habían 
acudido a ayudarlo. De la 
prueba que le tocó en suerte 
superar le gustó especialmente 
su carácter ecológico. Y lo ex
presaba así: «Al principio, 
cuando leí la prueba en el con
curso me quedé un poco per
plejo, pero luego me motivó 
mucho. Todo ha sido por una 
causa puntual, pero lo que no 
me gustaría es que se queda
ra en agua de borrajas , que la 
gente siga concienciada, que 
plante plantas y que tenga un 
recuerdo de un chico que es
tuvo por aquí y al que le echa
ron una mano». 

Y oni añadió que tengamos 
por seguro los alcalaínos que 
volverá por aquí «a las fiestas 
de este pueblo y espero que 
me sigan tratando tan bien. 
Un poco más tranquilo por
que esto ha sido un 'boom', 
pero que me saluden, que les 
saludaré a todos». 

No dudamos que le saluda
rán a juzgar por la cantidad 
de autógrafos, abrazos y salu
dos que le reclamaron todos 
los que se dieron cita en el re
cinto ferial de Alcalá. «Habéis 
conseguido hasta que pierda 
el miedo a volar, porque me 
daba miedo montar en un 
trasto de esos» , declaraba re-
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firiéndose al helicóptero. 
«¡Impresionante lo majos que 

• 1 SOlS.». 

La emisión de la Reoca gra
bada en Alcalá tendrá lugar el 
sábado 21 de mayo , a las 

22 ' 00 horas , en el programa 
«El Juego de la Oca» de Ante
na 3. 

Los globos del Val, los días 26, 27 y 28 de mayo 
El Centro Comercial El V al 

informa que, ante las desfavo
rables condiciones meteoroló
gicas que se abatieron sobre la 
ciudad y toda la zona del Co
rredor del Henares durante la 
semana pasada, el festival de 
globos cautivos cuya celebra-

ción se había previsto para el 
paasado fin de semana hubo 
de aplazarse hasta que el tiem
po fuera más apropiado para 
esta actividad. Consecuente
mente , los org"anizadores nos 
avisan de que el festival está 
previsto ahora para celebrar-

YIUSY 
NOVIAS, MADRINAS 

/Y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 ·Primer piso· Telf. : 889 36 66 · ALCALA DE HENARES 

se durante los días 26 , 27 y 28 
de mayo; eso sí, como en los 
toros , si el tiempo no lo impi
de de nuevo. 

Los organizadores lamen
tan que , por causas ajenas a 
su voluntad , el numeroso pú
blico que se desplazó hasta las 
instalaciones del Centro Co
mercial El V al no pudiera dis
frutar y participar en estas ex
hibiciones aéreas , y esperan 
que lo consiga en los días que 
ahora se han marcado. 

A ver si hay suerte y se 
sienta el tiempo , que anda 
muy revuelto todavía, y de es
ta manera llegamos a las fe
chas señaladas con bonanza 
que nos p ermita a todos par
ticipar en el festival. 
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Durante la'" semona tu/tura/ que se celebra del 2! al 29 de maya 

Pedro Almodovar recibirá la insignia de oro del 
'Centro castellano-Manchego de Alcalá 

El próximo lunes 23 de mayo dará comienzo la IV Semana Cultural del centro Castellano-Manchego 
de Alcalá, c<m.omento propicio de encuentro con la cultura, los paisanos y nosotros mismos» en palabras 
del presidente, Jesús Valverde. Este año se ofrecen algunas novedades con respecto a ediciones ante
riores -ciclo de cine o regatas en el Henares-, aunque lo que más expectación despertará, sin lugar 
a dudas, será la presencia del conocido director de cine, Pedro Almodovar, manchego para más señas. 

* Lunes 23, a las 20'00 ho- - Entrega de insignias de oro Centro de Comunidades de 
ras, en el restaurante Oliver's a Fidel Martínez Palomares, Alcalá. 
del paseo de la Estación: consejero de bienestar social, - A las 14'30 horas, en el re-
- Asamblea general de socios. y Pedro Almodovar, director cinto ferial: 
- Pregón de la Semana Cultu- de cine, como personajes dis- - Polvora Final de fiesta. 
ral a cargo de Angel Amador, tinguidos de la región. 
director general de los Servi- - Imposición de banda a Dul-
cios Sociales. cinea 94. 
- Proclamación de Dulcinea - Entrega de trofeos. 
94. Actuación del grupo 
- Vino de la tierra. ALGIBE. 
*Martes 24, a las 18'00 ho- - Cena-baile de Hermandad. 
ras, en el campo de fútbol del * Domingo 29 
recinto ferial: - A las 11'30 horas, en la 
- Final del 11 Torneo de Fút- plaza de Cervantes: 
bol Centro Castilla-La Man- - Actuación del grupo «Caño 
cha (junior). Gordo» de Cuenca, con la par-
* Miércoles 25, a las 21 ho- ticipación de todas las casas 
ras, en el Teatro Salón Cer- regionales que componen el 

Exposición de artistas 
del centro 

El miércoles 1 de junio, a 
las 18'00 horas, en la Casa de 
la Entrevista, se inaugurará la 
Exposición de Pintura y Ar
tes Plásticas de Artistas del 
Centro. Esta muestra perma
necerá abierta al público hasta 
el 12 de junio e incluye obras 
de pintura, esmaltes, heráldi
ca y cristal. 

Jesús Valverde, presidente del 
centro regional de Castilla La 

Mancha en Alcalá. 

Exponen Concepción Raza
bal, Santos Rodríguez-Barba, 
Tina Galán, Cecilia Olivares, 
Mercedes Cruz, Sebastián 
Gascueña, Juan Pedro Agui
lar, Juan Pedro Aguilar Ló
pez, Abraham Aguilar López, 
Manuel Casarrubias, Mª Je
sús Marín y Paulina Suarez. 

vantes: - Proyección de la pe- --------------------------------------------. 
lícula «¿Qué he hecho yo pa
ra merecer esto?», dirigida 
por Pedro Almodovar. 

* Jueves 26, a las 18'30 y a 
las 21 '00 horas, en el Teatro 
Salón Cervantes: 
- Proyección de la película 
«KIKA», última creación del 
cineasta manchego. 

* Viemes 27 
- A las 18'30 horas, río He
nares con final frente a la Er
mita del Val: 
- Exhibición y prueba en lí
nea de embarcaciones de pis
ta y aguas bravas. 
- Partido de Kayak-Polo, 
organizado por el club depor
tivo «Piragua>> de Guadalaja
ra. 
- A las 20'30 horas, en la ex
planada de la Ermita del Val: 
- Canto de los Mayos a la Vir
gen del V al por la rondalla de 
Ambite. 
- Ofrenda floral. 
- Proclamación de Socio de 
Honor del centro a la Her
mandad de la Virgen del V al. 
- Reparto de 'puñao y zurra' 
a los asistentes. 
*Sábado 28 
-Alas 11'30horas, en el pa
seo de la Ermita del V al: 
- Juegos Infantiles. 
- A las 20'00 horas en el res-
taurante Oliver' s (pso. 
Estación): 
- Salutación del presidente del 
Centro. 
- Conferencia coloquio, «El 
bienestar social en Castilla-La 
Mancha>>, a cargo del conse
jero de bienestar soc~al. 
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La Guardia Civil suspendió la carrera 

Vecinos de Torres de la Alameda bloqueron con sus cuerpos 
el desarrollo de una prueba autorizada por el alcalde 

El domingo día 15 de ma
yo se llevó a cabo unas prue
bas de coches todo terreno 
4x4 en el término municipal 
de Torres de la Alameda en 
el paraje denominado «El 
Plantío». Dicho circuito es 
ilegal por carecer de los pre
ceptivos informes medioam
bientales y permisos de la 
consejería de Política Terri
torial. A pesar de todo eso, 
el alcalde, don Antonio Ro
dríguez del Barrio, dio 
«autorización» por escrito a 
la Federación de Automovi
lismo para la celebración de 
dicha prueba a sabiendas de 
que otorgaba una licencia 
ilegal por carecer de compe
tencia y no estar autorizado 
por el Pleno, órgano sobera
no del pueblo. Algunos ve
cinos de la localidad que se 
enteraron, a pesar del secre
tismo y poca publicidad que 
se dio en el pueblo del even
to a celebrar, se opusieron 
frontalmente con sus cuer
pos a la celebración de dicha 
prueba interrumpiendo el 
paso de los coches todo te
rreno. Esta actitud irres
ponsable del alcalde pudo 
dar origen a un altercado de 
orden público. Al mismo 

tiempo se dio parte a la 
Guardia Civil, que perso
nándose en el lugar levantó 
atestado y suspendió la ca-
rrera. 

Los participantes, ante 
esta paralización, mostraron 
su cabreo e indignación por 
sentirse engañados y perju
dicados por el ayuntamien
to, puesto que habían paga
do la cuota de inscripción
que les daba derecho a par
ticipar. Los representantes 
que dijeron ser de la Fede
ración mostraron el «permi
so del alcalde» a la Guardia 
Civil, sintiéndose igualmen
te engañados y cabreados al 
explicarles la fuerza públi
ca de dicho «documento» ca
recía de valor para este 

. acontecimiento. 

Los grupos de la oposi
ción han criticado la actiud 
prepotente y dictatorial del 
señor alcalde atribuyéndose 
erechos que no le correspon
den por ley, como es habi
tual en él, atropellando los 
derechos y las propiedades 
del pueblo, sin respetar las 
normas a las que es~á obli
gado. 

La oposición en el ayun;
tamiento (AVI y PP) pedi
rá explicaciones en el próxi
mo pleno, puesto que distin
tos grupos sociales así como 
vecinos del pueblo han ma
nifestado su protesta ante 
estos hechos. Esta carrera, 
así como la construcción del 
circuito llevada a cabo por 
el alcalde de forma ilegal y 
dictatorial parece ser que se 
encuentra «protegida» por 
D. Eduardo Paniagua 
García-Calderón, jefe de 
servicio de la zona Sureste 
de la consejería de Política 
Territorial, casualmente ad
judicatario de dos parcelas 
de promoción pública en el 
término municipal de To
rres de la Alameda, dicho 
funcionario es el encargado 
de dar los permisos corres
pon dientes para la cons
truccioón del circuito. 

Las obras de dicho circui
to han sido paralizadas por 
dos veces al carecer de los 
informes preceptivos y con
siderarse por lo tanto 
ilegales. 

Francisco ACEDO 
Antonio SOTOCA 
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Recreación artística de lo que será el Edificio Unión 

según un sondeo, los vecinos aceptan bien el proyecto, aunque 
los preocupa su impacto sobre el entorno medioambiental 

Avanza el «Plan Barajas» con la etapa de transición 
se calcula que por cada millón de incremento de la cantidad de pasajeros 
en el tráfico aéreo se crean mil nuevos puestos de trabajo directos 

Las obras de ampliación del aeropuerto de Madrid-Barajas avanzan conforme a las previsiones en 
la llamada etapa de transición. Los trabajos de esta etapa tienen como finalidad remodelar y moderni
zar las instalaciones actuales para adaptarlas a las necesidades del tráfico hasta que la nueva zona aero
portuaria, en la que se llevarán a cabo las obras consideradas <eclave», entre en servicio, de forma que 
ambas, posteriormente, constituyan el nuevo conjunto aeroportuario con el mismo nivel de calidad. 

Obras ya concluidas 
Antes del comienzo de es· 

ta etapa a principios de 
1994, ya habían sido con· 
cluidas, dentro de los plazos 
previstos, las obras iniciales 
de desplazamiento del um· 
bral de la pista 33, alejándo
la de los núcleos vecinales 
con la consiguiente disminu
ción del nivel de ruido y me· 
jorando la operatividad de 
las operaciones de despegues 
y aterrizajes, así como las 
obras de ampliación de la 
plataforma para estaciona· 
miento de aviones, las nue
vas pistas de rodaje, y un 
aparcamiento remoto para 
dos mil vehículos. En cuan
to a los edificios terminales, 
se ha ampliado la sala de fac
turación de la terminal in
ternacional en 1.600 metros, 
en los que se han instalado 
17 nuevos mostradores de 
facturación. y se ha instala· 
do un nuevo y moderno sis
tema de información visual 
y megafonía. 
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Obras en ejecución 
Dentro de esta misma eta· 

pa de transición están en eje· 
cución la remodelación del 
edificio terminal internacio
nal, así como la construcción 
de un nuevo edificio que 
unirá este terminal con el de 
nacional y un aparcamiento 
de seis plantas con capacidad 
para 4. 000 vehículos dotado 
de un helipuerto. Asimismo, 
ya han comenzado las obras 
para ampliar la zona sur de 
carga a una superficie de 
400.000 metros cuadrados 
que albergará las instalacio
nes de un nuevo centro espe· 
cializado en carga aérea que 
será gestionado por una so· 
ciedad mixta. Su ·funciona
miento está previsto para los 
primeros meses del próximo 
año. 

Por último, está prevista 
la construcción del dique 
norte provisto de 12 pasare· 
las telescópicas de acceso di
recto a las aeronaves, la 
construcción de una nueva 

pista de vuelo, situada al 
norte de las instalaciones ac· 
tuales, nuevas calles de roda
je, plataformas de estaciona· 
miento de aeronaves y una 
nueva zona terminal al oes
te del nuevo complejo de in
fraestructuras. 

El Plan Barajas 
interesa a los vecinos 

Según un sondeo realiza
do entre los vecinos de los 
pueblos y distritos afectados 
por el Plan, la buena acep· 
tación del mismo y el inte
rés por seguir informados de 
la marcha del proyecto son 
las notas dominantes. Así, la 
valoración del Plan Barajas 
es positiva para un 48'8 % 
de los encuestados mientras 
que sólo un 15'8% opina lo 
contrario. Entre los motivos 
que se aducen para calificar" 
positivamente el Plan Bara
jas destacan la mejoría del 
tráfico aéreo, la generación 
de empleo (se calcula que por 
cada millón de incremento 

de pasajeros se crean 1.000 
puestos de trabajo directos), 
el acondicionamiento de 
nuevas zonas verdes y espa· 
cios libres y la mej~ra gene
ral de las infraestructuras de 
acceso al nuevo aeropuerto. 

Por otra parte, preocupa 
enormemente a los vecinos el 
impacto que sobre el entor· 
no medioambiental pueda 
suponer este gran proyecto y 
gran parte de la labor infor
mativa va destinada a aten
der las más de 1.200 consul
tas y sugerencias mensuales 
en este sentido. De los resul
tados obtenidos, cabe seña
lar que el 51 % de los encues
tados se considera informa
do acerca del proyecto y el 
85 '6 % desea seguir reci · 
hiendo información. 

Barajas tiene un periódico 
En cumplimiento de los 

deseos manifestados por las 
encuestas, se editan folletos 
y publicaciones informativas 
y se ha instalado una ofici
na de información en la zo· 
na de Salidas Nacionales del 
aeropuerto. Pero la novedad 
más destacable es que el 
aeropuerto de Madrid
Barajas cuenta desde hace 
unos cuantos meses con una 
publicación periódica de es
pecial utilidad para el visi
tante extranjero. Binlingüe, 
gratuita y mensual, este nue· 
vo periódico detalla lugares 
de interés de Madrid y los 
principales servicios que se 
ofrecen en el recinto aero
portuario. 

Jorge Carlos SAN ROMAN 
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El CEP edita un nuevo libro: 

"'ªNaturaleza en Edueaeión Písiea" 

La pretensión es acercar a los niños 
a la realidad natural, social y 
cultural de su comunidad 

El Centro de Profesores de Alcalá ha editado un libro, titu
lado ,d,a Naturaleza en Educación Física», que presentó el pa
sado 12 de mayo en el colegio Pablo Picasso. Estuvieron pre
sentes en el acto unos 70 profesores, de primaria y secunda
ria, especialistas en Educación Física. 

El libro «La Naturaleza en 
Educación Física» trata sobre 
la importancia de abrir los 
centros educativos al entorno, 
sobre la gran cantidad de po
sibilidades que se ofrecen a los 
alumnos en el contacto direc
to con la naturaleza. Conocer 
la localidad, sus alrededores y 
la provincia son objetivos de 
gran importancia para llevar 
a cabo con los escolares. 

Según explica el autor de 
este trabajo, Martín Pinos, en 
la introducción, este libro na
ce con la «pretensión de acer
car a los niños y niñas de Ma
drid a la realidad natural, so
cial y cultural de su Comuni-

dad a través de la Educación 
Física». El asegura que los 
juegos populares y las activi
dades en la naturaleza son los 
apartados de la educación fí
sica que mejor se prestan pa
ra conseguir este acercamien
to. En su libro ofrece una 
completa información de los 
mateHales y características de 
cada una de las actividades 
que pueden desarrollarse en 
contacto con la naturaleza: 
marchas, acampadas, fuegos, 
construcciones, orientación, 
primeros auxilios y multitud 
de juegos. Se incluyen tam
bién diversos aspectos de la 
educación que hay que tener 

El autor de «La Naturaleza en Educación Física», Martín Pinos, en 
un momento de su intervención durante la presentación del libro. 
en cuenta a la hora de formar 
a los hombres del mañana: sa
lud, igualdad de oportunida
des de ambos sexos, medio 
ambiente, consumo, moral y 
cívica, paz ... 

En opinión del director del 
centro de profesores de Alca
lá, José María Gallego, el li
bro será «sin duda, muy bien 
acogido por los especialistas 
en educación física de nues
tros colegios e institutos por-

que está lleno de referencias 
al trabajo con los alumnos en 
situaciones de aprendizaje». 
José María Gallego quiso aña
dir que «el CEP se congratu
la por tener entre sus miem
bros a maestros como el autor 
del documento, Martín Pinos, 
que aúnan el ejercicio direc-· 
to con los estudiantes y la re
flexión sobre esa misma prác
tica docente. El libro es fruto 
de ambas facetas. 

Balcón de Alcalá 

SU VIVIENDA + LA PLAZA DE GARAJE 

su 
YMINDA 

AL 
MUOR 

2t de mayo de t9M 

DESDE 
9.925.DDD + l.V.A 

¡¡GARANTIAS TOTALES Y PRECIO CERRADO! 
(Facilidades 15 añosJ viviendas precio tasado 
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De izquierda a derecha: Agustín Mascareñas, director de Asuntos Económcios de CEIM; Francisco Miguel Alonso, presidente de AMAP; 
Femando Elonyeta, presidente de la FEAP; Pablo Gómez Albo, director de Asuntos Laborales de CEIM, y Francisco Javier Carrero, 

secretario de AMAP. En la foto de la derecha: Femando Elonyeta, Pablo Gómez Albo y Agustín Mascareñas. 

Entre los asistentes había dos centros alcalaínos 

VI congreso Nacional de Academias Privadas 
La asociación organizadora cuenta con cuarenta miembros en la región 

La Federación de Academias o Centros Privados de Enseñanza ha celebrado a mediados de abril 
su VI Congreso Nacional con la participación de unos 200 representantes de estos centros, procedentes 
de toda la geografía española, y organizado por la Asociación Madrileña de Academias Privadas, que 
tiene su sede en la madrileña calle de la Gran Vía 31. Esta Asociación cuenta, por el momento, con 
40 miembros en toda la región de Madrid, y en concreto dos en la ciudad complutense, que también 
asistieron a los debates: El Centro Mecanográfico Cervantes y el Centro Jardín de Infancia Palenzuela. 

La inauguración del VI Con
greso, que se celebró en Madrid, 
bajo el lema «Madrid punto de 
encuentro», estuvo a cargo del 
presidente de la CEIM, Fernan
do Fernández-Tapias, a quien 
acompañaban personalidades del 
MEC, del INEM, Cámara de 
Comercio, y representantes de 
entidades públicas y privadas. 
En las sesiones se abordaron te
mas como la formación continua, 
la rehomologación de centros y 
política del INEM, y las familias 

profesionales. Asimismo, se de
batieron los problemas o retos 
con los que se enfrentan actual
mente las academias privadas de 
enseñanza, y que pasan por la 
competencia desleal e intrusis
mo, procedentes de las grandes 
empresas y organismos públicos, 
la crisis que afecta al país y la ac
tualización de nuevas tecnolo
gías. 

Las academias y centros pri
vados de formación se han visto 
inmersas, en palabras del presi-

dente de la asociación madrile
ña, Francisco Miguel Alonso, en 
una problemática «harto compli
cada y sustancialmente distinta 
de la de hace diez años>>, cuando 
la Federación inició su camino. 
Es por ello por lo que el presiden
te de la madrileña pide para la 
federación «más esfuerzo y soli
daridad de sus asociados» para 
reivindicar la importancia que la 
labor de los centros de formación 
tienen en la sociedad. Esta rei
vindicación se propone desde 

Panorámica del congreso de academias privadas en Madrid. 

PUERTA de Madrid 

el punto de mira con el que se ve 
a las academias privadas, debi
do a su «marginación» o cuando 
no, «desprestigiadas por una se
rie de factores externos que ha
cen difícil su propia superviven
cia>>, resalta Francisco Miguel 
Alonso. 

Desde la propia Federación, 
en busca de soluciones a los pro
blemas y retos, se propone una 
sintonía con otras asociaciones y 
confederaciones del sector priva
do de la formación, de modo que 
todas juntas «alcancen la fuerza 
necesaria para defender sus inte
reses», añade el presidente de la 
asociación madrileña. 

Por otro lado, la acción a lle
var a cabo en la ciudad complu
tense pasa por la creación y fo
mento de estos centros de ense
ñanza, y dedicados principal
mente a las artes creativas, según 
afirma Montserrat Palenzuela, 
miembro de la Federación. Estas 
artes tienen una vertiente de em
presa y cultura y «conforman la 
base de la riqueza de un país, se
gún Palenzuela, y que son la mú
sica, el baile, comunicación, con 
apartados de publicidad, diseño 
y todas aquellas artes que sirven, 
sin lugar a dudas, de promoción 
de nuestro país fuera de nuestras 
fronteras. 

La Federación Española de 
Academias se creó en Burgos, en 
el año 1982, cuando se denomi
nó Asociación Nacional de Cen
tros de Enseñanza de Mecano
grafía y Taquigrafía, con medio 
centenar de asociados. Después, 
su nombre se cambió por el de 
Federación Nacional, para dar 
cabida a toda la amplia gama de 
actividades y estudios, incluyén
dose los idiomas , las nuevas tec
nologías, las relaciones públicas 
o las artes creativas, entre otras 
formas de estudio. En estos mo
mentos la Federación tiene más 
de mil asociados en toda España. 

Pilar NAVIO 
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Carlos Alvar, director del Centro de Estudios Cervantinos, y Pablo Jauralde, director del seminario, durante la presentación de éste. 

Ha sida organizada par el centra de Estudias cervatinas y en 

él han participada 15 especialistas de toda el mundo 

seminario sobre «El estado actual de los estudios cervantinos» 
Algunos de los más prestigiosos estudiosos sobre Cervantes y su obra se reunieron la pasada semana 

en Alcalá para participar en un seminario -(!Estado actual de los estudios cervantinoS>>- organizado 
por el Centro de Estudios Cervantinos. Fruto de este encuentro será un volumen titulado ((Cervantes», 
que recogerá todos los trabajos presentados en este seminario y que será sin duda un punto de referen
cia clave en la bibliografía sobre el genial escritor alcalaíno. 

El seminario se ha desarro- El director del seminario, y 
Hado durante los días 11, 12 también ponente, ha sido Pa
y 13 de mayo, en la sede del blo Jauralde. Carlos Alvar, 
Centro de Estudios Cervanti- Mª Cruz García de Enterría 
nos, el Palacio Laredo. En él y Florencio Sevilla compusie
han participado 15 especialis- ron la comisión organizadora. 
tas de todo el mundo como po- Según manifestó Carlos Al
nentes, por rigurosa invita- var, director del CEC, el cen
ción, y como oyentes unas 50 tro único y fundamental de es
personas, en su gran mayoría te seminario ha sido Cervan
profesores que han acudido a tes, su vida y su obra. El ob
poner al día sus conocimien- jetivo fue hacer una revisión 
tos sobre Cervantes. El CEC crítica del estado actual de los 
ha seleccionado a aquellos es
pecialistas que mejor se ade
cuaban a los intereses y obje
tivos del seminario. 

estudios cervantinos, «no 'ha
cer historia' de la crítica más 
reciente, sino ensayar un 
acercamiento de conjunto a su 

vida y su obra, que tenga en 
cuenta esa crítica». 

Aparte de todas las noveda
des que puedan surgir, el se
minario trató «sobre todo de 
hacer un alto en el camino, 
ver en qué situación estamos, 
ver qué se ha hecho en los úl
timos años hasta ahora y ver 
en qúe campos se debe pro
fundizar todavía más para co
nocer las obras de Cervantes», 
concretó Carlos Alvar. 

El CEC editará un libro., ti
tulado «Cervantes», que reco
gerá todas las ponencias ex
puestas duranta el seminario: 

WOQLDCLIME.s.1. 
ACONDICIONAMIENTO DEL AIRE 

Si le preocupa el calor del verano 

y el frío del invierno 

WOQLDCLIME.s.1. sE Lo s0Luc10NA 

disfrutando de temperatura ideal todo el a:ño 

Sólo distribuimos e instalamos primeras marcas 

Telf .: 883 58 29 Fax: 882 46 57 
Cánovas del Castillo, 10, 1 o • ALCALA DE HENARES 
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«Sin ninguna duda será una 
pieza clave en la bibliografía 
sobre Cervantes. Todo loan
terior se considera anterior y 
a partir de ahora el punto de 
referencia será este tomo». El 
CEC confía en poder publicar 
este libro antes de diciembre 
de este año, en cualquier ca
so lo antes posible para que no 
pierda el más mínimo interés 
y actualidad. 

El CEC organiza alrededor 
de la figura de Cervantes un 
congreso anual, en el que pue
de participar como ponente 
todo aquel cuya aportación 
sea aprobada, y cuatro semi
narios al año. Este es el pri
mer seminario internacional, 
con el que se ha intentado
buscar una fórmula de am
pliar el público, para que no 
sean sólo estudiantes los que 
acudan, sino que sean «autén
ticamente especialistas que 
quieren hacer un reciclaje, re
novar todos los conocimientos 
y saber en qué situación esta
mos ahora mismo». 

Respecto a los asistentes a 
este seminario, todos los que 
han venido lo han hecho por 
invitación: «Los quince han 
sido seleccionados entre mu
chos porque nos han parecido 
los que mejor se adecuaban a 
los intereses del seminario». 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

J.S.O. 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

1.J.L. 

PUERTA de Madrid 
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Pandara puso en escena tres piezas clásicas adaptadas por 
el dramaturgo asturiano 

El retablo jovial, de Alejandro casona, se representó 
en el Teatro Salón Cervantes 

Lo que nadie puede negar a la Asociación Cultural Teatro Independiente Alcalá (TIA) es el don de la opor
tunidad. Hay una correspondencia clara entre los trabajos que desarrollan sus dos grupos, el TIA y Pandora, 
y los tiempos que corren. Si el TIA se ha decantado por los espías y su papel después de la caída del muro 
de Berlín y la desaparición del socialismo de los países del este, todo ello en clave de comedia, Pandora ha 
preferido historias de engaños, enredos, historias de gente sin escrúpulos y de ingenuos que no lo son tanto. 
<<El retablo joviab1 es eso, un perfecto retablo de lo que es la idiosincrasia española. Su puesta en escena es 
oportuna cuando los medios informativos nos bombardean con los Roldanes, Rubios y demás. 

¿Qué mayor engaño que el 
de los mencionados? ¿Qué 
mayores enredos que los que 
nos ofrece la política de nues
tro país? La literatura nos ha 
dado buenas y frecuentes 
muestras de picaresca, actitud 
que acaba siempre por desper- -
tar una sonrisa. Pero el pro
blema es que la actualidad nos 
ha traído el paso de la clásica 
y bien recibida picaresca, al 
latrocinio más indignante. 

escenario de la ciudad com
plutense su último trabajo, el 
mencionado «Retablo jovial», 
o para ser más exactos, tres 
piezas de la obra de Alejandro 
Casona, uno de los dramatur
gos _españoles más importan-

tes del siglo XX y al que la 
historia le ha dejado injusta
mente un papel secundario: 
Obras como «La casa de los 
siete balcones» deberían haber 
sido tratadas con mayor jus
ticia por la historia. 

Casona hizo su «Retablo jo
vial» tomando piezas clásicas 
de la literatura y adaptándo
las a la escena para que el pú
blico de nuestro siglo pudie
ra entenderlas. Hay que pen
sar que en la primera mitad 
del siglo XX, cuando escribió 
Casona, el problema del anal
fabetismo estaba latente y si 
difícil era que millones de 
personas leyeran a los clási
cos, más difícil era que lo hi
cieran en el lenguaje que és
tos utilizaban, un castellano 
antiguo con giros y expresio
nes a veces ininteligibles. 

Pandora llevó al Teatro Sa
lón Cervantes a un considera
ble número de espectadores y 
a todos ellos los entretuvo. El 
grupo puso en escena las tres 
piezas elegidas, «La fablilla 
del secreto bien guardado», 
«Sancho Panza en la ínsula» y 
«La farsa del cornudo apalea
do». José Luis Valle fue el ac
tor principal de un trabajo en 
el que participan actores y ac
trices aficionados que ponen 
una gran ilusión por lograr un 
trabajo digno. Pandora tiene 
en su elenco a varios niños, lo 
que refuerza su labor didácti
ca, no sólo la destinada a los 
espectadores -la obra está re
comendada a escolares- sino 
por el hecho de que los joven
císimos actores y actrices que 
forman parte del elenco están 
viviendo una experiencia tea
tral que les aporta aspectos 
muy interesantes para su de
sarrollo. 

Pero en fin , ésa es otra his
toria, como la de los espías re
convertidos y dedicados a es
piar a empresas, medios de 
comunicación, etc, en lugar 
de preocuparse por la defen
sa del país, que en definitiva 
ése sería su cometido; todo 
ello valga como referencia a 
«Cojamos el micropunto1>, la 
obra de Luis Alonso puesta en 
escena por el grupo TIA, her
mano mayor de Pandora. En 
cualquier caso hay que alabar 
el sentido de la oportunidad 
de los dos grupos. 

Pero vayamos a lo que real
mente ocurrió en el Teatro Sa
lón Cervantes el sábado y el 
domingo días 7 y 8 de mayo, 
mientras precisamente Maria
no Rubio y Manuel de la Con
cha ocupaban sendas «celdas 
para VIPs, en la prisión de 
Alcalá. El grupo Pandora pu
so en escena en el principal 

HOSTAL~ BARI * 
RESTAURANTE • CAFETERIA 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICIONADO, 

_ TELEFONO, FAX, HILO MUSICAL Y RADIO-TV 
M IJ: 1. ;~ fJ fi ¡ ;i 4 ! !·t1••d 1K3 4 ;i'4 '3 [.+ 
Antigua N-11Km. 31 '750 (Vía Complutense, 112) - Tlfs. 888 14 50-54 - ALCALA 
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«El PSOE nos suele venir con lágrimas de cocodrilo cuando 
quiere subir los impuestos municipales y, sin embargo, el 
fiasco del parque etnoarqueológico ha supuesto 
un derroche de dinero», dice Joaquín Arias 

El ayuntamiento gastó 60 millones de pesetas para poner 
en marcha un proyecto que no se ha desarrollado 
según Arias, la Fundación Colegio del Rey no ha hecho más que perder 
el tiempo en cuanto se refiere al turismo en Alcalá 

El turismo vuelve a ser tema de debate en Alcalá. Uno de los proyectos más ambiciosos que se 
presentó hace más de dos años para impulsar el turismo en Alcalá, la construcción del parque et
noarqueológico, no se ha empezado todavía a desarrollar al no haberse interesado por él ninguna 
empresa privada. A pesar de todo, el ayuntamiento y el INEM destinaron más de 60 millones de 
pesetas para la redacción y presentación de este proyecto que hoy ha quedado guardado en un 
cajón, desconociéndose si algún día se va a poner en marcha, según dice Joaquín Arias. 

El concejal de Izquierda 
Unida en el ayuntamiento 
de Alcalá Joaquín Arias 
Abengózar manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
Izquierda Unida considera 
un fracaso del gobierno so
cialista de Alcalá la paraliza
ción del desarrollo del pro
yecto de creación del parque 
etnoarqueológico: «Pensa
mos que es un gran fiasco es
te proyecto, que en su día se 
vendió por parte del gobier
no municipal del PSOE co
mo una gran alternativa pa
ra impulsar el turismo en 
Alcalá». 

Este proyecto, que fue 
presentado en una exposi
ción realizada en . la capilla 
del Oidor con escenificacio
nes y estudios arqueológicos 
entendibles para la mayor 
parte de los ciudadanos, pre
tendía crear junto al río He
nares un gran espacio dedi
cado a la etnografía y la ar
queología desde el punto de 
vista del ocio; en definitiva, 
un parque de atracciones 

Joaquín Arias, concejal de IU en Alcalá. 
eminentemente cultural y 
educativo. 

IU asegura que en los pre
supuestos de 1992 estaba 
previsto desarrollar el pro
yecto a través de la iniciati
va privada: «Según se nos 
informó en su momento, ha
bía varias empresas muy in-

teresadas en desarrollarlo, 
entre ellas la ONCE y Coca 
Cola. Pero hoy, transcurri
do todo este tiempo, no hay 
nadie dispuesto a desarro
llarlo, por lo menos que no
sotros sepamos» , añadió J oa
quín Arias. 

Lo que sí sabe Izquierda 

Unida y ahí se centran todas 
sus críticas, es el dinero pú
blico que se ha invertido en 
el proyecto hasta ahora: El 
proyecto costó casi 49 millo
nes de pesetas, de los cuales 
el OADE (Organismo Autó
nomo para el Desarrollo 
Económico), dependiente 
del ayuntamiento de Alcalá, 
puso 22 millones y el INEM 
27. La exposición en la ca
pilla del Oidor costó 12 mi
llones de pesetas repartidos 
en 9 por parte del OADE y 
3 por parte del INEM. Ade
más el OADE costeó un es
tudio de viabilidad elabora
do por la Universidad de Al
calá que supuso un desem
bolso de 600.000 pesetas. 

«El problema es que lue
go llega el PSOE y nos vie
ne a IU con lágrimas de co
codrilo cuando hay que su
bir los impuestos y, sin em
bargo, el fiasco del parque 
etnoarqueológico ha supues
to un derroche de dinero», 
manifestó Joaquín Arias, 
quien añadió que «yo no le 
veo viabilidad; me parece un 
proyecto demasiado grandi
locuente que la iniciativa 
privada no ha visto atracti
vo». 

Otro tema relacionado 
con el turismo es el de un 
amplio proyecto destinado al 
desarrollo de este área en Al
calá y que según Joaquín 
Arias tampoco se ha puesto 
en marcha: «Aquel fue otro 
gran proyecto que costó va
rios millones de pesetas y lle
va tres años muerto de risa. 
Lo más grave del asunto es . 
que la Fundación Colegio 
del Rey, a la que se dio el en
cargo de desarrollarlo, no ha 
hecho absolutamente nada, 
excepto perder el tiempo». 

Aquel proyecto costó en 
total 4.400.000 pesetas , de 
los que la comunidad de Ma
drid pagó 2'5 millones. 

Restaurante · 
La Capilla del Jazz 
DELICIOSOS GUISOS DE LA COCINA TRADICIONAL 

HORARIO: 
Almuerzos de 13 ' 30 a 16'00 
Cena de 21 ' 00 a 00'00 
PLAZA DE LOS CUATRO CANOS - Telf.: 882 70 03 - ALCALA DE HENARES 
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Los actos conmemorativos, del 22 al 26 de mayo 

El oratorio de san Felipe Neri celebra el tercer 
centenario de su fundación 

Si el año 1995 va a ser un motivo de jubileo para todos los seguidores de San Felipe Neri, por 
cumplirse los 400 años de la muerte del Santo, mucho más tiene que serlo ya desde ahora, para 
los feligreses v los Padres del Oratorio de Alcalá de Henares, pues en el presente año, 1994, se 
celebra el tercer centenario de la fundación de este sagrado lugar. 

Aunque corresponde a los fi
lipenses de esta generación ce
lebrar esta noble fecha, el mé
rito es de todos aquellos que lle
naron estos tres siglos con su ta
lento, entrega y esfuerzo. 

El c;reador de la nueva comu
nidad religiosa, llamada Con
gregación del Oratorio, es Fe
lipe N eri, nacido en 1515 en 
Florencia y ordenado sacerdo
te a los 36 años. Su personali
dad dinámica y jovial atrae es
pontáneamente a jóvenes y ma
yores y se da a conocer como 
gran confesor y director espiri
tual, destacando su caridad pa
ra con los peregrinos. 

En Santa María de la Vali
cella hace construir una nueva 
iglesia, la «Chiesa Nuova», y en 
1575 el Papa aprueba la funda
ción de la Congregación del 
Oratorio iniciada por el sacer
dote Felipe Neri. 

San Felipe gusta de la sole
dad en la oración y rechaza la 
estructura jerárquica entre sus 
congregaciones. Prefiere una 
vida escondida y mediativa, la 
predicación sencilla y familiar, 
la práctica de la caridad y la 
obediencia voluntaria por enci
ma del sacrificio. 

Nunca quiso que una congre
gación fuera numerosa, o que 
su fundación se multiplicara; 
no obstante, el número de ora
torios durante el siglo XVIII 
fue de 182. En la actualidad só
lo existen 67 en todo el mundo. 

Los oratorios son unas comu
nidades religiosas totalmente 
autónomas, dependiendo direc
tamente de la Santa Sede, que 
ejerce sus competencias a través 
del Visitador Apostólico, que 
coordina la colaboración frater
nal entre todos los oratorios res
petando siempre la autonomía 
de cada uno. 

La Fundación de Alcalá de 
Henares data del siglo XVII 
durante el reinado de Carlos 11, 
rey que concede a Alcalá el tí
tulo de «Ciudad». 

El fundador es Don Martín 
de Bonilla y Echevarría. Ini
cia las primeras gestiones fun
dacionales en agosto de 1694, 
presentando un memorial al 
Cardenal de Toledo Don Luis 

PUERTA de Madrid 

Fernando Potocarrero, pidién
dole autorización para fundar 
la Congregación del Oratorio, 
indicando que Alcalá era una 
ciudad universitaria a la que 
acudían numerosos maestros y 
discípulos. 

Visto que las razones alega
das por Don Martín de Bonilla 
estaban bien fundadas , el 4 de 
noviembre de 1694 se concedió 
la licencia para el nacimiento 
del Oratorio en Alcalá de 
Henares. 

El lugar elegido para el Ora
torio fue el actual, los padres 
fundadores compraron unas ca
sas, en su mayor parte arruina
das , se habilitó una de ellas pa
ra que sirviera de oratorio pro
visional y se construyó un im
provisado campanario. La pri
mera misa fue celebrada el 5 de 
diciembre por el Sr. Vicario 
Don Juan Caldera. 

El edificio provisional se 
mantuvo hasta 1698, año en 
que se toma la decisión de le
vantar la iglesia, cuya construc
ción termina en 1704. Las 
obras fueron dirigidas por Don 
Bartolomé Oñoro y Don Ma
nuel Crespo. La nueva iglesia 
poseía un retablo obra de Don 
Tomás de Busto y las tallas de 
San Felipe y de Santa Teresa, 
donativo de Don Martín de Bo
nilla, que actualmente se con
servan en el presbiterio. 

En 1714 la Condesa de Alba 
de Liste, Doña Josefa de Borja 
y Centellas Ponce de León, fi
nancia la ampliación del tem
plo quedando éste según lo con
templamos hoy. 

Los primeros padres del Ora
torio que merecen ser destaca
dos por la historia son: El P. 
Francisco Burgalés, cuya ma
yor preocupación fue la cons
trucción de la iglesia; El P. Jo
sé Martínez Manibardo, im
pulsor de la constitución de la 
biblioteca; El P. Francisco Bias 
Pulgarón y Casas, que impul
só la construcción de la actual 
residencia de los sacerdotes y el 
levantamien to de la Capilla de 
la Inmaculada. Los tres eran 
profesores de la Universidad de 
Alcalá. 

Acosta de la Torre publica 

,. 

sobre el Oratorio, en su «Guía» 
a finales del siglo pasado: 
« ... que no sólo los exceptuó el 
Gobierno del Decreto General 
de Extinción de Ordenes Reli
giosas, sino que les pasa una 
cantidad anual para su subsis
tencia ... ». 

Los momentos más tristes en 
la vida del Oratorio fueron la 
Invasión Napoleónica y la Gue
rra Civil española. Hasta 1818 
la iglesia conservó su esplendor 
y decoración originales, en es
te año fue saqueada y expolia
da por los franceses, su esplén
dido retablo fue quemado y el 
templo convertido en granero. 

En 1845 fue restaurada a 
costa del reino de Isabel 11. 

En la Guerra Civil española 
los padres tuvieron que aban
donar el Oratorio viendo cómo 
la iglesia se convertía en alma
cén militar y se perdía el es
pléndido órgano de proceden
cia inglesa. 

Es necesario hacer mención 
al Padre Lecanda; este vasco 
vive en Alcalá casi toda la pri
mera mitad del siglo XX. Fue 
delegado del Gobierno para la 
conservación del Patrimonio de 
la ciudad y llevó a cabo una im
portante obra de restauración 
de la iglesia. El formó en el in
terior del Oratorio un verdade
ro museo de arte y antigüeda
des. 

Entre los años 1988-1990 se 
acomete la rehabilitación del 
conjunto de los edificios. Gra
cias al apoyo municipal y al es
fuerzo eéonómico de la Comu
nidad de Madrid se restauran 
el tejado, la espadaña y la lin
terna de la iglesia, que se en
contraban en un estado lamen
table. Asimismo, se rehabilita 
un espacio para la ubicación 
definitiva de la histórica 
biblioteca. 

Durante la Exposición Con
memorativa del 111 Centenario 
podemos contemplar: 

• La documentación existen
te de las obras realizadas y de 
los proyectos que habrá que 
acometer en un futuro próximo 
con la colaboración de organis
mos, instituciones y particula
res. 
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El Oratorio estrena escudo. 
Este ha sido realizado a partir 
de los símbolos tradicionales 
de la orden f'llipense (el bone
te y el corazón) a los que se les 
ha añadido la enseña de la fa
milia Neri, tres estrellas sobre 
fondo azul, junto con una divi
sa en latín alusiva a la orden. 

• El museo estable con el pa
trimonio artístico del oratorio. 

Los actos conmemorativos 
de esta efeméride en el oratorio 
serán los siguientes: 

Misas 
Domingo 22-5-1994, a las 19'30 

Tema: «San Felipe continua
dor e imitador de san Benito, 
santo Domingo y san Ignacio». 

Predica: Rev . Sr. Pablo Pé
rez Rodrigo , párroco de San 
Pedro. 

Lunes 22-5-1994 a las 19'30 
Tema: «San Felipe y los 

laicos». 
Predica: Rev. Sr. Angel Do

mínguez , párroco de San 
Diego. 

Martes 24-5-1994 a las 19'30 
Tema: «El sacerdocio , de 

Trento al Vaticano 11». 
Predica: Rev. Sr. D. Juan 

Sánchez, Vicario General de la 
Diócesis de Alcalá. 

Miércoles 25-5-1994 a las 19'30 
Tema: «Fundación del Ora

torio de Alcalá: Objetivos» . 
Predica: Rev. Sr. D. Luis 

García Gutiérrez, canónigo de 
la Catedral. 

Jueves 26-5-1994 a las 20'30 
Misa Solemne presidida por 

el Excmo. y Rvdmo. Sr. Obis
po de la Diócesis , D. Manuel 
U reña Pastor. 

Bendición de la imagen de 
San Felipe Neri. 

Inauguración de la Exposi
ción y Museo del Oratorio. 

Durante la ceremonia actua
rá la «Schola Cantorum». 

21 de mayo de 1994 



La excursión fue una justa recompensa 
a los participantes en el concurso de villancicos en Navidad 

Más de trescientos escolares se fueron a Aranjuez en el tren de la fresa 
La delegación municipal del distrito VIII se llevó a sus escolares de excursión a Aranjuez, y para 

que el viaje fuera inolvidable, lo hizo en el llamado Tren de la Fresa, el que rememora el trayecto Madrid
Aranjuez que se inició hace 143 años, es decir, un tren de época tirado por una máquina de vapor. Tres
cientos alumnos de los centros escolares del distrito VIII además de los del colegio Zulema, se fueron 
el miércoles 11 de mayo a la ciudad ribereña del Tajo como recompensa por haber participado en el 
concurso de villancicos organizado en navidad por la delegación municipal del distrito VIII. 

Al frente de la expedición 
fueron el presidente de la de
legación del distrito, el con
cejal socialista José Luis 
García Graván. También fue 
el concejal de Educación, 
Urbano Brihuega, y la con
cejala de Participación Ciu
dadana, María Luisa Mar
tín Jara. 

La delegación fue la que 
pensó que en vez de hacer 
una entrega de premios al 
uso después del concurso de 
villancicos, lo ideal sería 
premiar a todos los partici
pantes: Así, fueron a Aran
juez en el tren de la fresa los 
alumnos de los colegios Gar
cía Lorca, Nebrija, Pablo 
Neruda, San Ignacio de Lo
yola y Zulema, éste último 
del distrito IV pero partici
pante en el concurso de vi
llancicos con su coro. Tam
bién fueron a Aran juez en el 
tren de la fresa los alumnos 
del Instituto de Bachillerato 
Pedro Gumiel. 

Junto a los niños viajaron 
profesores y algunos miem
bros de APAS, así como un 
vocal de la delegación muni
cipal del distrito. Una vez 
llegados a Aranjuez en el 
pintoresco tren, al que toda 
la gente miraba extrañada a 
lo largo del recorrido, los ex
pedicionarios realizaron una 
visita por la ciudad ribere
ña y vieron el palacio real y 
todos sus atractivos históri
co artísticos. Comieron y si
guieron visitando la ciudad 
hasta regresar a Alcalá en el 

2t de mayo de t994 

mismo Tren de la Fresa to
dos muy contentos. 

El presupuesto destinado 
por la delegación del distri
to a este viaje ha sido de cer
ca de 800.000 pesetas aun
que desde la institución se 
dan por bien gastadas a te
nor del éxito del viaje y la 
ilusión con la que viajaron 
los escolares. 

PUERTA de Madrid 



El hiJromasaje con5iste rundamentalmente stress. recupera de los esfuerzos deportivos. hi- HIDROMASA..JE· 
en un masaje Je agua ) aire sobre la pid. que drata y mejora la elasticidad de la pid reduce 
ejt:rce mult1pks e.'i::ctos relajantes. h1g1enicos) la cdulitis. abre los poros. favorece la d1sm1nu-
terapeuucos en el cuerpo. cion de toxinas e impurezas. mejora la circ:ula-

EI hiJromasaje es mucho mas que un baño cion. todo para que tu cuerpo este cada d1a 
porque elimina los e'>taJos Je fatiga) de mas sano) relajado. 

Vea la solución definitiva en: laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



La deuda con los bancos asciende a a.ooo millones de pesetas 
y con los proveedores a &.000 millones 

El ayuntamiento cierra las cuentas de 1992 debiendo 
14.DGG millones de pesetas 

El ayuntamiento de Alcalá ha liquidado las cuentas del año 1992 debiendo 14.000 millones de pesetas 
a bancos y proveedores. A los bancos, en concepto de los créditos pedidos, el consistorio complutense 
les debe una cantidad que supera ligeramente los 8.000 millones de pesetas, mientras que la cantidad 
que a 31 de diciembre de 1992, según la liquidación efectuada en la sesión plenaria del 17 de mayo 
de 1994, el ayuntamiento debe a sus proveedores, no llega por poco a los 6.000 millones de pesetas. 
El presupuesto anual del ayuntamiento está rondando los 14.000 millones, lo que quiere decir que en 
el supuesto caso de que la corporación municipal quisiera pagar sus deudas de forma rápida con los 
recursos de que dispone, tardaría un año exacto y no podria realizar inversiones, obras, no podría pa
gar a sus empleados y no podría tener ningún gasto más que el del pago de esa deuda. 

Los datos de las cantidades los 6.000 millones de pesetas por esta cuestión: «Llevamos 
que debe el ayuntamiento «según las manifestaciones cuatro meses pidiéndole al 
complutense fueron hechos que nos ha hecho el concejal concejal de Recursos Finan
públicos por el portavoz de lz- de Recursos Financieros. Se- cieros la cifra de dinero que se 
quierda Unida en el pleno de gún aparece en la liquidación debe a los proveedores de for
la corporación municipal ce- de presupuestos de 1992, son ma exacta y no la conocemos 
lebrado el martes 17 de mayo. 5.717 millones de pesetas. La todavía. Sabemos que está en 
Javier Ocaña utilizó este ar- deuda con los bancos supera torno a los 6.000 millones; 
gumento, entre otros, para ligeramente los 8.000 millones ellos dicen que tienen que 
votar en contra de la aproba- y a esto hay que sumarle la limpiar mucha deuda porque 
ción de las cuentas generales deuda con los proveedores, es no es correcta, pero en ese ca
del ayuntamiento y sus orga- decir, que prácticamente el so también habría que limpiar 
nismos autónomos correspon- ayuntamiento debe 14.000 mucho deudor pendiente de 
dientes a 1992. millones de pesetas». cobro». 

Javier Ocaña señaló que la Ocaña destacó a PUERTA La situación es muy delica-
deuda a proveedores del DE MADRID que en IU lle- da, según IU: «Este es un 
ayuntamiento está en torno a van ya tiempo preocupados ejemplo claro de la falta de 

VADO Y ENGRAS 
<<ALCALA>> 

-
<REPACAR·ALCALA, S.L.> 

• MEC.ANIC.A 
• PUESTA .A PUNTO 
• .AMORTIGUADORES 
• TUBOS DE ESCAPE 
• PAR.ALELO 

• ELECTRICIDAD 
•FRENOS 
• B.ATERIAS 
•MONTAJE 

liquidez que tiene este ayun
tamiento. Hay muchos pro
veedores y muchos servicios 
que no cobran a su tiempo, si
no a plazos muy largos. No sa
bemos cuáles son los criterios 
y prioridades que tiene el 
equipo de gobierno a la hora 
de hacer los pagos. Por eso he
mos pedido que en una reu
nión de la comisión de Ha
cienda se establezcan los cri
terios, se priorice y tempora
lice la deuda, en lugar de que 
los distritos no cobren sus 
transferencias y estén prácti
camente cerrados, o que las 
escuelas infantiles lleven sin 
cobrar desde diciembre, o que 
haya proveedores que tarden 
más de 900 días en cobrar». 

Ocaña explicó que «en al
gunos casos sabemos que a los 
proveedores se les está pagan
do con certificaciones de pa
go incluso anteriores. En otros 
casos las certificaciones sepa
gan de forma inmediata. No 
conocemos las prioridades del 
equipo de gobierno en ese sen
tido». 

El portavoz de IU llegó a 
poner como ejemplo el de su 
proveedor de prensa: «No nos 
sirve la prensa diaria desde la 
semana pasada porque no se 

• EQUILIBRADO 
• LAVADO COMPLETO 

Interior y exterior 

-DE .ACCESORIOS 
•CAMBIO DE 

.ANTICONGELANTE 
• PETROLEADO 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

• REPUESTOS Y DEL MOTOR 
LIMPIEZA DE T.APICERl.AS. 

CAMBIO 1 
DE ACEITE IEUMATICOS 1 

MOTOR REVISIOI 
Y FILTRO HASTA EL Y CARGA 

.ii:"nsn 40% AIRE 
DIOBU 

DESCUEllTO lllaADO 
Abierto de LUNES a VIERNES todo el día 

y SABADOS de 8,30 a 14,30 horas 
POLIGOIO llDUS'IRIAL JUMAPI, calle B. nave 11 • ALCILA DE HEIARES 

Telf .: 882 02 28 

21 de mayo de 1994 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
_Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 
. Muy fuerte. Por si tiene que tirarse de los pelos. 

• SoUcite 88~ l!;";d;:~eléfono ~NO 
==:=. PLAZA DE CERVANTES, 7 -ALCALA DE HENARES '" Q .,;o. 

EM ,.., ... ,ano 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
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le paga. Hay casos de librerías 
y papelerías que no quieren 
servir al ayuntamiento y en 
otros casos sirven al ayunta
miento pero incrementando 
los precios porque saben que, 
aunque se contraiga el gasto 
ahora mismo, van a cobrar en 
el año 1997; de esta forma, en 
lugar de cobrarte 1.000 pese
tas por un artículo, te cobran 
2.000». 

Plan de viabilidad 

Sin embargo, desde JU se 
mencionaron razonamientos 
de gestión política para dar el 
voto en contra a la aprobación 
de estas cuentas. Izquierda 
Unida había votado a favor, 
con el equipo de gobierno, los 
presupuestos de 1992, los pri
meros gestionados íntegra
mente por el actual equipo de 
gobierno. 

La única solución, según 
Javier Ocaña, es realizar un 
plan de viabilidad económica: 
«Se trata de realizar una línea 
presupuestaria radicalmente 
diferente a la que se ha lleva-' 
do hasta ahora. Se ha termi
nado ya la política municipal 
tal y como se ha entendido 
desde 1979 y lo que hace fal
ta ahora es una austeridad en 
el gasto. Hay que perseguir el 
fraude fiscal y renegociar la 
deuda. En definitiva, tenemos 
que ir hacia un plan de via
bilidad y es lo que estamos 
manteniendo en nuestra alter
nativa de presupuestos». 

Javier Ocaña, portavoz de Izquierda Unida. 

Por otra parte, Izquierda 
Unida llevó a pleno una mo
ción en la que propuso la ce
lebración de una reunión mo
nográfica de la comisión de 
Hacienda en la que, tras ana
lizar los pagos de caja previs
tos para el presente ejercicio 
presupuestario y la composi
ción del pendiente relativo a 
las certificaciones de pago a 
proveedores, se establezcan 
criterios, prioridades y calen
dario para hacer frente a su li
quidación. Javier Ocaña jus
tificó la proposición en la di
fícil situación de liquidez que 
presenta la economía munici
pal y en la existencia de cer
tificaciones de pago atrasadas 
por un valor próximo a los 
6.000 millones de pesetas. La 
proposición de discusión en la 
comisión de Hacienda fue 
aceptada por unanimidad. 

El pleno del ayuntamiento 
decidió aprobar con los votos 
en contra de JU, las cuentas 

generales correspondientes a 
1992. El Partido Popular de
cidió votar a favor del dicta
men presentado, aduciendo 
que se trata de una cuestión 
puramente técnica más que 
política -el PP había votado 
en contra de los presupuestos 

Hasta el próximo día 1 de junio de 1994 y hora de 
las 13, podrán presentarse en la Sección de Contra
tación de este Excmo. Ayuntamiento proposiciones pa
ra la contratación directa para los siguientes servicios, 
con oferta individual y en sobre aparte. 

- Peluquería de Señoras Club Municipal de Jubila
dos y Pensionistas Manuel Azaña. 

TIPO: 20.000.- ptas., fianza provisional 3.000 ptas. 

- Peluquería de Caballeros Club Municipal de Ju
bilados y Pensionistas Manuel Azaña. 

TIPO: 20.000 ptas, fianza provisional 3.000 ptas. 

El expediente podrá examinarse en la Sección de 
Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 17 de mayo de 1994 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

de 1992-. Tanto Bartolomé 
González como Fernando Es
pañol representando a PP y 
PSOE respectivamente, seña
laron que la contabilidad es
tá bien hecha técnicamente, 
requisito suficiente para dar 
la aprobación. 

Empresa de ámbito nacional dedicada 
al comercio de hierros y metales, 

precisa contratar 
para su almacén de Alcalá de Henares 

ADMINISTRATIVO 
COMERCIAL 

SE REQUIERE: 

- Persona responsable, con clara orientación comercial 
- Conocimientos de informática a nivel de usuario 
- Residencia en Alcalá de Henares o alrededores 

SE VALORARA: 

- Estudios administrativos y I o comerciales 
- Experiencia profesional 

Interesados llamar en horario de oficina al Tfno.: 880 33 11 
Preguntar por el Sr. Millán. 

21 de mayo de 1994 



IU dijo que lleva t! años en el ayuntamiento y está cansado y sin ideas 

El PP acusó a lrastona de negligencia por no prever el fin del contrato del 
servicio de casquería del matadero, lo que ha provocado serios problemas 

Los tres grupos políticos de la corporación municipal andan a la gresca. La cordialidad y las buenas 
relaciones no existen actualmente entre el PSOE y el PP como tampoco existen entre el PSOE e IU y 
mucho menos entre el PP e IU; entre estos dos últimos se repartieron auténticos codazos, metafórica
mente hablando, en la sesión plenaria del martes día 17 de mayo. Mientras tanto, en el equipo de go
bierno parece que se sigue produciendo la pérdida de responsabilidad del portavoz socialista, Cres
cencio Vicente Abad, al que el alcalde no concedió el uso de la palabra al menos en tres ocasiones. 
Por cierto, también se detecta cómo el alcalde da cada vez más juego al concejal de Recursos Finan
cieros, Femando Español, dicho sea en términos deportivos. 

Crescencio Vicente Abad 
apenas intervino en la sesión 
plenaria; al menos en tres oca
siones quiso replicar a inter
venciones de la oposición y no 
se lo permitió el alcalde. Al fi
nal, cuando el PP presentó 
una moción de urgencia pi
dieron la dimisión del conce
jal de Salud y Bienestar So
cial, José María lrastorza, por 
tercera vez en esta legislatu
ra, pudo intervenir y resarcir
se lanzando duros ataques a la 
oposición, a la que acusó de 
tener «desvirtualidad» para 
con lrastorza por no recono
cer su trabajo «para conseguir 
que Alcalá tenga más clubes 
de jubilados que ninguna otra 
ciudad y para lograr que la sa
nidad en la localidad complu
tense tenga mejores condicio
nes». 

La petición del PP la sus
tentó su concejal Bartolomé 
González en tres problemas 
que calificó de graves y que se 
han producido en un breve es
pacio de tiempo: habló de la 
negligencia de lrastorza al no 
prever la finalización del con
trato de la concesión del ser-

. vicio de casquería y despojos 
en el matadero municipal y no 
abrir por tanto un nuevo plie
go de condiciones; habló tam
bién de la irregularidad en la 
situación laboral de la coordi
nadora del Plan de Drogas, 
señalando que se ha podido 
cometer un fraude fiscal al ha
ber estado trabajando cuatro 
meses. sin contrato; y habló 
por último de la finalización 
del contrato de la directora del 
Centro Municipal de Salud 

sin que se hubiera convocado 
por parte de lrastorza una 
reunión de la junta rectora de 
la institución. Tuvo que ser el 
resto de consejeros los que lo 
solicitaran temiendo que se 
volviera a producir una situa
ción similar a las anteriores. 
Bartolomé González afirmó 
que «por mayoría no estamos 
de acuerdo en la junta recto
ra con que continúe la actual 
directora en el Centro Muni
cipal de Salud y por eso hemos 
pedido que salga a concurso 
público la plaza». Bartolomé 
González subrayó también el 
largo período de tiempo trans
currido sin que se celebrara la 
junta rectora al no convocar
la el concejal, «incumpliendo 
los estatutos», y la negativa a 
dar cumplimiento a una deci
sión de la junta acerca del pa
go de un plus a la coordina
dora de la OMIC. Bartolomé 
González dijo a Irastorza que 
«en la reunión del viernes se 

quedó usted solo con la direc
tora del centro y aquí mismo 
tenemos hoy prueba de que 
sólo le queda el apoyo de su 
grupo de concejales, porque 
hasta le han dejado hoy sólo 
sus más fervientes seguido
res». 

El concejal de IU Francis
co González Adrada puso de 
manifiesto su opinión sobre la 
falta de ideas del equipo de 
gobierno apuntando que esa 
es una valoración realizada 
por personas muy cercanas al 
propio grupo socialista, «des
de donde se viene apostando 
por la renovación». González 
Adrada señaló que «lrastorza 
lleva 1.3 años en el ayunta
miento y se encuentra cansa
do y sin ideas ( ... ) Comparti
mos con el PP la opinión so
bre la deficiente gestión». Sin 
embargo, el concejal de IU 
anunció la abstención de su 
grupo argumentando que «SÍ 
de lo que se trata es de poner 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 

• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 

•TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 

• AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5 ° E 
Petición de hora Telf.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 

/ 
José María lrastorza, cuya dimi-
sión fue pedida una vez más por 

el Partido Popular. 

de 'relieve la mala gestión, 
tendríamos que pedir dimi
siones en cadena. Además, 
ahora va a haber unas eleccio
nes y los ciudadanos ya son 
mayorcitos. Nosotros no com
partimos el momento en el 
que se pide esta dimisión». 

Crescencio Vicente Abad 
respondió pensando quizá que 
la mejor defensa es un buen 
ataque y la emprendió prime
ro contra González Adrada re
cordándole que en dos ocasio
nes se había pedido ya su di
misión y contra Bartolomé 
González calificando de «ma
cartista» e inquisitorial el con
tenido de la proposición en la 
que pedía la dimisión de lras
torza, de quien destacó lapa
ciencia que tiene en la comi
sión que preside: «Yo no ten
dría tanta paciencia porque 
he podido comprobar lo que 
tiene que aguantar en la comi
sión, donde tiene que estar 
continuamente respondiendo 
a cuestiones particulares que 
a mi mismo me han produci
do vergüenza ajena». El por
tavoz socialista se explayó a 
gusto diciéndole a Bartolomé 
González que no «Se atribuya . 
unanimidades sobre el tema 
de la directora del Centro de 
Salud; a lo mejor le quitan la 
razón y le dejan en ridículo». 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) ~ 

• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
1 n,t.tl.1L io11 ~ratuit.1. :\lnlid,1s ,¡domicilio 

VARICES -ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
.ACUPUNTURA - .AN.ALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

C·l 1 Wl 'M ¡1 t· I M ~ ·l tí· 11¡ ~ 11 ii t:I FUNDAS A MEDIDA 

'el. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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El concejal de Izquierda Unida no tuvo un día afortunado en el pleno municipal 

Las propuestas de Joaquín Arias sobre nombres nuevos 
para algunos espacios urbanos no fue aceptada 

El concejal de IU Joaquín Arias no tuvo su día en el pleno municipal, como tampoco lo tuvo el socia
lista José María Velasco, quien vio como una de sus propuestas era rectificada por el propio alcalde 
ante el jolgorio de los presentes; fue cuando se aprobó, a pesar de que el PP votó en contra, el pliego 
de condiciones para la contratación mediante concurso de los servicios de limpieza, obras de repara
ción y mantenimiento de la red de alcantarillado y sumideros del municipio. La oposición le puso en 
aprietos a Velasco preguntándole cuestiones de tipo laboral de los empleados y éste salió por petene
ras rectificando el propio alcalde el desaguisado. Algún concejal socialista hizo ostensibles gestos de 
desaprobación con su compañero responsable de Medio Ambiente. 

Pero la peor parte se la lle
vó Joaquín Arias, quien tuvo 
que escuchar acusaciones de 
oportunismo, de querer salir 
en la foto, etc. Arias puso to
do su empeño y voluntad en 
que al pabellón deportivo del 
distrito IV se le pusiera el 
nombre de José Calleja Blas
co en honor del fallecido de
portista alcalaíno: «¡Ay, se
ñor, señor!», comenzó excla
mando el socialista Urbano 
Brihuega para señalar que la 
propuesta siguiera su camino 
habitual, es decir, que fuera 
llevada a la comisión de Cul
tura. Arias se molestó con la 
expresión y protestó airada
.mente pidiendo respeto para 
la figura de Calleja. Brihue
ga manifestó que no le había 
faltado el respeto a Calleja y 
que, si hubiera habido algu
na falta de respeto, en todo ca
so sería para el propio conce
jal de IU: «Yo no tengo la cul
pa de que tengas un poco de 
complejo y que creas que si al
guien te lleva la contraria lo 
hace con ironía._ El concejal 
del PP Gustavo Severién dijo 
que la propuesta la aprobará 
sµ grupo en el foro convenien
te: «Presentarla de esta forma 
es hacerle poco honor a José 
Calleja». 

Arias aceptó la discusión en 
la comisión de Cultura y 
cuando todos pensaban que la 
siguiente propuesta, la del 
cambio de nombre de la pla
za de Alcorlo por el de plaza 
de Manuel Azaña, iba a tomar 
idéntica resolución y que el 
propio Arias pidiera que tam
bién se llevara a la comisión 

de Cultura, éste decidió pre
sentarla en el pleno y defen
derla. Así lo hizo y ocurrió lo 
mismo que con la anterior. 
Severién le rogó que se deja
ra de protagonismos y Dolo
res Pérez Quirós le repitió que 
lo dejara para discusión en la 
comisión de Cultura. Pero 
Arias, erre que erre, replicó 
que «sólo procuro salir en la 
foto con arreglo al trabajo que 
hago. Hay gente a la que le 
sienta mal que otras áreas y 
otros distritos tengan más 
protagonismos», y se quejó 
Arias de que había nombres 
propuestos para espacios pú
blicos del distrito IV que es
tán paralizados. 

Gustavo Severién le señaló 
que había un acuerdo en la co
misión de Cultura para tras
ladar esta discusión sobre los 
nombres de calles a la junta de 
portavoces: «El culpable es 
entonces tu portavoz. Dale ca
ña a tu portavoz». Dolores Pé
rez Quirós le insistió a Arias: 
«No te alteres que es malo pa
ra la salud. La comisión de 
Cultura no tiene nada blo-

queado. Por otra parte, saltar
se la vía de esta comisión es 
afán de protagonismo y eso no 
es motivo de alterarse». Arias 
concluyó: «Que no se metan 
cabrillas, que a lo mejor son 
los propios vocales del PSOE 
en la junta quienes no confían 
en la comisión de Cultura». 

Después Arias llevó dos 
preguntas; leyó la primera, 
larga y con varios interrogan
tes, acerca del parque etnoar
queológico. La respuesta de 
Pablo González fue simple: 
«Se la contestaré por escrito». 
Arias decidió retirar la segun
da, pero Dolores Pérez Quirós 
le dijo que no tenía inconve
niente en contestársela; era 
sobre un proyecto de desarro
llo turístico redactado: «La 
Fundación Colegio del Rey no 
ha asumido ese proyecto; por 

·tanto no ha lugar la pregun
ta», contestó Pérez Quirós an
te el malestar de Arias. 

El juego de la política 
En el pleno se presentó pro

posición acerca de la permu
ta de terrenos entre el ayun-

,,1,))J}!JA PROFESIONALES 
'' mJlf A SU SERVICIO 

RENTA 1991 
SIMPLinCADA .......................... 4.000 Ptas. 
ORDINARIA ............................... 8.000 Ptas. 
PATRIMONIO ............................ 8.000 Ptas. 

c/ Ramón y Cajal, nº 8 - Portal lzd. 1° A 
Telfs.: 883 33 67 / 883 3_1 21 ALCALA DE HENARES 

Joaquín Arias puso su mejor vo
luntad, pero se pasó de largo en 
la exposición de sus preguntas. 

tamiento y el obispado para la 
construcción de una iglesia en 
el distrito 11, pero Izquierda 
Unida puso pegas sobre la me
dición de los terrenos. En un 
arranque de magnanimidad, 
el concejal de Planeamiento, 
Crescencio Vicente Abad, dijo 
que en aras de la transparen
cia era preferible dejar el 
asunto sobre la mesa para es
tudiarlo. El PP replicó con 
dureza diciendo que si en ca
da asunto que no hubiera 
unanimidad se decidiera de
jar la cuestión sobre la mesa 
se produciría un colapso de la 
vida municipal: «Ustedes go
biernan al son que les marca 
IU. Aquí quien manda es 
IU». Llegó la replica de Cres
cencio Vicente Abad, que 
mantenía que quedara el 
asunto sobre la mesa y fue fi
nalmente el alcalde quien pu
so orden diciendo que el asun
to se aprobara a expensas de 
que se efectuaran todas las 
mediciones y si no estuvieran 
correctas, se corrigieran y vol
vieran a pleno. 

Por otra parte , el PP pre
sentó .una moción proponien
do la concesión de la medalla 
de oro del ayuntamiento a la 
Guardia Civil, pero ni PSOE 
ni IU la votaron a favor criti
cando el oportunismo del PP 
al presentar tal proposición. 

MALLAS METALICAS 
FABRICACIOR, VENTA DIRECTA E INSTALACION DE: ARtlCULOS PARA FIESTAS 
* CERRAMIENTOS METALICOS. t"'fllrO 
*ALAMBRES DE ESPINO Y GANADERIA. ~~ 
* FABRICACION DE TODO TIPO DE POSTE~ 
Si lo prefiere, le proporcionamos todo el material para que 
V d. mismo haga su propia instalación. 

MALLAS CASTILLA·LA MANCHA, S.L. 
Poi. lnd. Cabanillas del Campo. Parcela 190-A - GUADALAJARA 

T e lf. : 25 37 12 - F ax: 25 37 13 
Poi. lnd. Camarmilla - Nave 116 · Tif.: 883 63 98 - ALCALA DE HEi\ARf:::; 
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El PP pidió mejor iluminación y mayor vigilancia policial para el parque 
O'Donnell dicien·do que es la zona más peligrosa de la ciudad 

El concejal de Seguridad Ciudadana afirma que el distrito VII es 
uno de los más seguros, pese a llevar tres violaciones este año 

El ayuntamiento de Alcalá tendrá que dotar de mejor iluminación al parque O'Donnell y solici
tar mayor vigilancia policial en virtud de la aprobación de una proposición presentada por el Par
tido Popular en la sesión de pleno del martes 17 de mayo. La moción, que fue presentada por ha
berse producido allí tres violaciones en lo qlÍe va de año, fue aprobada con los votos favorables 
del PP y de IU, mientras que el PSOE se abstuvo. Según el concejal de Seguridad Ciudadana, el 
socialista Pablo González, el distrito VII, donde está enclavado el parque O'Donnell, es uno de 
los distritos más seguros de la ciudad: <<Es uno de los que menos problemas de inseguridad ciuda
dana tienen», aunque reconoció las tres violaciones que han sido llevadas a cabo allí. A propuesta de Bartolomé Gon

zález (PP) y con el apoyo de IU, 
el parque O'Donnell contará 
con méjor iluminación y más 

Pablo González señaló 
que en efecto son tres las vio
laciones que se han produci
do en el parque O'Donnell 
en lo que va de año; sin em
bargo, subrayó que en los 
tres casos se produjo la de
tención de los presuntos 
autores, según la estadística 
de la policía. A ello le con
testó el concejal del PP y 
presidente de la delegación 
municipal del distrito VII, 
Bartolomé González, que el 
objeto de la proposición era 
extremar la prevención de 
delitos en esa zona y no ha
blar de eficacia en las deten-

ciones una vez consumados 
los delitos. A tal efecto la 
moción proponía el incre
mento de la vigilancia poli
cial en la zona y la mayor 
dotación de alumbrado. 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana explicó que exis
te un servicio policial mon
tado en el parque O ' donnell 
desde las 19 a las 23 horas y 
que, según las estadísticas 
que aportó la comisaría de 
Policía Nacional, el distrito 
VII es uno de los más segu
ros de la ciudad. A ello le 
replicó Bartolomé González 
de la siguiente forma: «Yo 

AGRADECIMIENTO 

Ladislao Fernández corredor 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 1 de mayo de 1994 
a los 47 años de edad. 

D.E.P. 

Su esposa, María Isabel Calvo Cabellos; hi
jas, Isabel, Almudena y María del Pilar, de
sean expresar desde estas líneas su más pro
funda gratitud a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor con motivo de tan do
lorosa pérdida. 

A todos, muchas gracias 
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me pregunto cuántos casos 
de violación se han cometi
do y no se han denunciado. 
Puede ser cierto que en el 
distrito VII se denuncian 
menos delitos que en otros 
distritos, pero todos sabemos 
los problemas de robos que 
hay en el paseo de la Esta
ción y en sus aledaños, así 
como en el intercambiador 
modal, junto a la estación de 
tren. Todos sabemos que es 
allí donde más delitos se 
cometen». 

Izquierda Unida decidió 
votar favorablemente la pro
puesta del PP: «Nos parece 

medidas de seguridad. 

bien>>, dijo su portavoz , Ja
vier Ocaña, corrigiendo la 
postura del PP acerca de 
que, si no hay dinero para 
llevar a cabo la proposición, 
se recordara que en ese mis
mo pleno se había aprobado 
pedir un crédito para finan
ciar inversiones del año 1993 
y que una de ellas era la re
m od elación del parque 
O 'Donnell: «No es mayor vi
gilancia policial lo que se 
plantea en ese crédito». 

t 
D. Eladio Yebra Hernández 

Falleció el día 13 de mayo de 1994 
(en accidente de circulación) 

a los 54 años de edad 

D.E.P. 
Su padre, esposa, hijos, nieto y demás familia, 

ruegan una oración por su alma. 

El funeral por el eterno descanso de su alma se 
celebrará el próximo sábado día 21 de mayo a las 
20 horas en la parroquia de Villalbilla. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su 

más profunda gratitud a todas las personas que 
los han acompañado en su dolor con motivo de 
tan triste acontecimiento. 

A todos, muchas gracias 
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se comienza a rumorear sobre la posible intención 
del grupo socialista de privatizar el matadero municipal 

una empresa volverá a recoger los despojos y los productos 
de casquería en el matadero 
El ayuntamiento, a propuesta del Partido Popular, redactará un pliego de 
condiciones para la readjudicación del servicio después de las quejas que 
fueron publicadas por PUERTA DE MADRID 
El concejal del PP criticó al equipo de gobierno que se enterara por 
PUERTA DE MADRID del problema de los despojos en el matadero 

Una semana después de que PUERTA DE MADRID pusieran de manifiesto los problemas que 
se originaban con la f'malización del contrato de adjudicación del servicio de casquería y despo
jos en el matadero municipal, el ayuntamiento ha decidido poner punto y final a la situación apro
bando la redacción de un pliego de condiciones para la readjudicación de este servicio de explo
tación de los productos de casquería. Lo que no se va a poder evitar es la pérdida de seis puestos 
de trabajo correspondientes a otros tantos trabajadores que ya se encuentran en el paro después 
de que el empresario que tenia la concesión desde hace ocho años no tuviera noticias de que no 
se le iba a renovar hasta el mismo dia de la clausura. Sin embargo, a raíz de esta cuestión, que 
ha provocado considerable expectación en la ciudad, se ha comenzado a rumorear sobre la posi
bilidad de que el grupo socialista empiece a buscar una forma de privatizar el matadero. 

El grupo socialista no se vertencia de Francisco Gon- tenemos los alcalaínos de 
manifestó al respecto , pero zález Adrada desde IU fue que los productos de casque
desde el grupo popular se muy clara: «Discrepamos ría que salen ahora del ma
mencionó como posible cau- con que esta situación de tadero reúnen las condicio
sa de la situación que se pro- finalización de la contrata y nes sanitarias preceptivas», 
dujo en el servicio de cas- no readjudicarla en sumo- dijo al concejal de Salud y 
quería y despojos del mata- mento, ha sido debida a que Bienestar Social. José María 
dero municipal «la explica- el PSOE trata de privatizar lrastorza basó su interven
ción que le dio el señor Iras- el matadero». Así, su condi- ción en la necesidad de re
torza al concesionario del ción para aprobar la propo- solver la cuestión de readju
servicio en los últimos ocho sición fue la de que se con- dicar la contrata negando 
años, que el matadero se va templara la redacción del que, al no haber ningún res
a privatizar». Esto, claro es- pliego de condiciones exclu- ponsable de los despojos de 
tá, es motivo de discrepan- sivamente. animales en el matadero, se 
cia frontal con Izquierda El concejal del PP Barto- puedan estar produciendo 
Unida, que siempre se ha lomé González criticó al problemas sanitarios: «El 
manifestado en contra de las equipo de gobierno que se matadero sigue teniendo las 
privatizaciones. enterara por la prensa, con- mismas condiciones sanita-

Todo vino a colación por cretamente por PUERTA rias» , aseguró lrastorza. 
la presentación de una pro- DE MADRID, del problema El que puso la guinda fue 
posición del Partido Popu- de los despojos en el mata- el concejal de Recursos Fi
lar en la que se pedía la re- dero municipal: «El conce- nancieros , Fernando Espa
dacción de un pliego de con- sionario intentó ponerse en ñol , al que se oyó decir fue
diciones para adjudicar el contacto con usted en v arias ra de micrófono refiriéndo
servicio de casquería y des- ocasiones, pero usted no lo se al cementerio: «Yo lo que 
pojos en el matadero muni- recibió. Al final , usted se ha digo es que hay que cerrar
cipal o realizar un estudio enterado por la prensa del lo». Al final se aprobó redac
para la privatización del problema y nosotros nos tar el pliego de condiciones 
matadero municipal. La ad- preguntamos qué garantías para readjudicar el servicio. 
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La actividad surge a través del CIDAJ, que ha puesto en manas del director, 
Andrés Beladiez, la infraestructura de la casa de la Juventud 

Da comienzo el primer curso de teatro después de la 
desaparición de la escuela municipal 

Tiempo después de la desaparición del taller escuela municipal de teatro, un organismo dependiente del 
ayuntamiento, el Centro de Información, Documentación y Asesoramiento de la Juventud (CIDAD ha puesto 
en marcha un curso de iniciación teatral en la ciudad complutense. Desde el cierre del taller escuela munici
pal, la administración local no había contemplado la realización de ninguna actividad de formación teatral 
con un carácter público y ha sido ímalmente el CIDAJ, quien ha puesto en manos del profesional de las artes 
escénicas, Andrés Beladiez, la infraestructura de la Casa de la Juventud para impartir con un carácter gra
tuito un curso de iniciación que pudiera ser la antesala de objetivos mucho más amplios. 

Andrés Beladiez tiene una tra
yectoria de diez años como pro
fesional del teatro en distintos 
grupos independientes fuera de 
Alcalá. El actor propuso al CI
DAJ la idea de impartir un cur
so de iniciación y ésta fue bien 
acogida, por lo que puso en sus 
manos una sala de la Casa de la 
Juventud como local destinado a 
la realización del curso. 

El sábado día 14 de mayo co
menzó la primera clase con 25 jó
venes, un número que Andrés 
Beladiez considera suficiente pa
ra comenzar el trabajo de forma
ción, aunque no descarta que en 
el futuro la oferta se pueda am
pliar a la realización de cursos es
pecíficos de materias teatrales. 

Andrés Beladiez 

El curso abarcará, según Be
ladiez, materias tales como la ex
presión corporal, con el desarro
llo de las energías, la psicomotri
cidad y otras cuestiones relacio
nadas con este área; la interpre
tación y el análisis de escena, la 
voz y el trabajo de creatividad. 

La realización de un c:urso por 
iniciativa municipal puede cu
brir un hueco que lleva algún 
tiempo vacío; la formación de ac
tores desde una institución pura
mente municipal puede traer 
consigo la posible creación de 
una compañía de teatro que en
riquezca el panorama teatral. 

Multi Opción es un sistema innovador usado por Ford pensando en ti: 
Con Multi Opción disfrutarás de grandes ventajas 

• Estrenar un coche cada dos o tres años 
• Evitar el riesgo en la reventa, pues el 

Concesionario garantiza desde el prin
cipio un valor mínimo por tu vehículo 
(valor futuro). 

• Acceder a un modelo de gama más alta. 

• Reducir los costes de mantenimiento y re
paraciones pues la mayoría de éstos comien
zan a producirse entre el tercer y cuarto año 
de vida del vehículo. 

• Una financiación muy interesante*. 
• Tres opciones al término del acuerdo. 

• Multi Opción es un sistema de venta al contado. 

Henacar, S.A. CONCESIONARIO FORD 

ALCALA: Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 
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La Saciedad de condueños, especialmente invitada a colaborar en el acto 

Federico Mayar Zaragoza, doeto1 hono1is eausa par Alcalá 
Federico Mayor Zaragoza, director general de la UNESCO, será investido doctor honoris causa por 

la Universidad de Alcalá el día 27 d emayo. El solemne acto dde investidura tendrá lugar a las 13 ho
ras. Tras la investidura, rector, decanos, profesores y personalidades invitadas se reunirán en un al
muerzo de confraternidad con el recipiendario, el cual tendrá lugar en la Hostería del Estudiante. 

La Sociedad de Condueños ha 
sido especialmente invitada a co
laborar en esta investidura. Es
ta entidad entregará a Federico 
Mayor Zaragoza la medalla de la 
sociedad, así como un interesan
te libro sobre la misma cuyo 
autor es el profesor Francisco Ja
vier García Gutiérrez y en el que 
se da cuenta de cómo se recupe
raron los edificios universitarios. 
El ejemplar de este libro que se 
entregará a Mayor Zaragoza ha 
sido especialmente encuaderna
do para la ocasión. 

Por la tarde, Federico Mayor 
Zaragoza cerrará la Conferencia 
Internacional de Estudios Afroi
beroamericanos «La Africania>»>, 
que se celebrará en Alcalá del 24 
al 27 de mayo. 

«lifricania>>: 
Conferencia Intemacional 
de Estudios 
Afro-Iberoamericanos 

El conocimiento científico de 
toda realidad sociocultural· na
cional requiere el análisis y el es
tudio de los elementos funda
mentales que han participado en 
su conformación sobre todo si 
esos elementos, a pesar de los 
procesos transculturadores, son 
aún identificables. 

En consecuencia, ello resulta 
una condición indispensable pa
ra el estudio y la comprensión de 
sociedades como las iberoameri
canas, originalmente multietno
culturales y plurirraciales. Sin 
negar la pervivencia del pluralis
mo racial y etnocultural que pue
da caracterizarlas, es indudable 
que se está ante sociedades en las 
que se han producido unos pro
cesos de transculturación, mesti
zaje y progresiva integración a lo 
largo de cinco siglos que han con
ducido a una construcción iden
tidaria con sus consecuencias. 

Así, el conocimiento de los 
países iberoamericanos implica 
la investigación y el reconoci
miento de los aportes básicos de 

JARDINERIA 
* Instalaciones de riego 

automático 
* Mantenimiento. 
* Decoración de interiores 

y exteriores 
*Etc ... 

PABLO RINCON 
Telf.: 885 92 97 
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origen europeo, indoamericano y 
negroafricano o subsahariano. 
Las tendencias eurocéntricas de 
las ciencias sociales han privile
giado el estudio de la contribu
ción de procedencia europea, in
corporando posteriormente la in
doamericana pero ha marginado 
prácticamente, por diversos mo
tivos, la «africanía» o influencia 
de origen negroafricano que 
constituye lo que se conoce tam
bién como la «tercera raíz» de 
América Latina. 

La UNESCO ha contribuido 
de manera eficaz, desde los ini
cios de la década de los años se
senta a promover estos estudios 
a través de su actividad editorial 
y del auspicio de reuniones, siro· 
posios y congresos internaciona -
les en lberoamérica y en Africa. 
Sin embargo, se necesita aún 
desplegar y aunar mayores es
fuerzos para difundir e interio
rizar objetiva y sistemáticamente 
este aporte para poder lograr, de 
forma definitiva, su implanta
ción en la investigación científi· 
ca y en la docencia, sobre todo 
universitaria, principalmente en 
los países americanos hispano y 
lusohablantes, así como en Espa
ña, Portugal y el Africa al sur del 
Sahara donde se debe valorar su 
participación aculturadora tran
satlántica. 

Con referencia al coloquio, la 
27ª Conferencia General de la 
UNESCO, a propuesta de la de
legación española y con el apoyo 
de varios países americanos y 
africanos, aprobó por unanimi
dad la resolución 329 en noviem
bre de 1993. Dicha resolución 
lleva el nombre de «Proyecto 

· AfricanÍa» y corresponde a las 
iniciativas que se han sugerido, 
la reunión se inscribe asimismo 
en el marco de las recomendacio
nes de la VIII Conferencia Ibe
roamericana de Comisiones Na
cionales Quinto Centenario 
(Santiago de Chile , octubre 
1990) sobre la Presencia de Afri
ca en América. 

En colaboración con la UNES-
. CO y en el marco de la 

conmemoración de su VII Cen
tenario, la Universidad de Alca
lá desea, y por primera vez des
de España, ofrecer no sólo la 
oportunidad de analizar, de for
ma global y sistemática, la valio
sa e insoslayable aportación sub
sahariana en la formación de la 
cultura e identidad nacionales de 
los países americanos y europeos 
de lengua castellana y portugue-

sa, sino también aportar su con
tribución para: 

a) Institucionalizar la realiza
ción, con cierta periodicidad, de 
las Conferencias de Estudios 
Afro-Iberoamericanos. 

b) Crear una «Cátedra UNES
CO de Estudios Afro-Iberoame
ricanos» con sede en la Univer
sidad de Alcalá (permanente o 
itinerante pudiendo funcionar 
también en América Latina y en 
Africa Subsahariana). 

e) Fundar una «Asociación In-
. ternacional de Estudios Afro
Iberoamericanos» (colaborando 
eventualmente con la Asociación 
Latinoamericana de Estudios 
Afro-Asiáticos y/o con la Direc
ción de la «Newsletter» de Estu
dios Iberoamericanos editada en 
Caracas). 

d) Analizar la posibilidad de 
creación de un curso de posgra
do interdisciplinario de estudios 
afro-iberoamericanos. 

En el coloquio participarán 
unos cuarenta especialistas de 
América Latina, Africa, Caribe, 
Europa y Estados Unidos, abar
cando los siguientes aspectos: 

1.- General: evaluación de la 
situación actual de los estudios 
sobre la africanía; el estado de la 
bibliografía especializada; aspec
tos teórico metodológicos. 

2.- Historia: llegada y asenta
miento de la población de origen 
africano en el período colonial 
americano; la esclavitud y la po
blación liberta; el cimarronismo. 

3.- Sociología/demografía: La 
población negra y su situación en 
América Latina. 

4.- Lingüística: la acultura
ción lingüística; los africanismos 
en el castellano y portugués de 
América. 

5.- Literatura: la literatura 
afro-ibérica; hispano y lusa (no
vela y poesía). 

6.- Antropología: 
a) Música/folclore/tradición 

oral: la influencia subsahariana 
en la música, el folclore y la tra
dición oral. 

b) Religiosa: el sincretismo re
ligioso; cultos individualizados 
(macumba, candomblé, umban
da, santería, etc.) e influencias 
africanas en creencias, prácticas 
y cultos. 

7.- Relaciones Contemporá
neas Africa-lberoamérica: la 
emigración africana en el siglo 
XX: (Brasil, Cuba y México), las 
relaciones actuales y posibilida
des de cooperación cultural pa
ra el estudio de la africanía. 
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organizado por la Asociación de Amigos de la Universidad 

se celebró el «Día de Puertas Abiertas» 
La novedad de este año fue la presencia de las casas regionales 

Unas doscientas personas participaron en las visitas a la Universidad, así como al festival folclórico, que 
tuvieron lugar en la mañana del pasado sábado con motivo de la celebración del día de «Pliertas abiertas», 
el acto que la Asociación de Amigos. de la Universidad de Alcalá viene celebrando anualmente y que este 
año ha experimentado un nuevo vigor al contar con la colaboración de las Casas Regionales: la Casa de An
dalucía, Centro Extreineño, Centro Regional de Castilla y León, de Castilla-La Mancha y Centro Asturiano. 

La primera visita o lugar de 
partida fue en el patio de San
to Tomás de Villanueva de la 
Universidad Cisneriana, aun
que en el transcurso de los ac
tos se iban incorporando sobre 
la marcha nuevas caras. En el 
salón de actos del Rectorado di
rigieron la palabra, además del 
presidente de la Asociación, 
Emilio Sanz, los representantes 
de las entidades que han cola
borado a la celebración de este 
acto, el doctor Mazo, vicerrec
tor de Estructura universitaria, 
y Urbano Brihuega, por parte 
del Ayuntamiento. Las perso
nas que acudieron a esta con
vocatoria de visita a la univer
sidad se debía a motivos distin
tos: unos , como padres de uni
versitarios o de futuros univer
sitarios, y otros, por interés 
ciudadano o simple curiosidad. 

La comitiva de turistas alca
laínos en visita a la propia uni
versidad de Alcalá -a esto se 
llama turismo interno-, tomó 
después el camino de la facul
tad de Derecho, donde les es-
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peraba el secretario de dicha fa
cultad, Sr. Briganty, quien de
partió generosamente con los 
visitantes. Visitaron el Aula 
Magna, la sala de Grados, la es
calera imperial, así como la bi
blioteca, lo que resultaba un 
gozo verla un sábado al comple
to de alumnos, y que como 
anécdota, dijo el secretario, se 

cerraba diariamente a las dos 
de la mañana. Que la bibliote
ca tenga también marcha es un 
buen signo, un signo de la ju
ventud universitaria no tan co
nocido. En la Sala de Grados 
los asistentes preguntaron al Sr. 
Briganty sobre ciertos aspectos 
de orden interno. 

A la salida de la facultad de 

Emilio Sanz, presidente de la Asocia
ción de Amigos de la Universidad 

Derecho, los autobuses recogie
ron a los viajeros y les trasla
daron al «Campus>>, concreta
mente a la facultad de Medici
na. La cicerone fue aquí su se
cretaria, doctora García López, 
quien en una de sus aulas ex
plicó los pormenores y directri
ces de dicha facultad, visitan
do después la biblioteca. 

Seguidamente tuvo lugar en 
la espléndida Aula Magna de 
dicha facultad, como broche del 
«Día de Puertas Abiertas>>, un 
festival folclórico que hizo las 
delicias del personal. Abrió bo- ' 
ca la Casa de Andalucía con un 
elenco de bailarinas y bailari
nes de altos vuelos, que dejaron 
constancia de su maestría, de su 
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evidente calidad y selecto re
pertorio. El Centro Extremeño, 
por su parte, nos obsequió con 
unas jotas que fueron un autén
tico deleite, poniendo de relie
ve también su veteranía en es
tas lides. El nuevo conjunto vo
cal instrumental del Centro Re
gional de Castilla y León ofre
ció una muestra de la picares
ca ancestral de sus canciones 
populares, y para finalizar , el 
Centro Asturiano nos dejó el 
aroma de sus valles en sus bai
les bien trenzados. 

Un vino español, nunca me
jor dicho , servido en la cafete
ría de la facultad de Medicina, 

fue el epílogo de la mañana. La 
presencia de las Casas Regiona
les de Alcalá ha dado un impul
so renovador a este «Día de 
Puertas Abiertas», que tiene el 
marchamo de institucionalizar
se con más ahínco en el calen
dario cultural alcalaíno. Una 
iniciativa de la Asociación de 
Amigos de la Universidad que 
ve de esta manera cómo se ha
ce realidad la que es primordial 
finalidad de la Asociación: ser
vir de puente entre la Univer
sidad y Alcalá, este Alcalá múl
tiple , variopinto, colorista, con 
el que ahora ha conectado. 

J.C .A. 

ROVER MONTE G O L X i 

Tiene t:odo lo que se le Ruede pedir 
a un ppderoso qx:he oe 2 litros. ,,, 

Incluso un buen preao: 1. 7 49 .000 Ptas-.. -. 
Ahora con aire acondicionado. 

Por sólo 1.749.000 ptas':-. se puede llevar un Dirección asistida. V' 
coche que lo tiene todo para hacerle Cierre centralizado. V' 

disfrutar al máximo de la conducción. I ' Elevalunas eléctricos delantems. V 
Motor 2 litros inyección. V' 1 ~\\ 11n Espejos retrovisores eléctricos y térmicos. V' 

Aire acondicionado. V' ~ ·· : Inserciones de madera. V' 
ROVER MONTEGO LXi 

SOBRE TODO l ':S UN ROVER 

• Precio final rcco111c·111faJo induiJo IV.-\. oicrra pmmocion.11, rr;11i>porrc e impuc'ro "'hrL' 111 .uriculaci<in . 

9 
ROVER Q U 1 A U T O, S.A. Vía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 43 15 - ALCALA DE HENARES 
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Celebrada durante las días 7 y a de maya 

La cuestación de la Asociación Española 
contra el Cáncer recaudó 
más de un millón y media de pesetas 
Pilar Martínez, presidenta de la delegación 
alcalaína de la Asociación, se muestra muy 
satisfecha con el resultado de la cuestación 

La .Asociación Española contra el Cáncer, su delegación de Al
calá, realizó una cuestación los pasados días 7 y 8 de mayo. Gra
cias a la actividad de 12 mesas petitorias y más de 200 huchas 
se ha logrado una recaudación que supera el millón y medio de 
pesetas. Esta cantidad incluye el dinero donado por empresas y 
colegios. La presidenta de la delegación alcalaína de la .Asocia
ción Española contra el Cáncer, Pilar Martínez, se mostró muy 
satisfecha con la cantidad obtenida en esta cuestación y expresó 
su agradecimiento a todos los que habían colaborado en la misma. 

A pesar de la tormenta amaneció soleado. 
que descargó el sábado 7 so- La Asociación Española 
bre nuestra ciudad y que di- contra el Cáncer quiere 
ficultó la tarea de las mesas agradecer desde PUERTA 
que se encontraban a la in- DE MADRID la colabora
temperie, las mesas instala- ción de todos los ciudadanos 
das en los centros comercia- de Alcalá que han contribui
les de Alcalá y en los sopor- do con su aportación econó
tales de la calle Mayor hicie- mica. De la misma forma, 
ron buena recaudación. Mu- quieren expresar su agrade
cho mejor fue la del domin- cimiento a las diversas aso
go 8, que afortunadamente ciaciones alcalaínas que se 

RESIDENCIA Jª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. '91U 2& 2& 02 • 2& 27 JI· C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZUqueca de Henares (GUADALAJARA> 
km. M etra. MADRID·BARCELOlllA 

ALUMINIO Y PVC 
íl~1?1JS ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs 1 • 90 JJ Andrés Saborit, 10 
u - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 
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En el centro Pilar Martínbez, presidenta de la .Asociación 
Española contra el Cáncer, con dos de sus colaboradoras. 

ofrecieron para montar me
sas petitorias: la Asociación 
de Mujeres Vía Compluten
se, la Asociación de Viudas 
de Alcalá, la Asociación So
ciocultural de la parroquia 
San Francisco de Asís, la 
Asociación de Mujeres De
mocráticas Complutenses, la 
Asociación de Mujeres de 
Alcalá, a los concejales del 
PP Esther García, Bartolo
mé González y Rosalía Ro-

dríguez, y en general a todos 
los voluntarios que hicieron 
posible la cuestación. 

·Para finalizar con el capí
tulo de agradecimientos, la 
delegación alcalaína de la 
Asociación Española contra 
el Cáncer no quiere olvidar
se de los centros comerciales 
La Dehesa y El V al, que co
laboraron permitiendo ins
talar en sus recintos mesas 
petitorias. 

CURSO 1994/95 

MATERIAS: Inglés comercial; Marketing; Ofimática; Gestión 
de Personal; Sicología y Relaciones públicas; 
Técnicas de Comunicación; Prácticas adminis
trativas; Mecanografía mecánica y electrónica; 
Contabilidad y cálculo; Prácticas presenciales y 
Contabilidad mecanizada. 

DURACION: Uno o dos años académicos. 

HORARIO: Mañanas, tarde o noche (2 ó 3 horas diarias) 

COMIENZO: 15 de Setiembre y 1 de Octubre. 

* * * • * 

AL FINALIZAR LOS ESTUDIOS SE EXPEDIRA 
UN DIPLOMA HOMOLOGADO POR LA ASOCIACIÓN 

ESPAÑOLA DE ENSEÑANZA TÉCNICO-PROFESIONAL 

el Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Telfs.: 889 60 64 - 880 39 10 
ALCALA DE HENARES 

Miembro de la Federación Española de Academias Privadas; Asociación Es
pañola de Enseñanza Técnico Profesional; Federación Internacional de Me
canografía y Taquigrafía; Asociación Madrileña de Academias Privadas, etc. 
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cuestación de la Asociación Española contra el cáncer 

El PP se responsabilizó de una mesa 
y recaudó más de 120.000 pesetas 

Tal y como se había anunciado, durante los días 7 y 8 de mayo la delegación alcalaína de la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer organiza una cuestación en la ciudad complutense llegándose a instalar un total de 20 
mesas en los puntos más concurridos de la ciudad. La recaudación que se haya obtenido y que hasta el mo
mento se desconoce la cuantía a falta de cerrar las cuentas, se destinará íntegramente a los enfermos del cáncer. 

El Partido Popular se res
ponsabilizó de una de las me
sas, concretamente la que se 
situó ante la casa de Cervantes, 
que por mor del mal tiempo 

que durante algunos momentos 
del fin de semana hizo, hubo 
que trasladarla debajo de los so
portales de la calle Mayor. 

Total, que al frente de la me-

sa petitoria se fueron relevan
do diversos afiliados, miembros 
de la ejecutiva local y cargos 
públicos del PP en Alcalá. En 
la mañana del sábado 7 de ma-

OBRA CULTURAL 
CJ\JA DE IY\ADRID 

Mayo de 1994 

yo estuvieron al frente de la 
mesa la presidenta local del PP, 
Rosalía Rodríguez, el presiden
te regional de Nuevas Genera
ciones, Bartolomé González y 
la portavoz del PP en el ayun
tamiento, y secretaria general 
del partido en Alcalá, Esther 
García Romero-Nieva. 

Al término del fin de sema
na y al cierre de la mesa, los 
miembros del PP se sintieron 
muy satisfechos puesto que lo
graron una recaudación de 
120.000 pesetas en billetes , 
eso sin contar las huchas peti
torias. 

PROGRAMA DE ACTOS 

DIA ACTO HORA EXPOSICIONES 

Viemes, 20 

Sábado, 2t 

LUnes 2J 

Martes, 24 

Jueves,2& 

Viemes, 27 

Recital «Canciones y Poemas de América y España» 
por NATI MISTRAL. 

Músicos y Poetas de habla hispana. A cargo de 
Eugenio Gonzalo (guitarra) y Stella Manaut (actriz). 

Recital de Canciones por MIRYAM DE RIU. 

Recital de Piano por ALFONSO MAGAZ. 

Recital de Guitarra por NURIA MORA. Obras de 
A. García Abril, A. José, M. Nobre, M. Ponce. 

Recital de Canciones por RAFAEL AMOR. 

Btarde 

Btarde 

Btarde 

a tarde 

B tarde 

B tarde 

Del 17 al 28: 

TERESA CALVO 
(óleos) 

Horario: laborables de 18 ' 00 a 21'00 horas 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas . 
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continúan las sanciones a establecimientos 

y autores de actos incívicos 

s.aoa pesetas de multa por mearse 
en la vía pública 

Decían los clásicos populares, para tildar a una cosa de po
co original, algo así como que esa cosa estaba <onás vista que 
mear en pared». Y eso que los tales clásicos son muy anterio
res al Alcalá actual, donde eso de mear por la calle, sea en 
paredes o en rincones, sí está visto de verdad. Ahora nos lle
ga la noticia de · que el ayuntamiento ha multado a un ciuda
dano por tomarse ese desahogo tan común en nuestras calles. 

Pablo González, concejal David BM ha sido san-
de Seguridad Ciudadana, cionado igualmente con 
acaba de llevar otro lote de 5.000 pesetas porque se en
trece propuestas de sancio- contraba el pasado 10 de 
nes a la comisión munici- abril haciendo fuego junto 
pal de gobierno. En esta al Centro Comercial El 
ocasión han resultado san- V al, siendo necesaria la in
cionados dos estableci- tervención de un vigilante 
mientos por infracciones para apagar la fogata. Muy 
contra las ordenanzas de cerca de ese lugar, algunos 
Policía y Buen Gobierno y minutos más tarde, fueron 
varios particulares como descubiertos Manuel LS, 
autores de actos incívicos. Juan Arturo GC, Luis Mi

Dos establecimientos, si
tuados respectivamente en 
las calles de León y de Fer
nán Falcón, recibirán en 
breve, si no han recibido 
ya, sendas notificaciones 
de multas de 15.000 pese
tas cada uno. La causa es 
que la Policía Local descu
brió en ambos casos a va
rias personas consumiendo 
bebidas alcohólicas en la 
vía pública y estas personas 
declararon que las habían 
adquirido en los-menciona
dos locales. 

Con 5.000 pesetas ha si
do sancionado Manuel 
MR, quien fue descubier
to en la madrugada del pa
sado 10 de abril en la calle 
Cristóbal Bustamante «con 
los pantalones y los calzon
cillos bajados, miccionado 
en la pared allí existente». 

guel CP, José María GC, 
Antonio MA y Eduardo 
MV haciendo fuego junto 
al ambulatorio del V al. Ca
da uno de ellos ha sido san
cionado con una multa de 
5.000 pesetas. 

Finalmente, Gabriel GH 
deberá abonar una multa 
de 15.000 pesetas porque, 
según un parte de la Poli
cía Local, se encontraba el 
pasado 7 de mayo cam
biando el aceite de su vehí
culo junto a la ermita de los 
Santos Niños derramando 
por el suelo el usado y el fil
tro. Del mismo modo, pe
ro en esta ocasión con 
5.000 pesetas, ha sido san
cionado Arturo OH, loca
lizado el día 1 de mayo la
vando su vehículo en el pa
raje denominado Fuente de 
la Salud. 

REINOSA 
el Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 

ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANOUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IVA) 

MENU DEL DIA: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida y pan 900 ptas. (incluido IVA) 
Desayunos, meriendas, tapas variadas en cafetería 
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·Tras llegar a un acuerdo con la dirección 

Los trabajadores de Vetrotex ddecidieron 
desconvocaron la huelga 

Según informaron los trabajadores de VETROTEX, a través de un 
comunicado de prensa remitido a PUERTA DE MADRID, la huelga 
que comenzaron el pasado 10 de mayo ha sido desconvocada. 

Tal y como les informába
mos la pasada semana, el 98 
por ciento de los trabajadores 
de esta multinacional -cuya 
plantilla es de 400 personas 
con una edad media de 40-50 
años- secundaron el paro, 
motivado por la disparidad de 
criterios entre el comité y la 
dirección con respecto al 
aumento de los salarios. 
Mientras que en las negocia
ciones previas la empresa 
ofreció una subida máxima 
del 2'2 por ciento, los traba
jadores exigían un aumento 
del IPC real. 

Finalmente las dos partes 
llegaron a un acuerdo, tras 
avenirse la empresa a un 
aumento salarial en torno al 
4 por ciento. Tras el acuerdo 
se reinició de inmediato la 

actividad laboral por parte de 
los trabajadores. 

El comunicado redactado 
por el comité de empresa de 
VETROTEX es el que sigue: 
«El comité de empresa de la 
fábrica VETROTEX ESPA
ÑA S.A. informa: que en el 
día de ayer, 16-5-1994-, se 
desconvocaron las huelgas que 
se habían programado hasta el 
día 24 por haber llegado a un 
acuerdo en la negociación del 
convenio para 1994. La subi
da salarial ha sido en torno al 
4 % , siendo las categorías más 
bajas las más favorecidas. 

Nuestro agradecimiento a 
la prensa de Alcalá de Hena
res por la difusión del conlJ.ic
to, ya que con su información 
han contribuido a que los al
calaínos hayan tomado nues
tro problema como suyo». 

c.s.c. 
CENTRO SOCIAL CULTURAL 

ALQUILAMOS LOCAL 
Para Discoteca, Disco-Bar, Sala de Fiestas, Etc. -Todos los interesados, pueden recoger el pliego de condiciones 

para la subasta en las oficinas del C.S.C. los días 
14, 17, 21 y 24 del presente mes de mayo de 19 a 21 horas. 

centro social Cultural 
e/ Soledad, 20 - Teléfono: 885 72 79 - Camarma de Esteruelas 

No espere a última hora, 
;;RESERVE YA SUS VAtAt/ONES!! 
y no se preocupe por el coste, 

HASTA tO MESES PARA PAGAR 
consúltenos. 
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cc.oa propuso la convocatoria en el comité de empresa, donde 

se abstuvo la minoría de UGT y del grupo independiente 

Los trabajadores del ayuntamiento irán a la huelga 
desde el & hasta el 10 de junio 
La movilización se realizará en la misma semana de las elecciones al parlamenta 
europea para reivindicar un s·s par ciento de subida salarial y la equiparación 
en la percepción de antigüedad · 

El comité de los trabajadores del ayuntamiento de Alcalá ha aprobado la convocatoria de una huelga 
para toda la plantilla municipal entre los días 6 y 10 de junio con el objetivo de reivindicar un 3'5 de 
subida salarial con cláusula de revisión para recuperar parte del poder adquisitivo perdido en los últi
mos años, además de lograr la equiparación de todos los empleados en la percepción del concepto de 
antigüedad. El pleno del comité decidió ir a la huelga con los votos de los delegados de Comisiones 
Obreras, que forman una amplia mayoría, frente a la abstención de los dos delegados de UGT y del 
delegado independiente. Aunque las negociaciones permanecen abiertas para lograr la firma del con
venio en la fecha establecida, el 30 de junio, el comité ha decidido hacer esta convocatoria de huelga 
durante la semana laboral previa a laS elecciones al parlamento europeo que tendrán lugar el 12 de junio. 

El secretario de la sección 
sindical de Comisiones Obre
ras en el ayuntamiento de Al
calá, Antonio Ramón Rodrí
guez Ramos, manifestó que 
«aunque digamos que no es 
una huelga política se va a en
tender como tal. Casualmen
te es que estamos en la admi
nistración pero, si se plantea
ra en estas fechas una huelga 
en empresas como La Seda de 
Barcelona o la Robert Bosch 
o en Roca en ia semana que 
planteamos nosotros, la pre
gunta sería: ¿Es eso una huel
ga política? Sería del género 
tonto el que obviáramos la po
sibilidad de hacer una huelga 
con unos comicios europeos 
encima de la mesa; seríamos 
muy incapaces si convocára
mos la huelga en agosto». 

Miembros del comité del ayuntamiento. 

Antonio Ramón Rodríguez 
Ramos señaló que «el binomio 
que siempre hemos tenido 
desde Comisiones Obreras es 
el de presión-negociación, 
negociación-presión, pero el 
final debe ser que el día 30 de 
junio los trabajadores tengan 
en su poder un nuevo conve
nio colectivo firmado y ojalá 
haya paz social. Nosotros he
mos movido ficha, el juego es
tá encima de la mesa y ahora 
le toca mover al alcalde y su 
equipo de gobierno. Si hay 
huelga, por lo menos que re
conozcan que seremos culpa
bles al cincuenta por ciento, 

que no nos echen la culpa a los 
agentes sociales». 

Desde el comité de los tra
bajadores se subrayó que 
«nunca daremos por cerrada 
la negociación; dentro de la 
estrategia sindical, un plan
teamiento que no debe asus
tar a nadie y que es absoluta
mente democrático y acepta
ble es que los agentes sociales 
hagamos ejercicio de nuestra 
responsabilidad. Esta, en es
tos momentos, es conseguir un 
convenio que adecue las cate
gorías y los salarios a los tiem
pos que corren, y que haga 
menos sangrante esa pérdida 
del poder adquisitivo». Anto-

TELE-FAiHACIA 
SERVICIO DE FARMACIA DE GUARDIA .A DOMICILIO 

Entrega de productos farmacéuticos a domicilio 
noches y fines de semana. 

Si el producto es con receta pasamos a recogerla. 

LLÁMENOS: 908 81 55 64 J 889 01 85 
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nio Ramón Rodríguez puso de 
relieve que «si nosotros reco
nocemos que hay un 6'5 por 
ciento de pérdida de poder 
adquisitivo y reivindicamos 
un 3'5 por ciento, estamos 
asumiento todavía una pérdi
da del 3 por ciento». 

La otra reivindicación es la 
de la antigüedad: «Este es un 
concepto exclusivamente de 
calendario, que nada tiene 
que ver con las categorías pro
fesionales. En la antigüedad 
se paga cada tres años una 
gratificación y eso se paga 
porque el tiempo pasa y por
que las posibilidades de for
mación y promoción en las 
administraciones están lejos 
de compararse con la empre
sa privada, donde es de sobra 
conocido que las capacidades 
priman. Lo que no es de reci
bo y es inadmisible es que un 
funcionario del grupo A, que 
son una minoría en el ayun
tamiento, cobre por concepto 
de antigüedad 3.500 pesetas 
más por trienio que los traba
jadores del grupo E, como 
peones o conserjes». 

Antonio Ramón Rodríguez Ra
mos, secretario de la sección 

sindical de CCOO. 

«Después de tres años sin 
convenio colectivo, en una 
plantilla de casi mil trabaja
dores financiados por el dine
ro público y a los que se les 
exige la optimización de los 
servicios públicos por la ciu
dadanía legítimamente, noso
tros tenemos que recordarles 
a los ciudadanos que nosotros 
somos también ciudadanos de 
Alcalá y que trabajamos en 
unos salarios que oscilan en
tre las 110.000 y las 150.000 
pesetas netas en el noventa 
por ciento de los trabajadores 
de este ayuntamiento>>, dijo 
Antonio Ramón Rodríguez 
Ramos para añadir que «So
mos trabajadores de base que 
creemos que estamos en el de
recho de defender, no seguir 
perdiendo, poder adquisitivo. 
El llamamiento que podemos 
hacer a la población es el de 
que no queremos ir a ningún 
conflicto, que queremos la paz 
social con más intensidad que 
el equipo de gobierno, que si 
realmente la quisiera lo de
mostraría con ofertas serias y 
tangibles». 

El calendario de moviliza
ciones comenzará el día 25 
con la comunicación oficial de 
la huelga. El día 26 se reali
zará una asamblea general y 
el día 27 se celebrará un ple
no extraordinario del comité 
con la distribución de las ta
reas. El día 30 de mayo se dis
tribuirán pancartas, pegatinas 
e información en general de la 
huelga, el día 31 de mayo se 
informará a los medios de co
municación y desde el día 1 al 
6 de junio se realizarán todo 
tipo de actos con el fin de pre
parar la huelga, que comenza
rá el lunes día 6 de junio has
ta el viernes día 10. 

Pues ya lo saben los ciuda
danos: según las previsiones , 
huelga municipal en vísperas 
de las elecciones europeas. 
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Foto publicada por PUERTA DE MADRID en la noticia de la inauguración oficial del actual cuartel 
de la Guardia Civil en Alcalá, hecho que ocurrió el día 5 de marzo de 1983, hace poco más de 11 años. 
Anteriormente el cuartel estuvo ubicado en la calle de los Colegios, en el edificio que en la actualidad 

sirve de sede al Colegio de Abogados de Alcalá de Henares. 

El domingo día s de junio, a las 11'30 de la mañana 

Jornada de puertas abiertas de la Guardia Civil 
«150 años al servicia de todas», lema del sesquicentenaria 

Bajo este lema y con motivo del 150 aniversario de su fundación, la Guardia Civil tiene previsto rea
lizar en su acuartelamiento de Alcalá una jomada de puertas abiertas encaminada a acercar la imagen 
de esta institución a los ciudadanos. Dicha jomada, con exposición de material incluida, tendrá lugar 
el domingo día 5 de junio a las 11 '30 de la mañana. Posteriormente se servirá un vino español para 
autoridades e invitados. En estos momentos un tanto amargos para los hombres y mujeres que compo
nen este instituto armado, el apoyo y reconocimiento de la sociedad alcalaína ha de ser un justo respal
do a una labor honradamente ejecutada y afianzada con el paso de los años. El mismo día 5 de junio 
se celebrará igualmente una jomada de puertas abiertas en los acuartelamientos de todas la demarca
ciones que la 112 Comandancia de la Guardia Civil tiene ubicadas en los pueblos de la zona. La Guar
dia Civil desempeña en la actualidad funciones de policía modema, destacando entre otras de sus mi
siones la lucha contra el narcotráfico y el terrorismo, la vigilancia costera, la protección ~el medio 
ambiente, la tutela y protección de los conductores y prevención de accidentes y vigilancia en el me
dio rural. En el 150 aniversario de su fundación, la Guardia Civil desea mostrar a la opinión pública 
que es una institución viva y dinámica, capaz de afrontar con éxito las demandas de nuestra sociedad. 

Breve reseña histórica de la Guardia Civil 
Por Real Decreto de 13 de 

mayo de 1884 se da vida al 
Cuerpo de la Guardia Civil, 
cuyo nombre se debe a la Rei
na Isabel 11 e idea a su fun
dador, Don Francisco Javier, 
María de la Paz, Bernardo, 
José, Juan Nepomuceno, 
Eulogio, Leandro Girón y Ex
peleta Las Casas y Enrile, V 
Marqués de las Amarillas y 11 
Duque de Ahumada. 

Hijo de padre ilustre, Don 
Pedro Agustín Girón de Las 
Casas, héroe de la guerra de 
la Independencia y que allá 
por el año 1820 proyectara un 
Cuerpo semejante, el de los 
Salvaguardas Nacionales, que 
presumiblemente diera la idea 
a su hijo. 

E poca difícil la de la crea
ción del Benemérito Institu
to. Con una política inestable 
y el fenómeno del bandoleris
mo en auge, la nación necesi
taba dotarse de una Institu
ción militar-policial, discipli
nada y profesional. ~or ello, 
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una vez haber accedido al Mi
nisterio de la Gobernación, el 
general N arváez, crea la 
Guardia Civil, apoyando el 
sueño de Ahumada: dotar a 
España de una Institución de
dicada a la paz interior, el im
perio de la ley y el respeto de 
las personas. 

En principio contó con una 
plantilla de 5.769 hombres de 
tropa, 232 oficiales, 14 Jefes 
y un Inspector General para 
cubrir 14 Tercios, 48 Coman
dancias, 34 Compañías y 9 
Escuadrones. En la actualidad 
cuenta con un total de 65.000 
hombres. 

La primera aparición pú
blica de la Benemérita fue el 
día 1 de septiembre de 1855, 
donde fue revistada por el 
Presidente del Consejo de Mi
nistros y Ministro de la Gue
rra, general Narváez. La se
gunda, el 10 de octubre del 
mismo año con motivo del 
cumpleaños de la Reina Isa
bell 11. 

Aún no había comenzado a 
prestar servicio, cuando fue 
publicado, el 9 de octubre de 
1844, el Reglamento para el 
Servicio de la Guardia Civil, 
(posteriormente incluido en la 
Cartilla del Guardia Civil, 20 
de diciembre de 1845), «para 
su puntual y cumplida obser
vancia» por todos los miem
bros del Cuerpo, aún en vigor 
y que en su artículo primero 
dice: «El honor ha de ser la 
principal divisa del Guardia 
Civil; debe por consiguiente 
conservarlo sin mancha. Una 
vez perdido no se recobra ja
más». En su artículo sexto 
transmite el verdadero espíri
tu del Guardia Civil: «El 
Guardia Civil no debe ser te
mido sino de los malhechores; 
ni temible, sino de los enemi
gos del orden y del fisco. Pro
curará ser siempre un pronós
tico feliz para el afligido, y 
que a su presentación el que 
se creía cercado de asesinos, 
se vea libre de ellos; el que 

La Guardia Civil desempeña 
en la actualidad funciones 

de policía moderna, con 
la lucha contra el tráfico 

de drogas v el terrorismo, 
vigilancia costera, 

protección 
del medio ambiente 

y vigilancia 
en el medio rural 

tenía su casa presa de las lla
mas, considere el incendio 
apagado; el que veía a su hijo 
arrastrado por la corriente de 
las aguas, lo crea salvado; y 
por último siempre debe ve
lar por la propiedad y seguri
dad de todos». 

El 25 de octubre de 1844 
comienza a prestar servicios el 
Primer Tercio (Madrid, To
ledo, Ciudad Real, Cuenca, 
Guadalajara y Segovia), rami
ficándose posteriormente a to
dos los caminos y campos de 
la geografía española. 

En sus primeros años, tuvo 
como principal misión la erra
dicación del bandolerismo, 
muy arraigado sobre todo en 
la zona sur de España, cau
sando las primeras bajas de 
componentes del Cuerpo en el 
año 1846, probablemente por 
una gavilla de «Curro Jimé
nez», también conocido por el 
«Barquero de Cantillana». Di
cho bandolero fue abatido por 
miembros de la Benemérita el 
año 1849. 

El 1 de abril de 1853, a ini
ciativa del Duque de Ahuma
da se crea la Compañía de 
Guardias Jóvenes. Su objeto 
era educar a los huérfanos e 
hijos del Cuerpo que lo 
necesitaran. 

El 4 de agosto de 1929, le 
es concedida la Gran Cruz de 
la Orden de la Beneficencia 
con distintivo negro y blanco, 
«por los innumerables actos y 
servicios abnegados, humani
tarios y heroicos que los indi
viduos pertenecientes al mis
mo han realizado con motivo 
de incendios, inundaciones y 
salvamento de náufragos». 
Ahí se le reconoce el término 
de «Benemérita», aunque ya 
desde sus comienzos la socie
dad usaba dicho adjetivo «por 
ser quizá el que mejor enca
jaba y sintetizaba los valores 
del Cuerpo, tantas veces de
mostrado~ en un callado y ab
negado quehacer diario a 
cualquier hora y en cualquier 

PUERTA de Madrid 

,(\ 

\ ' 



\ \ 

' 

D. Francisco Javier Girón y Ezpeleta, D Duque de Ahumada y V Mar
qués de las .Amarillas, fundador de la Guardia Civil, en un retrato 
en el que aparece con unüorme de Inspector General del Cuerpo. 

sitio, por inaccesible que sea 
el lugar o comprometida la 
situación». 

En marzo de 1940 se lleva 
a cabo la más importante 
reorganización de la Guardia 
Civil al fusionarse en sus filas 
el Cuerpo de Carabineros, 
ampliándose el servicio a las 
costas, fronteras, aduanas, 
puertos marítimos y aero
puertos. 

En julio de 1959 se funda 
la Agrupación de Tráfico. 

El 7 de junio de 1969 cae 
muerto el primer guardia ci
vil a manos de ETA, José Par
dines Arca y. En la actualidad 
el número de guardias civiles 
muertos por esa banda de de
salmados y cobardes es de 
27,9, el último de ellos, José 
Benigno Villalobos, hace es
casas fechas, compañero con 
el que ha prestado servicio el 
suscriptor de este artículo. 
Desde aquí rendir un home
naje a todos los Guardias Ci
viles caídos por España, y 
consignar una frase muy nues
tra: «El Guardia Civil muere, 
pero no se rinde». · 

Por R.D. 3.541/1981, de 30 
de octubre, se reguló la pres
tación del servicio militar por 
medio del voluntariado espe
cial en el Cuerpo de la Guar
dia Civil. 

En la Ley Orgánica de 
Fuerzas y Cuerpos de Seguri
dad, de 13 de marzo de 1986, 

El Grupo de Concejales 
. del Partido Popular del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares presentó al pleno 
municipal celebrado el pasa
do martes día 17 de mayo, 
una proposición para que se 
le conceda a la Guardia Ci
vil la Medalla de Oro de la 
Ciudad. 

Este Grupo piensa que 
coincidiendo con el 150 Ani
versario de la fundación de 
la Guardia Civil por el Du
que de Ahumada y teniendo 
en cuenta los difíciles mo
mentos por los que atravie
sa esta Institución debido a 
las actitudes deshonestas de 
una persona que nada tiene 
que ver con los valores de la 

. misma, hoy más que nunca, 
este Cuerpo se merece el re
conocimiento público y la 
gratitud por tantos servicios 
prestados a la comunidad 
con abnegación y sacrificio; 
nuestro apoyo y absoluta 
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se establecen las funciones del 
Cuerpo y en su artículo 14.2 
faculta a los Ministros de De
fensa e Interior para proponer 
al Gobierno el nombramien
to del titular de la Dirección 
General de la Guardia Civil, 
siendo D. Luis Roldán lbáñez 
el primer director civil en la 
historia del Cuerpo. En la ac
tualidad ocupa el cargo D. Fe
rrán Cardenal de Alemany. 

Por Real Decreto Ley 
1/1988, de 22 de febrero, se 
regula la incorporación de la 
mujer a las Fuerzas Armadas, 
y por resolución de 18 de mar
zo del mismo año, se convo
can pruebas selectivas para el 
ingreso en el Cuerpo de la 
Guardia Civil como Guardia 
Civil Profesional, incluyendo 
a la mujer. 

A lo largo de estos 150 años, 
como a lo largo de la vida de 
cualquier persona, ha habido 
tiempos buenos y malos para 
esta Institución. Aquí única
mente se han querido sinteti
zar algunos hechos significa
tivos de un Cuerpo leal al po
der legalmente constituido y 
al servicio de España, que con 
arreglo al artículo 104 de la 
Constitución... «tiene como 
misión proteger el libre ejer
cicio de los derechos y liber
tades y garantizar la seguri
dad ciudadana>>, obra de un 
insigne militar, el Duque de 
Ahumada, cuyo patrón o mo-

delo, ante la modernidad de 
nuestros días, aún perdura. 

Por último, transcribir una 
estrofa de nuestro himno del 
Cuerpo: «Instituto gloria a ti. 
Por tu honor quiero vivir. 
¡Viva España! ¡Viva El Rey! 

«Pacas instituciones como la Guardia Civil 
merecen este reconocimiento» 

El grupo de concejales del PP propuso 
que se conceda a la Guardia Civil 
la medalla de oro de la ciudad 

La propuesta no prosperó por los votos en contra de PSOE e IU 
confianza en esta Beneméri
ta Institución. 

Desgraciadamente, la pro
puesta del Grupo Popular Jio 
prosperó por los votos en 
contra del PSOE e IU, ante 
lo cual, el Grupo Popular 
quiere mostrar su repulsa 
ante tal actitud, absoluta
mente injustificada. Para el 
PSOE e IU, la Guardia Ci
vil no tiene méritos suficien
tes para hacerse acreedora de 
tal distinción, con lo cual 

van claramente en contra del 
sentir general de los alcalaí
nos. 

La concesión de tal distin
ción se basa en principios de 
reconocimiento público de 
servicio, fidelidad al bien 
público, ejemplaridad, sa
ber, estímulo, honestidad y 
generosidad para la Comu
nidad Social. 

Tales motivaciones son 
reflejo auténtico del sentir de 
la propia Comunidad y son 

¡Viva el orden y la Ley! 
¡Viva honrada la Guardia Ci
vil!» 

José Luis CASTRO MARTINO 
Cabo 1 ° de la Guardia Civil 

P.M. 4ª Compañía 
Alcalá de Henares 

actuales, justas y recogen el 
consenso y pálpito del sentir 
ciudadano. 

Finalmente, se pretende 
transmitir a las futuras gene
raciones los nobles impulsos 
de todo orden que motivan 
a nuestra sociedad actual, 
para dar fiel reflejo de su 
imagen colectiva. 

Nos reafirmamos en que 
pocas Instituciones merecen 
como la Guardia Civil este 
reconocimiento, y queremos 
que la opinión pública sepa 
que una vez más, PSOE e IU 
actúan de espaldas al sentir 
ciudadano, utilizan argu
mentos caducos y trasnocha
dos y hacen demagogia olvi
dando que esta institución 
sufre la violencia terrorista, 
.dejando muchas vidas, por 
defender a todos los ciudada
nos , incluidos ellos. 

Grupo de Concejales del 
Partido Popular 
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existe a denunciar por lo que 
puede pasar después, amena
zas del agresor o incluso re
chazo de vecinos y conocidos 
al conocer el hecho. También 
se habló de la impotencia que 
siente la mujer tras haber su
frido una vejación sexual y el 
temor a que no se detenga al 
agresor. 

La inspectora de policía 
ofreció datos estadísticos de 
casos de violaciones y agresio
nes ocurridos en nuestra 
ciudad: 
* 1993: Sólo se denunciaron 
6 violaciones y 18 agresiones 
sexuales. De todos ellos fueron 
esclarecidos 9 casos. 
* 1994: En lo que llevamos de 
año se han denunciado .3 vio
laciones -todas ellas en el 
distrito VII , en el parque 
O'Donell- y 5 agresiones se
xuales. Ya se ha resuelto un 
caso de violación y cuatro 
agresiones. 

Charla informativa sobre prevención de agresiones sexuales 

Esta mujer policía ofreció 
algunos consejos para evitar 
en lo posible ser víctima de 
una agresión o una violación: 
evitar descampados, sobre to
do a horas en las que haya po
ca gente por la calle, y ser 
muy precavidas en portales y 
ascensores, cerrando la puer
ta al entrar y no abriendo a 
desconocidos. 

«Si no se denuncia la violación, no existe el delito» 
Hay que tener precaución en descampados, portales y ascensores 

El Centro Asesor de la Mujer organizó una charla sobre Prevención de Jlgresiones Sexuales, en la 
que participaron dos miembros de la '.Asociación de Asistencia a Mujeres Violadas' -Encarna Roy, 
socióloga; y Soledad Galiana, psicóloga- y una inspectora de la Policía Nacional. Esta charla infor
mativa se celebró el pasado 10 de mayo, en el Centro de Salud. 

La psicóloga de la Asocia
ción de Asistencia a Mujeres 
Violadas dijo que la violación 
no se trata de un delito que só
lo atañe a jóvenes bonitas y 
provocativas: «Ninguna mu
jer está 'vacunada' contra una 
agresión sexual o una viola
ción, que son actos de poder 
y vejación contra la mujer» . 

Las tres intervinientes in
sistieron en la necesidad de 
denunciar las violaciones y 
demás agresiones sexuales, co
mo único camino para poder 
actuar contra el a tacante , 

como medida de autoprotec
ción. «Si no se denuncia, no 
existe el delito», manifestaba 
la psicóloga. Por su p arte , la 
inspectora de policía declaró 
que «SÍ no hay denun cia , no 

GESTION LABORAL Ju Ha 
* El Estatuto de los Trabajadores 
* Modalidad de Contratación 

• 

* Cooperativas y Sociedades Anónimas laborales 
* Prestaciones por desempleo 
* Prestaciones de la Seguridad Social 
*Nóminas y Seguros Sociales 

OFIMATICA 

*MS-DOS 

* WINDOWS 

Jullo 
* WORD-PERFECT 

* WORD-PERFEC PARA WINDOWS 
* LOTUS PARA WINDOWS 

* DBASE IV 

* Introducción a las bases de datos para WINDOWS 

se puede hacer nada. U na vio
lación se puede probar; es cos
toso y tarda, pero se puede 
probar». 

Frente a esta afirmación, el 
público expresó el miedo que 

VERANO 
MECANOGRAFIA MECANICA O ELECTRONICA 

(intensivo 2 horas ~) 

*Junio, Julio y Septiembre 

CONTABILIDAD y CALCULO <Recup. F.P. y otras> 

HORARIO: 7 a 8 tarde. 
DIAS: Lunes, Miércoles y Viemes. 

CONTABILIDAD P.G.C. Julio 
*P.G.C. 
* Ejercicios prácticos. 
*Diario, Mayor, Balance, Regulación y cierre. 
* Aplicación. 

Jullo 
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G ILC:.:~ 

1 

C/ Teniente Ruiz, ' <•caños> • Teléf.: 889 60 64. 880 J9 'ª. ALCALA DE HENARES 
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Esta especialista informó de 
algunos datos sobre el 'antes', 
el 'durante' y el 'después' de 
un acto de este tipo. Con res
pecto al 'antes', las agresiones 
sexuales pueden ser asaltos ca
llejeros, personas que acaba
mos de conocer -situaciones 
en las que la víctima no es tan 
«Creída socialmente», pues se 
cree que «la mujer debe saber 
hasta dónde llegar»- o per
sonas del entorno familiar, so
bre todo agresiones a infantes 
-«delitos que permanecen 
muy ocultos y que .causan 
traumas que se acentúan con 
los años»-. 

En relación al 'durante', 
cuando una mujer es objeto de 
una agresión sexual, la psicó
loga explicó que «no hay me
dida eficaz», dependiendo de 
las circunstancias de cada ca
so concreto: «A velocidad de 
vértigo, la mujer sopesa sus 
posibilidades para escapar del 
acto violento». Insistió en la 

necesidad de «estar atenta», a 
pesar de lo terrible de la situa
ción, para poder dar el mayor 
número de detalles posibles al 
denunciar. 

El 'después' es, inmediata
mente, la denuncia. Hay que 
controlar los deseos de du
charse y cambiarse de ropa, 
ya que la propia mujer es el 
'cuerpo del delito' y en él se 
pueden encontrar multitud de 
evidencias que servirán para 
probar la culpabilidad del 
agresor. La actitud que hay 
que tomar una vez haya pasa
do todo, según esta profesio
nal, ha de ser optimista: «No 
es lo peor que puede pasar, es 
algo superable». Los familia
res han de evitar un proceso 
de victimización: «Hay que 
hacer que la mujer no se sien
ta más víctima de lo que ya ha 
sido. Hay que hacer que la vi
da se normalice y todo vuel
va a ser como antes, ya que 
ella nunca volverá a serlo». 

GESTORIA ORTIZ 
e/. Libreros , 9 - 1° 

Teléf.: 883 36 42 - 28801 ALCALA DE HENARES 

RENTA'93 
No pague más de lo que debe, 

póngase en mano de profesionales 

HORARIO: 
Lunes a Viernes, de 10'00 a 14'00 y 16'00 a 20'00 h. 
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Los regeneracionistas forman mayoría en 

ese órgano recientemente constituido 

comité electoral del PSOE local 
para las europeas del 12·J 

La agrupación socialista de Alcalá ha creado un comité elec
toral de integración de todos los sectores con el fin de prepa
rar las elecciones al parlamento europeo que tendrán lugar el 
día 12 de junio. Este comité será el encargado de diseñar Y po
ner en marcha toda la campaña electoral que desarrolle el 
PSOE en Alcalá, así como la organización interna de los mili
tantes socialistas durante el día de los comicios. El grupo re
generacionista forma mayoría en este comité, en el que el sec
tor guerrista en la segunda fuerza en número de representan
tes relegando a los renovadores al tercer lugar. 

El comité lo coordina el se- ta Pablo Sanz. Por último, el 
cretario general en funciones responsable de las comunica
del PSOE local, Joaquín Al- ciones es el también regenera
varez, cuya presencia es pura cionista Luis Alberto Cabre
y exclusivamente protocolaria ra, y el de las infraestructu
en virtud de su cargo dentro ras, el guerrista Juan Osario 
la ejecutiva local. Alvarez, sin Berjano. 
embargo, no tendrá en este Desde posiciones regenera
comité una responsabilidad cionistas se ha comentado con 
muy grande; sí la tendrán en satisfacción esta composición 
cambio el guerrista José Ma- del comité de campaña: «Por 
cías y el regeneracionista primera vez hemos ido a una 
Francisco Muñoz, que serán unidad de las tres fuerzas y 
los coordinadores materiales eso es muy importante. Noso
de la campaña, quedando el tros estamos muy contentos 
renovador Alvarez en ese pa- porque no se ha hablado de 
pel protocolario. cuotas, sino de trabajo y so-

El responsable de los actos mos nosotros los que mayor 
públicos que se desarrollarán representatividad tenemos», 
en Alcalá durante la campaña señaló el regeneracionista 
electoral es Urbano Brihuega, Luis Alberto Cabrera; desde 
representante de Izquierda este grupo se considera un 
Socialista, corriente que está avance importante este comi
apoyando en los últimos deba- té y se desea que así vuelva a 
tes al sector renovador. El re- ocurrir en próximos debates. 
generacionista Pedro Enrique Sin embargo desde otras 
Gómez será el responsable del posiciones se considera que 
seguimiento de la campaña. ésta ha sido una maniobra de 
'El día D ' como denominan los renovadores, que se han 
los socialistas al trabajo de quitado de encima la respon
coordinación de interventores sabilidad de organizar la cam
del PSOE en los colegios elec- paña electoral en Alcalá en un 
torales el mismo día de las momento en el que al PSOE 
elecciones, será responsa- se le pronostica desde las en
bilidad del guerrista Tomás cuestas una posible derrota en 
Sánchez y del regeneracionis- los comicios europeos. 

TALLER 
DE PELETERIA 

(\) aQelf\clalflo_ 
C\)lQoJt 

«La piel a su medida» 

Más de 15 años de experiencia 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 
Zorro, Altrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 

c/ Daoíz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-
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Sobre estas líneas y debajo, cuatro de los siete ganadores del concurso 11Dibuja un sello de Alcalá». 

La afluencia de público avala el éxito de la muestra 

Entre J.saa y 4.• personas visitaron 'FILACENTRD 94' 
Entre 3.500 y 4.000 personas visitaron la muestra filatélica 'FILA.CENTRO 94' que se expuso en la Capilla 

del Oidor del 3 al 8 de mayo. 800 escolares han participado en los talleres y se han emitido más de 10.000 
matasellos en la estafeta móvil oficial que se instaló durante la exposición. A la vista de estas cifras, no es 
raro que los organizadores de este evento cultural -la Asociación de Aficionados Filatélicos de Alcalá, en 
colaboración con la Federación Centro de Asociaciones Filatélicas- lo califiquen de 11éxito rotundo». 

FILACENTRO 94 clausu
ró los actos conmemorativos 

. del VII Centenario de los Es
tudios Generales de Alcalá y 
la asociación alcalaína de Afi
cionados Filatélicos estará 
muy atenta para aprovechar 
cualquier evento de impor
tancia que se convoque en 
nuestra ciudad y hacerlo coin
cidir con una nueva exposi
ción filatélica regional. 

La valoración realizada por 
Ramón Alonso, presidente de 
la Asociación de Aficionados 
Fifatélicos de Alcalá, es muy 
positiva: «Quitando algunos 
aspectos de protocolo que han 
sido un 'pequeño desastre', 
estamos muy contentos todos 
los que formamos la directiva 
de la asociación. Creemos que 
ha sido un éxito rotundo. No 
nos corresponde a nosotros 
decirlo, ni mucho menos, pe
ro la afluencia de público y las 
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Ramón Alonso con una de las medallas conmemorativas de Filatelia 94, 
que amablemente regaló a PUERTA DE MADRID. 

numerosas felicitaciones que 
hemos recibido así lo hacen 
entrever». Uno de los objeti
vos de esta muestra, potenciar 

en los jóvenes la afición a co
leccionar sellos, también ha 
sido conseguido en buena me
dida según Ramón Alonso: 

«Hemos llegado a los colegios 
de forma fácil y directa, para 
repartir cultura a través del 
sello. Los niños que participa
ron en los talleres repitieron 
llevando a sus padres a ver la 
muestra y los padres están 
muy interesados porque ven 
que sus hijos tienen un esca
pe edificante». 

Ramón Alonso quiso agra
decer a todos los que han co
laborado en la organización 
de la exposición y especial
mente al comisario de la mis
ma, José Pedro Gómez 
Agüero, «una de las personas 
que más y mejor han trabaja
do y al que se debe la mayor 
parte del éxito de la muestra». 

Numerosa participación 
escolar en el concurso 
«Dibuja un Sello de .Alcalá» 

Más de 500 trabajos, de es
colares de 14 colegios de Al
calá, se presentaron al concur
so «Dibuja un sello de Alcalá», 
que se organizó con motivo de 
la exposición 'FILACENTRO 
94'. El jurado se congratuló 
de la calidad de todos los di
bujos presentados, aunque só
lo pudo entregar siete premios 
que recayeron en los niños: 
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Beatriz Megía -colegio 
Ciudad del Aire-, Maria 
Díaz Martínez -colegio 
Filipenses-, José Carlos 
Pedroviejo -cole~o Escue
las Pías-, Nuria Ortiz 
-CEP-, Alfonso Jaime 
Sasa -colero Cardenal Cis
neros-, M Cruz Romero 
-colegio Escolapias- y Mi
riam González -colegio 
Francisco de Quevedo-. 

El premio consistió en una 
enciclopedia filatélica que la 
mayoría de los ganadores de
cidió donar a las bibliotecas 
de sus respectivos centros. 

La asociación organizado
ra entregó también unas me
dallas conmemorativas de la 
exposición a todos los que co
laboraron exponiendo sus 
colecciones. 

Signüicativa 
ausencia del alcalde 

Con respecto al «desafortu
nado» sello que emitió Co
rreos con la leyenda «VII 
Centenario de la Universidad 
Complutense de Madrid», po
'co hay que añadir en opinión 
de Ramón Alonso. «La única 
conclusión, una vez emitido, 
es que las instituciones a las 
que corresponde y que tienen 
alguna responsabilidad sobre 

LJ 

o 
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el tema deberían estar más ' al 
loro' para que estas cosas no 
vuelvan a ocurrir. El sello se 
sabía hace mucho tiempo que 
iba a salir y dependiendo de 
la habilidad con la que uno se 
mueva, las cosas se definen de 
una forma u otra. Todos po-

demos poner un poco más de 
nuestro esfuerzo para que es
tas cosas no se nos escapen de 
las manos». 

Ramón Alonso señaló una 
destacada ausencia en la expo
sición, la del alcalde de la ciu
dad: «Al alcalde no le hemos 

visto aparecer por la Capilla 
del Oidor y , tratándose de un 
hecho cultural como éste que 
ha trascendido tanto , nos hu
biera gustado mucho contar 
con su presencia, si no en la 
inauguración como estaba 
previsto, al menos de visita». 
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El senador del PP Jesús Pedroche pidió los datos al ministerio 

del Interior y éstos no dejan lugar a dudas 

Alcalá obtuvo «el récord» de la región de 
Madrid por número de delitos en 1993 
La delincuencia aumentó un 14 por ciento durante el año 
pasado en el corredor del Henares 

Alcalá es la ciudad que ha registrado mayor número de delitos en la región de Madrid dur~e el 

año 1993 -es de suponer que sin contar Madrid capital-. La localidad complutense ostenta el primer 

lugar en la clasificación por el número de delitos cometidos en los municipios de la región madrileña, 

muy por encima de Coslada, la segunda de la lista -aunque con menor población-, y doblando prácti

camente el número de delitos cometidos en las ciudades de la zona sur de la región. Los datos provie

nen del ministerio del Interior y han sido proporcionados por la delegación del gobiemo en Madrid 

a una pregunta parlamentaria efectuada por el senador del Partido Popular, Jesús Pedroche, quien se
manas atrás denunció públicamente el insuficiente número de coches zeta de la Policía Nacional que 

patrullan por Alcalá y por el resto de las ciudades madrileñas. Alcalá encabeza en la comunidad de 

Madrid dos tristes estadísticas, la del desempleo y la de la inseguridad ciudadana. Un senador del PP 

y el propio ministerio del Interior han puesto en entredicho las optimistas estadísticas reiteradamente 

divulgadas sobre un presunto descenso de la delincuencia en la ciudad complutense. 

Durante el año 1993 se co-
. metieron en Alcalá 5 .417 de
litos, casi 1.400 más que en 
Coslada (1.403) y 2.300 más 
que en Torrejón. En las tres 
localidades del Corredor del 
Henares que tienen comisaría 
de Policía Nacional se come
tieron en total 12.583 delitos 
frente a los 19.158 que seco
metieron en los seis munici
pios de la zona sur que tienen 
comisaría. Alcalá supera am
pliamente y casi dobla el nú
mero de delitos de ciudades 
como Alcorcón (3.825), Lega
nés (3.850), Getafe (2.727), 
Móstoles (3.319), Fuenlabra
da (3.552) y Parla (2.065). 

En delitos contra la propie
dad y contra las personas, Al
calá también ostenta el primer 
lugar de la inseguridad. En 
1993 se registraron 5 .098 de
litos contra la propiedad fren
te a los 3. 789 de Coslada, los 
3. 784 de Alcorcón, los 3. 782 
de Leganés, los 3.430 de 
Fuenlabrada, los 3.087 de To
rrejón, los 3.076 de Móstoles, 
los 2.667 de Getafe y los 2.006 
de Parla. 

Por lo que respecta a deli
tos contra las personas, Alca
lá también lidera la lista: se 
,registraron en esta comisaría 
292 frente a los 223 de Cosla
da. Muy lejos está Fuenlabra
da con 89, Legan.és con 43 , 
Parla con 42 , Getafe con 38, 
Móstoles con 28 , Torrejón 
con 27 y Alcorcón con 19. En 
delitos cont ra la libertad se
xual, Alcalá ocupa el tercer lu
gar con 27, por detrás de Mós
toles (35) y Fuenlabrada (33). 
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Jesús Pedroche, senador del Partido Popular. 

Por detrás de Alcalá están 
Leganés (25), Alcorcón, Geta
fe y Coslada (22), Torrejón 
(28) y Parla (17). 

Jesús Pedroche manifestó 
en declaraciones efectuadas a 
PUERTA DE MADRID que 
«no lo tengo contrastado con 
datos porque no es contrasta
ble, pero el sentido común me 
dice que un cincuenta por 
ciento de los delitos que se co
meten, no se denuncian, espe
cialmente aquellos que tienen 
que ver con la agresiones se
xuales , así cómo delitos con
tra la propiedad en los que 
mucha gente piensa que pue
de perder más tiempo en de
nunciar que beneficios puede 
tener por ello. En ese sentido, 
las estadísticas no son reflejo 
de la realidad porque esta cir
cunstancia dispararía las esta
dísticas». 

Paro e inseguridad 
Jesús Pedroche destacó que 

no es casual que Alcalá sea la 
cabeza del desempleo en la co
munidad de Madrid y al mis- . 
mo tiempo sea la ciudad más 
insegura por la incidencia de 
los delitos: «Son dos vasos co
municantes. Lo que nosotros 
pretendemos es hacer una lla
mada de atención a la delega
ción del gobierno en Madrid 
para que aumente sus efecti
vos policiales, sobre todo en 
este momento de crisis econó
mica. Esta comenzó en el año 
1991 , se agravó en el año 1992 
y ha tenido su punto culmi
nante en 1993; esto trae un re
flejo en el aumento del núme
ro de delitos denunciados en 
comisaría. Hay que tener en 
cuenta que desde 1988 hasta 
1991 descendió la inseguridad 

ciudadana en Alcalá, en el co
rredor del Henares y en la co
munidad de Madrid, pero 
desde entonces ha habido un 
repunte de la inseguridad que 
ha coincidido con la crisis 
económica». 

El senador señaló: «En el 
Partido Popular estamos tre
mendamente preocupados por 
la situación de inseguridad 
ciudadana que existe en la co
munidad de Madrid en gene
ral y muy especialmente en el 
corredor del Henares y en la 
zona sur. Hay que tener en 
cuenta que aquí hay auténti
cas ciudades que superan en 
número de habitantes a mu
chas capitales de pro'.vincia, 
una de ellas es Alcalá, y nos 
temíamos que la evolución de 
las denuncias por delito en co
misaría iban a producir un 
aumento importante entre el 
año 1992 y 1993». 

Pedroche ha podido confir
mar que sus temores eran jus
tificados y que se ha produci
do ese aumento de denuncias: 
«Lamentablemente, así ha su
cedido. En el año 1993 se ha 
producido en la zona sur una 
acumulación de casi 20.000 
denuncias de delitos en las co
misarías, concretamente 
19.158. En el corredor del 
Henares, con menos localida
des que en la zona sur, ha ha
bido 12.583 denuncias de de
litos en las comisarías. Esto 
supone un aumento en rela
ción con el año 1992». 

La evolución del número de 
delitos determina que sólo en 
los que se refieren a atentados 
contra la propiedad, es decir, 
robos y atracos, se ha produ
cido un aumento del 10 por 
ciento, siendo la zona más 
afectada entre las dos el corre
dor del Henares, donde el 
aumento ha sido superior a un 
18 por ciento: «Una de las fi
nalidades del Partido Popu
lar, en este caso en la oposi
ción, es trasladar a los ciuda
danos los datos que a todos 
nos preocupan.; es por lo he
mos tomado esta iniciativa de 
dar a conocer estos datos que 
nos ha proporcionado el mi
nisterio del Interior en res
puesta a la pregunta parla
mentaria que hice en el Sena
do» . 

«Estos datos lo que reflejan 
es una enorme alarma porque 
los delitos siguen aumentan
do desgraciadamente, en lu
gar de descender», manifestó 
Jesús Pedroche, y volvió a 
manifestar que son muy esca
sos los efectivos policiales des
tinados a patrullar las calles: 
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«Vamos a pedir 
al delegado del gobierno 
que aumente de forma 
muy sensible 
los efectivos policiales» 
«Ese es el auténtico quid de la 
cuestión». 

Pedroche anunció las medi
das que va a tomar el Partido 
Popular: «V amos a instar al 
delegado del gobierno, Arse
nio Lope Huerta, para que 
pase de las declaraciones de 
buena voluntad a los hechos, 
que abandone su actitud de 
sumisión ante las autoridades 
del ministerio del Interior y 
reclame para la comunidad de 
Madrid lo que otros delegados 
de gobierno están reclamando 
para sus respectivas comuni
dades autónomas. No hace
mos con ello un discurso dis
criminatorio, sino solidario 
entre las comunidades autó
nomas que forman parte del 
Estado, y lo que no nos pare
ce de recibo es que el gobier
no atienda con más celeridad 
las peticiones de efectivos de 
las fuerzas y cuerpos de segu
ridad que hacen otras regio
nes y esté abandonando a Ma
drid y especialmente al corre
dor del Henares en esta dispo
sición de efectivos policiales». 

El senador popular insistió 
en que «le vamos a pedir al 
delegado del gobierno que 
aumente de forma muy sensi
ble los efectivos policiales por
que estadística y desgraciada
mente, se está demostrando 
que aumentan los delitos». 

Mas coches zeta 
de Policía Nacional 

El Partido Popular volvió 
a reiterar su petición de 
aumento del número de co
ches patrullas de Policía Na
cional por las calles complu
tenses y de otras localidades 
del corredor del Henares y de 
la zona sur: «Yo doy una im
portancia muy grande a la efi
cacia de los radiopatrullas y la 
primera medida que debería 
adoptar el delegado del go
bierno sería multiplicar por 
cuatro la presencia de estos 
coches zeta, así como realizar 
una distribución más racional 
de las parejas de a pie y de to
dos los medios policiales. Ese 
es un estudio serio y riguroso 
que tiene que hacer la delega
ción del gobierno y aplicar los 
medios a las necesidades de 
cada municipio», señaló Jesús 
Pedroche. 
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Lo ultimo de Fiat ya esta aqu1. C on mas puion , m u 

.timor por el detalle . Fiu: presenta el fiu P unto. 

Hu segu,-,dad , cada cent1metr-o del Fiat P unto 

ha sido concebido p.;ara proteger la vida 

a bo,.-do. M <1s temperam ent o, un autentico simbolo 

de fuerza y energ1a, con una estabilidad y un.;r, 

manejabilidad superiores a todo lo conocido hasta 

ahora e n su segmento. Mis respeto por el medio 

ambiente. lo que s1gnigfiu la reutiliz:acion total de 

los milteriales que lo componen. excluyendo en su 

produccion todo tipo de productos pequdiciales 

para la naturalela . Seis velocidades , el 

Fiat P unto SS .. 6 Speed " transforma todos 

los esquemas convencionales de conducc1on. 

Sensaciones mas energic.as y brillantes con 

consumos reducidos . E l F i.at P unto presenta 

19 versiones en 1 O S puertas . 

C on el Punto. F iat presenta la nueva Fiat . 

DESDE 1 • 1 80.000 PTS. 

FIAT PUNTO. LA RESPUESTA. ªªªª 

CONCESIONARIO OFICIAL aasa 
Vía Complutense, 107 
28804 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Tlfs .: 881 40 62 · 881 41 11 

SUCURSAL 
Daoíz y Velarde, 12 

28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
Tlfs.: 883 16 42 

.................... ... .......................................................................................................................... ····································· ..................................................... . 
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• REHABILITACION. Dirigido por médico rehabilitador. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO <garganta, nariz y oídos). 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 

: .. • PREPARACION AL PARTO Y POSTPARTO. 
COllSULTA PREVIA PETICIOJI DE HORA DE LUllES A ·VIERJIES DE 10 a 2 ' DE 4 a 8 
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El detenido es hijo del matrimonio que tiene alquilado el piso a las víctimas 

Amordazó y maniató a un niño de doce años con 
el propósito de robar en una vivienda 
El delincuente engañó por teléfono a la madre diciéndole que 
su marido había tenido un accidente 

Emilio A.G. ha pasado a disposición judicial acusado de robo con violencia en una vivienda de la calle 
Ferrocarril. El detenido amordazó y maniató a un niño de doce años para robar en el piso, habiéndose encar
gado previamente de que la madre saliese de la casa comunicándole por teléfono un falso accidente de su 
marido. El delincuente es hijo del matrimonio que tiene alquilado el piso a las víctimas y ya había sido arres
tado en trece ocasiones anteriores. Los hechos ocurrieron el pasado 13 de mayo, sobre las nueve de la mañana. 

Emilio A.G., de 30 años , pa- la Seguridad Social. Ella cogió madre identificó al delincuen
só el 14 de mayo a disposición un taxi y salió enseguida para te en una fotografía, ya que 
judicial como supuesto autor de el hospital. Emilio A.G. estaba fichado por 
un robo con violencia en la vi- El menor se quedó sólo de la policía y contaba con trece 
vienda sita en la calle Ferroca- nuevo y el ladrón llamó a la detenciones anteriores. Una 
rril. puerta y le dijo que tenía que hora después del término de es-

A las nueve de la mañana del dejarle unos papeles. J.J.G. ta declaración, el presunto 
día anterior, el detenido, hijo abrió y se encontró con el in- autor de los hechos fue deteni-
del matrimonio que tiene alqui- dividuo encapuchado con una do por agentes del grupo de Po
lada la vivienda a las víctimas, bolsa de Simago y una navaja licíajudicial Local. Se le inter-
llamó por teléfono a la casa des- en la mano. El delincuente en- vino parte del botín, concreta-
de un bar cercano, habiendo tró en la casa, maniató al niño mente uno de los relojes de co-
cambiado previamente las mo- con cinta aislante y lo amorda- munión, el mechero Zippo y los 
nedas en una zapatería conti- zó introduciéndole un calcetín crucifijos. Al día siguiente pa-
gua al portal. En el piso se en- en la boca y tapándosela con só a disposición judicial. 
contraban en aquel momento más cinta. Le preguntó dónde P.G.F., el padre del niño, 
J.J.G. , un niño de doce años hi- estaba el dinero y la caja de he- declaró a PUERTA DE MA-
jo del matrimonio de inquili- rramientas del padre, pero el DRID que «lo debía de tener 
nos , y su madre. El padre, pequeño no le indicó nada. El planeado porque, según los ve
P .G.F. , se encontraba en Va- delincuente lo metió entonces cinos, llevaba rondando por 
llecas haciendo una prueba de en una habitación y comenzó a aquí casi una semana». Cir-
trabajo y los otros hijos estaban buscar por la casa. Entre lo que cunstancia especial es qúe el de-
en el colegio. se llevó se encontraban unos re- tenido fuese hijo del matrimo-

En la llamada telefónica, el lojes de la comunión de los ni- nio propietario de la· vivienda 
delincuente le dijo a la mujer ños mayores, dos crucifijos, un asaltada: «El padre nos ha di
que su marido se había hecho reloj de mujer, otro reloj de cho que ya está harto de él. Su 
un corte en el trabajo y que se plata, una pulsera de oro, un hijo está metido en la droga y 
encontraba en la Clínica Ase- mechero Zippo, una radial y estuvo unos meses en un centro 
peyo. La señora salió ensegui- una cámara fotográfica. de rehabilitación». Con la sos
da para allá y el niño se quedó Mientras tanto la madre de pecha de que el detenido pudie
sólo en la casa. Durante el tiem- la víctima había llegado al hos- se tener una llave, la cerradu
po que ella estuvo fuera , Emi- pita!, donde le informaron de ra de la puerta blindada ha si-
lio A.G. volvió a llamar otras que su marido no se encontra- do cambiada. 
dos veces para decirle al menor ha allí y comprobaron si fuera 
que tenía que ir a la plaza de posible que estuviese en otro 
Cervantes para recoger unos centro médico de Alcalá. Al sa
papeles de la baja de su padre. her que no, ella sospechó algo 
El niño no hizo caso y ni siquie- y llamó por teléfono a su casa. 
ra descolgó el teléfono cuando El propio ladrón descolgó el 
éste sonó una tercera vez. auricular y volvió a colgar, pa-

Mient ras tanto, al compro- ralo que tuvo que dejar el apa
bar que su marido no estaba en rato de vídeo que también se 
la clínica, la madre de J.J.G. disponía a robar. La inquilina 
regresó a la casa y se encontró llamó enseguida a una vecina 
en el portal con el delincuente, para que fuese a comprobar lo 
que le preguntó por una veci- que ocurría en su casa porque 
na llamada Carmen. Ella le in- no entendía que el niño le hu- · 
f¿rmó sin sospechar nada y en- biese colgado el teléfono. En ese 
tró en la vivienda. tiempo el ladrón aprovechó pa-

Al no haber conseguido su ra escapar, de modo que cuan
objetivo, el detenido telefoneó do llegó la vecina, ya se había 
una vez más para decir que les ido; esta misma mujer· llamó 
había informado mal y que enseguida a la policía. 
P.G.F. se encontraba en el El padre del niño, P .G.F., 
Hospital Príncipe de Asturias . fue avisado de lo ocurrido y , 
Añadió que era necesario que una vez de vuelta en Alcalá, 
la mujer fuese para allá porque acudieron a la comisaría para 
tenía que llevar la cartilla de prestar declaración. Allí, la 
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En Meco, en la Ciudad 
de la Luz: daba 
patadas a las puertas 
par problemas 
familiares 

A las 2' 15 horas de la madru
gada del pasado domingo día 
15 de mayo tuvo que acudir la 
Guardia Civil a requerimiento 
de los vecinos a la urbanización 
Ciudad de la Luz, de la locali
dad de Meco, ya ·que en un un 
bloque de viviendas se encon
traba un individuo en actitud 
violenta, de madrugada, dan
do gritos y patadas en las puer
tas, amenazando e insultando 
al vecindario. Mediante llama
da telefónica se dio aviso al 
puesto de la Guardia Civil de 
Meco y cuando fuerzas del 

Be aquí, en una foto reciente, al 
niño al que el delincuente hizo 

pasar un mal trago. 

mencionado acuartelamiento se 
personaron en el lugar para 
proceder a la identificación del 
alborotador éste se negó en ro
tundo a dar su identidad lle
gando incluso a empujar yaga
rra a uno de los guardias, por 
lo que fue detenido por resis
tencia a la autoridad. Se trata 
de Aurelio MM, de 34 años de 
edad, con domicilio en la loca
lidad de Meco, en la menciona
da Ciudad de la Luz. El men
cionado manifestó que se en
conraba en esa actitud de vio
lencia por los graves problemas 
familiares que estaba sufrien
do. 

Detenidos una vecina 
de Azqueca y el polaco· 
que convivía con ella: 
fueron recuperados 
efectos de plata 
valorados en 
un millón de pesetas 

En virtud de la denuncia pre
sentada por un -vecino de Azu
queca de Henares, en la tarde del 
día 5 de mayo y previo manda
miento judicial, se procedía al 
registro de la vivienda de María 
del Carmen CG, de 36 años de 
edad, de la cual es propietaria. 
En esa vivienda se recuperó una 
cubertería y cinco bandejas, to
do ello de plata y valorado en 
una millón de pesetas, que con 
anterioridad había sido sustraí
do. Automáticamente se proce
dió a la detención de la propie
taria de la casa y de la persona 
que convivía con ella: se trata del 
súbdito polaco Tadeus W, de 30 
años de edad. tanto el registro 
como la detención corrieron a 
cargo de la Guardia Civil. 
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A muchos les pasa lo mismo que a ti. 
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Actos vandálicos en el colegio público de Villalbilla 

Los gamberros arrasaron un aula y parte de la biblioteca 
La Guardia Civil podría conocer ya la identidad de los autores, 
que se sospecha podrían ser alumnos del centro 

El colegio público Gregario CaneHa de Villalbilla sufrió diversos actos vandálicos durante el pasado 
f'm de semana -14 y 15 de mayo-. Una clase fue totalmente destrozada y también una parte de la bi

blioteca. La dirección del centro, nada más conocer los hechos, interpuso una denuncia en el cuarteli
llo de la Guardia Civil con la intención de atajar de una vez por todas las «gamberradas>>, cada vez 
más serias, que desde hace meses viene sufriendo el colegio. 

Guillermo Rivas, director 
del colegio Gregario Can ella, 
informó a PUERTA DE MA
DRID que ya desde hace 
tiempo se vienen sufriendo 
destrozos en el colegio. «Ocu
rre desde hace tiempo, ya que 
se trata de un centro que ha 
estado abierto a cualquier ac
tividad escolar y no es raro 
que tras los fines de semana 
nos encontremos, por ejem
plo, con cerraduras atascadas 
con palillos o chicles». En 
otras ocasiones se han arran
cado y destrozado puertas. 

Hasta ahora no se había 
puesto denuncia formal por 
estos hechos, aunque sí se ha
bían enviado escritos al ayun
tamiento informando de lo su
cedido. Sin embargo, los des
trozos del último fin de sema
na han sido algo más serios y 
la primera medida fue denun
ciar ante la Guardia Civil. 

Una de las aulas, instalada 
en una caseta prefabricada, 
fue arrasada: destrozaron ar
marios, pintaron mesas, rom
pieron todo el material didác
tico -termómetros, reglas, 

compases ... - pero no se lle
varon nada, ni siquiera el ra
diocassete que se encontraba 
guardado en la clase. La di
rección del centro manifestó 
que «hubo suerte», ya que in-

cluso se podía haber quema
do el edificio cuando los auto
res prendieron fuego a unas 
revistas dentro del aula, que 
está construida con material 
inflamable. Afortunadamente 
esto no ocurrió. 

En la biblioteca no logra
ron entrar, pero a través de 
una ventana y valiéndose de 
un palo u otro objeto barrie
ron todo lo que se encontra
ba en una mesa cercana: una 
cafetera, libros, material. .. , 
causando otro gran estropicio. 

Es posible que estos gambe
rros sean alumnos del centro 
acompañados por otros que ya 
no lo son y parece ser que la 
Guardia Civil lo sabe tam
bién. 

Guillermo Rivas no puede 
encontrar una explicación a 
actos de este tipo, pero asegu
ra que «Se repiten en muchos 
centros y hay que tomar me
didas. Nosotros estamos dis
puestos a tomarlas tajante
mente. Ya hemos entablado 
muchas, quizás demasiadas, 
conversaciones con el ayunta
miento a ver si adopta algu
na medida para que no entre 
nadie ajeno al centro, que só
lo puedan entrar grupos per
fectamente organizados. En
tre tanto, que los fines de se
mana la Guardia Civil pase 
por este recinto y a cualquier 
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D director del colegio ya está harto de estos actos vandálicos y los alumnos af'irman que esto perjudica la educación de todos. 

persona no autorizada que le 
aplique la ley». 

Guillermo Rivas añadió 
que al tomar medidas para 
atajar este problema, su in
tención «como educadores» es 
«hacer un bien a los chavales, 
autores de los hechos, y a sus 
padres». 

«Por unos pocos 
nos la cargamos todos» 

El colegio Gregorio Canella 
cubre la demanda escolar de 
Villalbilla y las urbanizacio
nes de su entorno. Es el úni
co colegio público existente en 
esta localidad y cuenta en la 
actualidad con 260 alumnos, 
desde educación infantil has
ta 8° de EGB. 

En general, los alumnos del 
· centro no están nada conten

tos con lo que está ocurrien
do y les preocupa la imagen 
que estos actos vandálicos 
pueden dar del colegio. «No 
me gusta que salga en los pe
riódicos porque luego, cuan
do la gente te pregunta a qué 
colegio vas y les digas que al 
de Villalbilla, te dirán: ¡Pues 
vaya un colegio!», manifesta
ba una alumna. 

Otro estudiante del centro 

añadió: «No me parece nor
mal. Lo único que hacen es 
estropear su educación tam
bién. Si no querían hacer un 
examen o lo que fuera, que no 

POR DIAS, MESES, ETC. SEGUN NECESIDADES 

ALQUILER DE OFICINAS 
1 DESDE !G.aaa ptas/mes 1 

- En Alcalá de Henares - Servicios opcionales: 
- En edificio muy representativo Secretaria, teléfono, fax, Sala 

de juntas, garaje, etc. etc. 
Telf.: 883 56 55 
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hubieran venido a clase, pe
ro que no molesten a los de
más y que los que quieran ve
nir a clase que vengan». 

Muchos aseguraron cono-

cer a los autores de estos des
trozos: «Son una pandilla de 
gamberros que nos están fas
tidiando a todos. Por unos po
cos nos la cargamos todos». 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 
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Telt:.: 4SS 54 52 ·Abonado M ttt4t 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

2t de mayo de t994 



En el centro, la madre de Ignacio Martínez; junto a ella, la pareja de novios, Sonia e Ignacio. 

según su testimonio, estaban discutiendo cuando les abordaron 
dos policías «que los agredieron sin preguntar qué ocurría» 

una pareja de novias denuncia a la Policía Nacional 
par detención ilegal y malas tratas 
Los jóvenes no tenían antecedentes y no llevaban armas blancas ni droga, 
según relataron a PUERTA DE MADRID 
«A mí me dieron un rodillazo en mis partes y me tiraron al suelo; a mi novia 
se la llevaron arrastrando hasta meterla en el coche», dice Ignacio Jiménez 

Una pareja de novios y sus respectivos padres han tomado la decisión de denunciar a la Policía Nacional 
por un presunto delito de detención ilegal y de malos tratos en la persona de los jóvenes. Ignacio Jiménez 
Mazo y Sonia Domínguez Martín, ambos de 19 años, se encontraban discutiendo en la calle cuando un coche 
patrulla de Policía Nacional, según aseguran, paró cerca de ellos y bajaron con las defensas en la mano. 

«Yo les dije que a qué ve
nía eso, que ella es mi novia. 
Me dieron un rodillazo en los 
genitales y me tiraron al sue
lo. Allí me dieron con lapo
rra». Los jóvenes, siempre se
gún su relato, fueron traslada
dos a la comisaría de policía, 
donde fueron acusados del de
lito de resistencia a la autori
dad quedando a disposición 
j~dicial. Tras pasar la noche 
en la comisaría fueron pues
tos en libertad provisional por 
el juez encargado de las dili
gencias. 

Los hechos ocurrieron so
bre la una de la madrugada 
del viernes día 13 de mayo 
cerca del parque de la Serna: 
«Habíamos estado cenando en 
mi casa con la familia y me 
disponía a acompañar a mi 

21 de mayo de 1994 

novia a su casa, en fin lo que 
solemos hacer muchas no
ches», relató Ignacio Jiménez 
Mazo. La pareja inició una 
discusión que concluyó cuan
do llegó un coche patrulla de 
Policía Nacional, según los 
propios jóvenes: «Al verles 
bajar con la porra en la mano 
y dirigirse hacia nosotros les 
dije que a qué venía eso, que 
estaba discutiendo con mi no
via. Yo no sé; ellos se creerían 
que la estaba pegando o algo 
de eso. Delante de ellos le pre
gunté a mi novia si le había 
pegado y ella contestó que no. 
Entonces me dieron el rodilla
zo en mis partes y me tiraron 
al suelo. Al hacerme eso, yo lo 
único que pude hacer fue lla
marle a uno 'hijo de puta'. El 
otro me dio con la porra». 

Mientras tanto, Sonia Do
mínguez, al ver a su novio en 
el suelo, intentó separar a uno 
de los policías: «A ella se la lle
varon a rastras al coche fa mí 
a porrazos. Nos llevaron a la 
Casa de Socorro para hacer
nos una revisión. No había
mos hecho nada y no sé por 
qué nos detuvieron». 

La madre de Ignacio Jimé
nez Mazo apuntó en esos mo
mentos: «Quisiéramos saber 
por qué los han deteñido.-No 
llevaban nada, ni navaja, ni 
droga, ni nada que pudiera 
justificar una detención». 

«Yo creo que fueron a mí 
porque llevo el pelo corto, ya 
que me voy a la mili y preferí 
cortármelo antes. Y o no soy 
un skin», dijo Ignacio Jimé
nez, que añadió: «Me negaron 

llamar a mi casa por teléfono 
desde la comisaría». 

El joven mostró su estupe
facción: «Es increíble, los po
licías dijeron que se sintieron 
indefensos ante nosotros y que 
nosotros los agredimos a ellos. 
Nos han denunciado por resis
tencia a la autoridad y decla
raron que nosotros les había
mos pegado patadas y puñe
tazos a ellos». 

Después de pasar toda la 
noche en comisaría, por la 
mañana fueron al juzgado a 
prestar declaración: «Nos lle
varon esposados, como sifué
ramos delincuentes». Por su 
parte, los padres tuvieron co
nocimiento de la detención de 
sus hijos esa misma noche: 
«Nos llamaron diciendo que 
estaban detenidos por haber 
atentado contra la autoridad. 
Cuando me lo dijeron les con
testé que eso era imposible». 

Sin antecedentes 
Los padres señalaron que 

no hubieran puesto ninguna 
objeción si la pareja hubiera 
cometido algún delito: «Si ni 
siquiera tenía antecedentes», 
dijo la madre mientras que Ig
nacio Jiménez afirmó: «Me 
tuvieron que hacer allí la fi
cha porque yo no estaba ficha
do». Y la madre volvió a in
tervenir: «Hoy le ha pasado a 
mi hijo, pero mañana le pue
de ocurrir a cualquier-otro sin 
tener culpa de nada, sólo por 
llevar el pelo así, ya que se va 
a la mili», dijo mostrando fo
tografías de Ignacio Jiménez 
antes de cortarse el pelo para 
ir a realizar el servicio mili
tar. 

«Es que tengo un hijo que 
es una maravilla, que todo el 
mundo le quiere y es una per
sona encantadora. Trabaja en 
unos juegos recreativos y nun
ca ha tenido ningún proble
ma», señaló la madre para a 
continuación añadir el joven 
de 19 años: «El problema es 
que ahora estoy fichado; y si 
'ahora un día ocurre cualquier 
cosa y me identifican, van a 
ver que estoy fichado y eso va 
en mi contra». 

Los jóvenes explicaron que 
al llegar a comisaría los des
nudaron: «Se creían que lle
vábamos droga o yo que sé». 
E Ignacio Jiménez y Sonia 
Domíngudez insistieron: «Se 
bajaron con la porra enlama
no y, a pesar de que les diji
mos que éramos novios y que 
no pasaba nada, actuaron sin 
preguntar nada». El padre de 
Sonia Domínguez manifestó: 
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Ignacio Jimenez en una foto con 
su pelo habitual, para mostrar 

que no es un c<Skin heacb• 

«A mi hija la llevaron arras
t rando hasta meterla en el co
che. Se los tenían que llevar 
a comisaría; no tendrían na
da que hacer esa noche y se 
metieron con dos criaturas . 
Como no hay delincuencia, 
no hay robos ni nada, se me
ten con dos chicos que vienen 
de cenar de casa de sus pa
dres. ¿Qué delito han come
tido para verles esposados an
te el juez como si fueran cri
minales? ¿Quién les quita a 
ellos esa psicosis? ¿Y a noso
tros, a los padres?» 

La disposición del juez ins
tructor del caso fue la de de
cretar la libertad provisional 
de los dos jóvenes sin la adop
ción de especiales medidas 
cautelares de tipo personal. 
Los fundamentos y motivos 
de derecho señalan que de las 
actuaciones practicadas apa
rece que los hechos pudieran 
hallarse en la frontera entre el 
delito de resistencia y la falta 
de desobediencia. 

En la casa de socorro , don
de los jóvenes pasaron recono
cimiento · médico , 1 gnacio Ji
ménez Mazo refirió contusio
nes y hematomas diversos en 
los genitales , en la espalda y 
en su brazo derecho: <<Noso
tros no queremos indemniza
ciones ni nada, lo que quere
mos es que a esos policías les 
qui.ten el uniforme , que no 
vuelvan a estar en la misma 
situación otros jóvenes», refi
rieron los novios y sus respec
tivos padres: «Lo que no se 
puede creer es que se sintie
ran los policías indefensos 
cuando van con porras y pis
tolas ante una pareja de no
vios que lo único que llevan 
es un walkman, que por cier
to se lo rompieron de un po
rrazo», manifestaron los 
padres. 
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Un Recuerdo hecho Joya 

Es un nuevo sistema en el que 
partiendo de una fotografía (color 
o blanco y negro) en cualquier ta
maño, se fabrica una pieza de oro 
de 1 ª ley (750 milésimas) en la 
que queda reproducida la imagen 
sin perder calidad con respecto al 
original sin ningún problema de 
duración, por quedar grabada en
_la superficie del oro. 
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Los ladrones entraron saltando por la terraza de la vivienda contigua 

Robo en un piso mientras los dueños estaban de viaje 
Se ha denunciado un robo en una vivienda del portal número l de San Asturio Serrano. Se perpetró 

mientras los dueños de la casa se encontraban de viaje y fue descubierto a su vuelta, el 15 de mayo. 
Los ladrones entraron saltando por la terraza contigua y se llevaron una radio y varias prendas de ropa. 

El piso 2ºC, escalera 2, del 
portal n ° 1 de San Asturio Se
rrano fue asaltado mientras 
los habitantes se encontraban 
fuera. No se sabe con exacti
tud qué día se perpetró el ro
bo porque los dueños no estu
vieron durante una semana y 
lo descubrieron a su vuelta, el 
15 de mayo. Los ladrones for
zaron la puerta del piso con
tiguo, 2ºD, que se encuentra 

vacío desde hace unos meses. 
Desde la terraza saltaron al pi
so de al lado y entraron en él. 
Aunque no hicieron destrozo, 
revolvieron toda la casa en 
busca de dinero, según Rafael 
Pérez, el propietario. Pero en 
la vivienda sólo había algunas 
monedas de las huchas de los 
niños. Se llevaron una radio, 
varias prendas de ropa y es
caparon por el mismo lugar 

que habían utilizado para en
trar, sin que ningún vecino se 
percatara de nada. 

El dueño del piso cursó de
nuncia en la comisaría de Al
calá. Posteriormente, el 17 de 
mayo, el equipo de detección 
de huellas estuvo en la vivien
da; no tuvieron demasiado 
éxito, por lo que puede pen
sarse que los delincuentes qui
zá usaron guantes. 

El robo no se consumó porque una vecina descubrió al ladrón 

Asalto y destrozos en una tienda de muebles de cocina 
En la madrugada del pasado lunes, 16 de mayo, un hombre asaltó una tienda de muebles de cocina 

con la intención de robar. No llegó a consumar el delito porque fue descubierto por una vecina que 
pasaba por delante de las tres de la mañana; aun así, causó diversos destrozos en el interior del esta
blecimiento, que está situado en la plaza de San Francisco de Asís. 

La tienda Expo-Cocina que 
se encuentra en la plaza de 
San Francisco de Asís fue asal
tada en la noche del pasado 16 
de mayo. El delincuente rom
pió el cristal del montante de 
la puerta para poder pasar al 
interior. Una vez dentro, a la 
luz de la llama de un meche
ro, desvalijó la tienda rom
piendo cristales y mármoles y 
forzando las puertas de la ofi
cina y del almacén. En una 
bolsa preparó el material que 
se disponía a robar, funda

. mentalmente maquinaria. El 
dueño del establecimiento sos
pecha que el ladrón pasó al 
menos una hora dentro de la 
tienda. El individuo no pudo 
consumar el robo porque fue 
descubierto · por una vecina 
que regresaba a casa del tra
bajo sobre las 3 de la maña-

Be aquí la tienda de muebles de cocina donde el ladrón intentó robar. 

na. Dejando la bolsa con el 
botín dentro, el delincuente 
volvió a salir por el mismo lu-
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gar que le había servido de 
entrada y escapó antes de que 
llegara la policía. 

El dueño de Expo-Cocina 
fue avisado die robo enlama
ñana del lunes y cursó denun
cia en la comisaría de Alcalá. 
Las pérdidas por los destrozos 
se estiman entre cincuenta y 
ochenta mil pesetas, según el 
propietario. La policía acudió 
esa misma mañana a tomar las 
abundantes huellas que el la
drón había dejado por toda la 
tienda. 

Es la cuarta vez que un de
lincuente entra en este esta
blecimiento pasando a él por 
el ·montante de la puerta; a 
ellas se suman dos más , en las 
que entraron por algún otro 
de los accesos a la tienda. 
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El atracador huyó en el coche y la policía lo persiguió hasta detenerlo 

Amenaza a un taxista con una navaja y le rocía la cara con «spray» 
La víctima tuvo que ser atendida en el Hospital 

Un taxista alcalaíno fue víctima de un intento de atraco el pasado 16 de mayo, lunes. El delincuente lo ame
nazó con una navaja y le roció la cara con un spray. El taxista saltó del coche en la confluencia de la calle 
Libreros con la Plaza de Cervantes y el atracador huyó en el vehículo. La policía fue testigo de este hecho 
y logró detener al indivíduo, Javier L.R., de 22 años, minutos después, sobre las once y media de la noche. 

Javier LR, de 22 años y do- saltó del vehículo en marcha to continuaron tiempo des
miciliado en Alcalá de Hena- hiriéndose en un codo. Javier pués, dejándole los ojos hin
res, fue detenido por la Poli- L.R. huyó en el coche hacia el chados y la piel enrojecida. El 
cía Municipal el día 16 de ma- barrio Venecia. Dio la coin- suceso fue denunciado a lapo
yo como presunto autor de un cidencia de que la dotación de licía. Esta era la tercera vez 
robo con intimidación a un un coche policial fue testigo que el conocido taxista alca
taxista alcalaíno. del suceso y salió en persecu- laíno D.L.A., de 53 años de 

Sobre las once y cuarto de ción del taxi, deteniéndo al edad, sufre un atraco. Lapo
la noche, eljovenJavier L.R. atracador en la calle Gran Ca- licía se encargó del taxi tras 
se subió al taxi que estaba es- nal. Mientras tanto un tran- detener al delincuente. Tuvie
tacionado en la parada de la seúnte acompañó al taxista a ron que ventilarlo por los ga
estación de RENFE. Pidió al la Cruz Roja para que recibie- ses del spray que aún tenía. 
taxista que lo llevase a la pla- se asistencia médica porque el 
za de Cervantes. Llegados a la spray le estaba afectando en el 
confluencia de la calle Libre- rostro -prticularmente en los 
ros con la plaza, el detenido ojos- y el cuello. Después tu
puso una navaja en el costa- vo que ser trasladado al Hos
do del conductor y le pidió el pital Príncipe de Asturias. 
dinero. Acto seguido roció la Una vez el taxista ya en su ca
cara del taxista con un spray sa, el olor del spray era aún 
de defensa personal. La víc- muy fuerte en su cuerpo y ro
tima, cegada por momentos , pas. Los efectos del produc-

Robo en El Robledal 
por valor de más de 
medio millón 

En la madrugada del pasa
do jueves 12 de mayo se come
tió un robo en el bar El Ro
bledal y sala de juegos de má-
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Ctra. Nacional 11, Km. 32'300 
Telfs.: 882 97 30 - 882 97 32 
ALC~A DE HENARES (Madrid) 

quinas recreativas situado en 
la localidad de Villalbilla, en 
la urbanización El Robledal. 
Los autores, por el momento 
desconocidos, robaron del in
terior del establecimiento una 
minicadena Son y, un video
juego, una máquina registra
dora, 26 botellas de güisui de 
diferentes marcas y tabaco ru
bio, todo ello valorado en 
546.000 pesetas. Para entrar, 
los ladrones rompieron dos 
barrotes y los cristales de una 
ventana. 

vecino de Villalbilla, 
muerto en accidente 
de tráfico 

Cuando circulaba por la 
autopista de Extremadura , 
por el desvío existente en Ta
lavera de la Reina, debido a 
causas difíciles de saber, ya 
que viajaba solo dirigiéndose 
al pueblo toledano de Calera 
y Chozas, tuvo un fatal acci
dente que le causó la muerte 
Eladio Yebra Hernández, 
muy conocido tanto en Alca
lá como, lógicamente, en su 
pueblo, Villalbilla. Formaba 
parte de la empresa Yebra 
García S.L. y eran frecuentes 
sus viajes por la carretera en 
la que ha perdido la vida, ya 
que en el pueblo que antes ci
tamos la empresa de la que 
formaba parte tenía una ex
plotación agrícola. Su gran 
bondad como persona ha de
jado un enorme vacío en to
dos los que contaban con su 
amistad. 

sorprendido cuando 
realizaba un butrón 

A las 0 '45 horas de lama
drugada del pasado domingo 
día 15 de mayo la Guardia Ci
vil detuvo a Angel GF, de 27 
años de edad, con domicilio 
en la localidad de Mejorada 
del Campo, acusado de robo 
frustrado. El detenido había 
sido sorprendido por los agen
tes que prestaban servicio de 
patrulla cuando hacía un «bu
trón» en una pared del esta
blecimiento comercial Tien 
21, situado en la calle Juan 
Gris de Mejorada del Campo. 

RESIDENCIA 
:Sª EDAD 

«MARIA AUXILIADOU» 
• Económica • Familiar 
GUADALATARA- 949 / 29 04 88 

21 de mayo de 1994 



--- - - - -. : : .. - ':. -- - : 
: .. - L... -=--;-= :.-..= 

Precisamente, cuando PUERTA DE MADRID acudió a lnterprint para elaborar este reportaje dos agentes de policía se encontraban en 
ese recinto pidiendo la documentación a unas personas que allí estaban. 

Las abandonadas naves de lnterprint, refugio de delincuentes y 

drogadictos, siguen preocupando a los vecinos del Distrito VIII 

«Los que están gobernando pensarán que, si los 
echan de aquí, qué hacen con ellos» /. 

Las naves de la fábrica lnterprint siguen preocupando a los vecinos del distrito mi. Se ha denunc~ 
do en muchas ocasiones que, tras el abandono de las instalaciones, éstas sirven de refugio a drogadic
tos y delincuentes e incluso se teme que se trafique con droga. La 'rapiña' también se ha dejado sentir 
y las pocas cosas que dejó la empresa en estas naves han ido desapareciendo poco a poco. En una reu
nión que el alcalde mantuvo hace dos meses con los vecinos se comprometió a tapiar las entradas a 
la fábrica, pero a fecha 16 de mayo del 94 las cosas siguen igual. 

Precisamente el día que 
PUERTA DE MADRID acu
dió a Interprint para elaborar 
este reportaje, dos agentes de 
la Policía Nacional se e·ncon
traban en ese recinto pidien
do la documentación a unos 
individuos que allí se encon
traban. A los pocos minutos 
de marcharse la policía, los jó
venes recién identificados vol
vían a la fábrica y llegaban 
otros nuevos. Todo un trasie
go de gente en unas instalacio-

nes privadas a las que no de
bería tener acceso ninguna 
persona ajena a las mismas. 

Según informó a este sema
nario la comisión de trabajo 
de IU en el distrito VIII, ha
ce dos meses el alcalde man
tuvo un encuentro con vecinos 
del distrito. El compromiso 
surgido de esta reunión fue ta
piar todas las entradas a la fá
brica, compromiso que hasta 
ahora no se ha cumplido. «Co
mo puedes ver, después de dos 

meses las cosas siguen como 
estaban. No se ha hecho na
da». 

El foco de drogadicción del 
distrito VIII se concentraba 
antes junto al cementerio vie
jo, ahora parece que en la fá
brica INTERPRINT. «Lo 
que han hecho ha sido cruzar 
de acera. Se han cambiado de 
domilicio porque aquí están 
más resguardados. Los que es
tán gobernando pensarán 
que, si están aquí aglutinados 

todos, a lo mejor dan menos 
escándalos en el barrio y que, 
si los echan de aquí, qué ha
cen. con ellos. Se van a ir a 
otró' sitio donde a lo mejor los 
molestan más. De esta mane
ra, están en un distrito, apar
tados totalmente, donde a 
ellos no les molesta para na
da», opina un miembro de la 
citada comisión de trabajo de 
IU y vecino del distrito. 

La casi constante vigilancia 
policial, en opinión de estos 
vecinos, «no arregla nada. _ 
Llega la policía, les piden el 
carnet y, cuando se marcha, 
se vuelven a meter». 

Esta comisión de trabajo 
añadió que con su denuncia 
de la situación no quieren 
quitarse el problema de enci
ma. «Consideramos que no es 
cuestión de mandar a estos 
muchachos, que están enfer
mos, a otro distrito para que 
otros vecinos tengan el pro
blema. La solución hay que 
buscarla en el mismo distrito, 
nada de 'escurrir el bulto'. No 

Aunque la policía los eche, los jóvenes vuelven al cabo de poco tiempo al mismo sitio, quizá porque no tienen otro lugar al que ir. Es triste. 
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El concejal de IU Francisco González Adrada dijo que convenía va
llar las instalaciones, protegerlas y agilizar el proceso jurídico en 

que actualmente se encuentra inmersa la empresa. 

sabemos cuál es la solución, 
pero se está demostrando que 
no valen las medidas represi
vas, sí a lo mejor para los ca
mellos y traficantes, pero no 
para los toxicómanos». 

El concejal de JU Francis
co González Adrada añadió 
que «convenía vallar las ins
talaciones, protegerlas, y agi
lizar el proceso jurídico» en el 
que actualmente está inmer
sa la empresa «para darle una 
solución al problema, que no 
es fácil». 

«Pasotismo y dejadez 
en el distrito VIII» 

En opinión de la comisión 
de trabajo de JU, el «tema In
terprint» es sólo uno más de 
los muchos que afectan alba
rrio y no preocupan en abso
luto al ayuntamiento: «Es to
do un rosario de dejadez y pa
sotismo. A lo mejor somos re
petitivos, pero por desgracia 
no podemos hacer otra cosa. 
Somos muy pesimistas respec
to a la política de este gobier
no municipal en este distrito: 
el abandono es completo. Se
guimos denunciando la falta 
de colaboración tanto del al
calde como del concejal del 
distrito, José Luis García Gra
ván». 

Otro de los ejemplos de es
te 'abandono' que sufren es, 
según sus declaraciones, el 
centro de salud de la calle Re
yes Magos del que PUERTA 
DE MADRID publicaba un 
reportaje hace unas semanas. 
«Lo hemos visitado y sigue 
igual que el primer día que 
abandonaron las obras. Eso 
va para rato. JU se reserva 
emprender acciones que lla
men a la movilización del 
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barrio porque ya hay vecinos 
que están completamente har
tos del pasotismo del gobier
no de este municipio» conclu
yeron. 

Intentó entrar a una 
casa mientras sus 
habitantes estaban 
dentro 

Un hombre intentó entrar 
a un piso de la calle San As
turio Serrano. La vivienda se 
encuentra situada en el portal 
n°1, piso 2ºC, escalera 1. So
bre las cinco y media de la tar
de, hace dos semanas aproxi
madamente, la habitante del 
piso, Fabiola García, se en
contraba en casa con sus dos 
hijos. Le pareció escuchar rui
do en la puerta, pero no le dio 
importancia. La vecina del 
piso de enfrente oyó a alguien 
en el rellano y, sin abrir su 
puerta, preguntó quién era. 
Al no recibir respuesta avisó 
a su marido, pero la persona 
que estaba intentando abrir la 
puerta, alertada por las voces 
de la mujer, escapó escaleras 
abajo. Otra vecina se cruzó 
con esta persona en el portal 
y pudo ver que se trataba de 
un hombre joven y con mal 
aspecto. 

Fabiola García, la dueña de 
la casa donde intentaron en
trar, señala sobre todo la im
portancia de que el individuo 
ni siquiera se preocupó en lla
mar al timbre para comprobar 
si había alguien en el piso. 
Afirma que este tipo de suce
sos son normales en los comer
cios del barrio -al lado del 
vivero-, «pero en las casas 
no. Lo que sí hacen es meter
se a dormir en el portal». 

Los vecinos de este portal pagaron 40.000 pesetas a unos gitanos para 
que se fueran del piso que acababan de ocupar. 

Los gitanos sostenían que habían pagado ese 
dinero al hijo del dueño para poder quedarse 

unos vecinos pagan 40.00D pesetas de 
la comunidad a unos gitanos para que 
se marchen de una vivenda 

Un grupo de gitanos entró en un piso del número 11 de AHonso de 
Alcalá. Sostenían que habían pagado 40.000 pesetas al hijo del due
ño de la vivienda para poder quedarse, pero éste negaba que fuese 
cierto. Ante el malestar de los vecinos, se decidió entregar a los gi
tanos ese dinero por parte de la comunidad, siempre y cuando les 
fuése devuelto por el dueño y esas personas se marchasen. 

La comunidad de vecinos 
del número 11 de Alfonso de 
Alcalá tuvo problemas con un 
grupo de personas de raza gi
tana el pasado 9 de mayo, lu
nes. Desde hacía un tiempo, 
el bajo e de este bloque se en
contraba vacío, pero sobre las 
dos de la tarde del menciona
do día unas personas de raza 
gitana, hombres, mujeres y 
un bebé, entraron en él. Te
nían l<?- llave y una de las mu
jeres afirmaba que había pa
gado 40.000 pesetas al hijo del 
propietario para poder que
darse. Durante todo el día es
tuvo entrando y saliendo gen
te del piso, llegando a moles
tar al resto de los vecinos; és
tos se reunieron en el po!'t!!l 
y les pidieron algún papel que 
acreditase que habían pagado 
ese dinero para poder quedar
se. Como no lo tenían, les pi
dieron que se marchasen, pe
ro recibieron una respuesta 
negativa. Entonces se avisó a 
la persona que, supuestamen
te, había recibido esas 40.000 
pesetas. El hombre acudió y 
negó que esto fuese cierto, pe
ro entre la comunidad de ve-

cinos se tiene la idea de que 
sí los conocía y que, aunque 
no había cobrado el dinero, sí 
les había entregado la llave 
para que se quedasen con la 
condición de no molestar a los 
vecinos. Se avisó al dueño de 
la vivienda para aclararlo to
do, así como a la policía, que 
acudió al lugar sobre las diez 
y media de la noche. Los gi
tanos se negaban a marchar
se si no les eran devueltas las 
40.000 pesetas. Ante esta si
tuación, la comunidad de ve
cinos acordó entregarles el di
nero para que se fueran, con 
la condición de que les fuese 
devuelto por parte del dueño 
del piso. 

AFILADOR 
SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

«SUPER REPARACION 4 CAÑOSij 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 
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Pedro Munuera es el conductor de uno de los dos taxis que hay en 
Alcalá preparados para viajeros con impedimentos físicos. 

José Navarro es el delegado de la directiva 
del radio-taxi alcalaíno. 

A muchas las preocupa la inseguridad ciudadana 

Los taxistas alcalaínos se quejan 
del mal momento que atraviesa su profesión 
Trabajan jornadas que rondan las quince o dieciséis horas 

Los taxistas alcalaínos no se encuentran en un buen momento. La inseguridad ciudadana, la crisis 
y el incremento de oferta de los transportes públicos son algunos de sus principales problemas. Debido 
a ello se ven obligados a cumplir jomadas de trabajo muy largas y a pasar mucho tiempo de espera 
en el coche, hasta que les llega la llamada del viajero que lo solicita. De todo ello hablaron a PUERTA 
DE MADRID algunos conductores de taxis de Alcalá de Henares. 

En Alcalá funcionan en la 
actualidad 49 taxis. El servi
cio se encuentra bastante bien 
cubierto desde que, hace cer
ca de tres años, se instaló el 
radio-taxi. De todos modos, la 
mayoría de ellos se queja de 
la mala situación de la profe
sión debido a varios temas co
mo la inseguridad ciudadana 
o el auge de los transportes 
públicos y, por supuesto, la. 
crisis. Lo cierto es que, en los 
tiempos que corren, no todo 
el mundo puede permitirse el 
viajar en taxi a menudo. Las 
tarifas alcalaínas para un tra -
yecto medio van de las 400 a 
las 600 pesetas, depediendo 
del tráfico. Si el viaje es a Ma
drid, el precio asciende hasta 
rondar las 5.000 pesetas. Por 
todo ello, los taxistas se ven 
obligados a trabajar largas 
jornadas que rondan las quin
ce o dieciséis horas diarias, de 
las cuales, la mayoría son de 
espera en el taxi hasta que lle

,gan las llamadas, pocas últi
mamente, de las personas que 
necesitan el servicio. 

El taxi: un artículo de lujo 
José Navarro lleva 10 años 

de taxista. En la actualidad es 
el delegado de servicio de la 
directiva que lleva el servicio 
de radio-taxi en Alcalá de He
nares. Su visión de la profe-
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Diego lleva 18 años al volante del taxi. 

sión en estos momentos no es 
nada positiva: «Está bastante 
fastidiada por muchos temas. 
El trabajo ha bajado bastan
te, suponemos que por la cri
sis. Además también sufrimos 
bastante la inseguridad». Pe
dro Pablo García es de su mis
ma opinión y además aña
de que otro de los problemas 
es el auge del transporte pú
blico: «Estamos un poquillo 
más flojos; quizá sobramos 
más taxis de la cuenta». 

Por parte de Pedro Munue
ra, el conductor de uno de los 

dos taxis que hay en Alcalá 
preparados para viajeros con 
impedimentos físicos, el pun
to de vista es prácticamente el 
mismo: «La cosa está muy flo
ja. El trabajo ha bajado en 
todos los sitios y en el taxi se 
nota. Ahora la gente se lo 
piensa más porque hay otros 
gastos antes que el taxi, que 
es una cosa secundaria, casi 
un artículo de lujo». 

A pesar de ello, hay quien 
aún conserva una buena vi
sión, como es el caso de Die
go. El es uno de los taxistas 

más veteranos que hay en Al
calá porque lleva en la profe
sión dieciocho años. «No en
cuentro la profesión mal aho
ra. Se quejan todos mucho, 
pero vamos saliendo adelan
te, que es lo principal». 

El problema 
de la inseguridad 

U na de las cosas que conlle
va esta profesión es que nun
ca se sabe quien va a subir al 
taxi. La inseguridad ciudada
na los afecta en gran manera 
y muchos taxistas han sufrido 
percances alguna vez. «Hace 
nueve años -cuenta José 
Navarro- me atracaron. No 
se lo deseo a nadie porque se 
pasa muy mal. Te quitan muy 
poco dinero porque normal
mente la recaudación no es 
muy grande; lo peor es el sus
to. Muchas veces vas con bas
tante miedo». 

Tiempo después hubo un 
suceso grave en Madrid en el 
que murió un taxista. A raíz 
de aquello se autorizó la ins
talación de una mampara de 
seguridad en los coches que 
separase las partes del piloto 
y co-piloto de los asientos tra
seros: «Desde que la puse no 
he vuelto a tener ningún per
cance. Evita bastante riesgo». 

Diego también fue víctima 
de un suceso y confesó que «a 
veces no queremos denunciar 
los casos porque vemos que la 
autoridad no es eficaz contra 
eso». Todos creen que el pro
blema en Alcalá, aunque exis
te, es mucho menor que en las 
grandes capitales. «Alguna 
vez ves que ciertas personas 
pueden ser conflictivas y pa
ra eso actúa la psicología que 
puedas tener. En Alcalá no te
nemos tanto riesgo como en 
Madrid en el sentido de que 
nos conocemos y los delin-
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Pedro Pablo García: «Ciertas personas pueden ser conflictivas y para 
eso actúa la psicología que puedas tener». 

cuentes y drogadictos tienen 
más cuidado por eso», dice 
Pedro Pablo. 

Los viajeros deseados 
Muchos taxistas han lleva

do a viajeros famosos como 
Juan Antonio San Epifanio en 
el caso de José Navarro y a «El 
Brujo» en el de Pedro Munue
ra. Pero la mayoría es de la 
opinión de que un viajero u 
otro es lo mismo, con la con
dición de que sean personas 
honradas que no causen pro
blemas: «A ese respecto me da 
igual una persona que otra. 
Mientras sea una persona 
buena, me da igual llevar al 
Rey que al más pobre de Al
calá», opina Pedro Pablo. 

En cambio, Diego dice que 
le gustaría llevar al presiden
te del Gobierno, Felipe Gon
zález: «A lo mejor podría, por 
lo menos, reprimirle de algo 
o darle algún consejo». 

El servicio de radio-taxi 
Hace tres años que se ins

taló el radio-taxi en Alcalá de 
Henares. José Navarro, el de
legado de servicio de la direc
tiva que se ocupa de este te
ma en Alcalá explica que es
tán muy contentos: «A raíz de 
la instalación hay menos lla
madas falsas. Cuando sospe
chamos de alguna llamada, se 
pide el teléfono para compro
barlo; si es falsa, normalmen
te cuelgan. Pero seguimos te
niendo algunas, sobre todo 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

• 3 dormitorios • Baño y aseo 
• Trastero • 93 m/2 

-Buenas condiciones económicas-

TeH.: 882 62 03" 
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por las noches desde l~s dis
cotecas de los polígonos. 
Cuando nos la dan alguna 
vez, tomamos la determina
ción de no volver más, a no 
ser que estemos muy cerca y 
nos pasemos por allí. Hay 
gente irresponsable que, por 
hacer una gracia, llama a un 
taxi y no sabe que después 
hay otra persona que de ver
dad lo puede necesitar y a lo 
mejor nosotros no vamos a ir 
porque ya estamos escarmen
tados». 

Los taxis para viajeros 
con impedimentos fisicos 

En Alcalá hay dos de estos 
coches y uno de ellos es el que 
conduce Pedro Munuera; es
tá preparado para llevar sillas 
de ruedas, minúsvalidos etc. 
«Antes se encontraban con 
que no podían desplazarse de 
un sitio a otro prácticamente. 
Tenían que andar pidiendo 
favores o estaba el inconve
niente de tener que acoplar
los en un coche normal; con lo 
que había que bajarlos de las 
sillas, poner éstas en el male
tero, volverlas a sacar etc. 
Desde que lo montamos la 
gente lo usa bastante y están 
muy contentos porque se ven 
con la posibilidad de que no 
tienen que depender de nadie; 
se acoplan en el coche, noso
tros los ayudamos a subir y no 
tienen que contar con nadie 
para desplazarse». 

En estos coches no se pue
den instalar, de momento , las 
mamparas de seguridad, por
que las medidas son distintas. 
«Es una cosa bastante buena, 
lo que pasa es que también va
len caras. Si hubiera una sub
vención por parte del ayunta
miento o la Comunidad, ha
bría.más gente que se decidi
ría a ponerla», dice Pedro. 

CASA DEL DEPORTE 
Avda. Virgen del Val, 4 

Telfs. 888 12 94 I 888 12 48 
Fax 888 12 45 

CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 28804 ALCALA DE HENARES 

PERSONAL NECESARIO EMPRESA DE SEGURIDAD 

Piscina del Val: Junio - Julio - Agosto (del 1-6-94 al 31-8-94) 

- 1 Vigilante de 11 a 20 horas. 
- 1 Vigilante de 22 a 7 horas. 

Piscina Parque O'Donnell: Junio - Julio - Agosto (del 1-6-94 
al 31-8-94) 

- 1 Vigilante de 22 a 8 horas de lunes a viernes. 
- 1 Vigilante de 21a8 horas, sábados, domingos y festivos. 

Piscina C.E.I.: Julio - Agosto (del 1-7-94 al 31-8-94) 

- 1 Vigilante de 21 a 7 horas. 

Ciudad Deportiva Juncal: Junio - Julio - Agosto (del 1-6-94 

- 1 Vigilante de 11 a 22 horas. 
al 31-8-94) 

Ciudad Deportiva Val: Todo el año (del 1-6-94 al 31-5-95) 

- 1 Vigilante de 22 a 8 horas de lunes a viernes. 
- 1 Vigilante de 21a8 horas, sábados, domingos y festivos. 

Ciudad Deportiva Juncal: Todo el año (del 1-6-94 al 31-5-95). 

- 1 Vigilante de 22 a 6 horas de lunes a viernes. 
- 1 Vigilante de 21a6 horas, sábados, domingos y festivos. 

* * * * * 

BASES VIGILANCIA 
CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 
1.- OBJETO: Contratación del servicio de vigilancia de la 

Ciudad Deportiva Municipal, según se detalla a 
continuación. 

2.- PLICAS: Deberán presentarse en sobre cerrado aportan
do en el mismo la siguiente documentación: 

A) Oferta del servicio a realizar, especificando los medios 
técnicos que cuenta la empresa para su realización, y 
coste hora del mismo. 

B) Fotocopia del Acta de Constitución de la Empresa. 

C) Fotocopia de la concesión de la Licencia de Empresa 
de Seguridad por el Ministerio del Interior. 

D) Fotocopia del C.l.F. de la Empresa. 

E) Relación de empresas y organismos donde la empresa 
presta servicios. 

F) Fotocopia de la Póliza del Seguro de Responsabilidad 
Civil y Accidentes de Trabajo de la misma. 

3.- Todas las obligaciones fiscales y laborales derivadas del 
servicio correrán por cuenta de la empresa adjudicataria. 

4.- Los gastos de publicación de los anuncios en la prensa se
rán por cuenta de la empresa adjudicataria. 

La entrega de las mismas serán en las oficinas de la Casa del 
Deporte, Avda. Virgen del Val, 4, hasta las 19 horas del día 
26 de mayo de 1994. 

Alcalá de Henares , 16 de mayo de 1994 

EL DIRECTOR GERENTE 
Fdo.: Eduardo Barrera Galíndez 
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con 1.100 socios, en la sede actual no cabe ni la cuarta parte El club de jubilados y pen
sionistas «Cervantes, que aco
ge a los miembros de la terce
ra edad del distrito VII y tam
bién del distrito Centro, cele
bró el sábado 14 de mayo la 
festividad de San Isidro La
brador, fiesta que es de todo 
el distrito VII por la barria
da situada en torno a la ermi
ta del Santo. Como cada año, 
el club celebró esta festividad 
con una merienda para sus so
cios, con baile y con la entre
ga de trofeos y regalos a las 
competiciones realizadas a tal 
efecto y a los juegos de mesa 
organizados. 

Ausencia de autoridades en la fiesta de san Isidro 
celebrada por el club de jubilados «Cervantes» 

rfU1'\llG\\ EN GUADALAJARA 
~MINUTOS DE ALCALA DE HENARES 

CHALETS CONSTRUIDOS 
CON GARAJE 

EN PARCELA VALLADA DE 500·600 m/2 
PRECIO: 9.950.000 PTAS. 

@ 
Informa y vende: 

NMOBIUARIA -
AMPOMAR 
A. P . I. : 888 
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e/ Mayor, 22 - 1° 
Tlf. y Fax: 882 29 69 
ALCALA DE HENARES 

La fiesta del club de jubi
lados y pensionistas 'Cervan
tes' no contó con la presencia 
de las autoridades municipa-_ 
les, lo cual decepcionó al pre
sidente de la entidad, Antonio 
Salido Mojado: «Lo he senti
do mucho; habíamos invitado 
al señor alcalde, a los conce
jales de Bienestar Social y de 
Participación Ciudadana, el 
señor lrastorza y la señora 
Marisa Martín, al presidente 
del distrito VII, Bartolomé 
González, al presidente del 
distrito Centro, Pedro Escri
bano y sus respectivas delega
ciones. En fin, que me he vis
to un poquito solo. El señor 
lrastorza nos había avisado 
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de que no iba a poder venir, 
pero de los demás no sabemos 
nada». En efecto, sólo estuvie
ron en la fiesta los vocales de 
la delegación del distrito VII 
Fernando Salas y Felipe Se
bastián: «Nos ha entristecido 
la ausencia de las autoridades; 
hemos esperado hasta el últi
mo momento a que llegaran, 
pero viendo que podía echár
senos a llover hemos empeza
do», aseguró el presidente del 
club. 

Antonio Salido Mojado ex
plicó también que «para cele
brar el patrón del distrito, San 
Isidro, nosotros haceinos una 
merienda, damos limonada y 
entregamos los premios a los 
juegos que a tal efecto hemos 
organizado. Tratamos de pa
sar un rato agradable reunién
donos todos juntos». 

Sin embargo, lo de reunir
se todos los socios no deja de 
ser una utopía y una ilusión 
para el presidente del club, 
que ve cómo el local se les ha 
quedado absolutamente pe
queño, algo inherente a otros 
clubes pero que en el «Cer
vantes» se deja sentir con ma
yor gravedad: «Somos alrede
dor de los 1.600 socios y esta
mos esperando a ver si el 
ayuntamiento rehabilita esta 
casa que hace esquina entre la 
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calle F erraz y el paseo de la 
Estación. La verdad es que se 
nos ha quedado muy pequeña 
la sede». Tan pequeña como 
que en un acto como el de la 
fiesta de San Isidro apenas cu
pieron la cuarta parte de los 
socios: «Nosotros estamos en 
el distrito VII, pero también 
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tenemos socios del distrito 
Centro desde que los clubes 
tenemos que dar los abonos de 
autobuses; antes los daba el 
ayuntamiento, pero ahora so
mos los clubes y, como el dis
trito Centro no tiene club, to
dos los jubilados del de allí se 
vienen aquí a recogerlo y se 

/ 

han hecho socios. Vienen a ser 
unos 250 socios». 

El presidente del club afir
mó que «urge que rehabiliten 
esa casa para que podamos 
ampliar nuestras instalacio
nes. Aquí tenemos dos salas y 
están a diario llenas; no hay 
más sitio, ni sillas, ni mesas». 

Es otra epoca con clase 
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Numerosas mujeres participaran en la primera reunión 

Buena acogida a la Asoeiatión de Muje1es del Dist1ito IV 
La Asociación de Mujeres del Distrito IV ha tenido una gran aceptación a juzgar por el gran nú

mero de mujeres que participaron en la primera reunión convocada. La presidenta, Teresa Ra
mos, y el resto de su junta directiva se mostraron muy satisfechas por la acogida dispensada. 

La primera reunión se ce
lebró el pasado viernes 13 de 
mayo. Se trató de una pri
mera toma de contacto infor
mal y desenfadada, con café 
y dulces incluidos, en la que 
se puso de manifiesto la in
tención de trabajar por las 
mujeres en general y del dis
trito IV más concretamente. 
La lectura de estatutos y 
otros aspectos más formales 
se dejaron para la próxima 
reunión. 

Estuvieron presentes en 
este primer encuentro la di
rectora del Centro Asesor de 
la Mujer, Pilar Rubiales, y 
el concejal del distrito, Joa
quín Arias, quienes manifes
taron sú felicitación por la 
iniciativa, a la que prestarán 
todo el apoyo que les sea po
sible. También participaron 
en la reunión tres concejales 
más del ayuntamiento alca
laíno, Isabel Rodríguez y 
Elisa de Francisco, del PP, 
y Francisco González Adra
da, de IU. 

«Mejorar la situación 
de la mujer» 

Este mismo día se recogie
ron inscripciones d~ mujeres 
interesadas en pertenecer a 
la asociación, que a fecha 
31/4/94 cuenta con 40 socias. 
También se distribuyó una 
encuesta consultando gustos 
y preferencias para facilitar 
la participación de las muje
res en la organización de las 
actividades. 

Los objetivos de esta aso
ciación son «mejorar la si
tuación de las mujeres en los 
dintintos ámbitos de la so
ciedad: educación, cultura, 
salud, trabajo, relaciones 
etc., y en general cualquier 
actuación tendente a conse
guir la promoción y plena 

integración de las mujeres en 
la sociedad. 

La actual junta directiva 
está compuesta por Teresa 

Ramos, presidenta; Isabel 
Hontana, vicepresidenta; 
Adela Jiménez, secretaria; 
Victoria García, tesorera; y 

C/ Cuenca, Local 3 (Pseo. del Val) -ALCALA DE HENARES-

RESERVAS AL Tlf. 882 72 23 

AguedaJimeno, vocal. Esta 
junta ha elaborado un am: 
plio programa de actividades 
-susceptible de modifica
ción acatando los deseos de 
la asamblea general de 
socias- que se compone de 
conferencias sobre varia
dos temas (nutrición, cuida
do personal, sexo, actitud 
mental positiva, autoestima, 
pareja, trabajo, toxicoma
nías, consumo, medio am
biente ... ), taller de desa
rrollo personal, taller cul
tural, grupo de apoyo psi
cológico, excursiones, 
exposiciones, proyección 
de películas, biblioteca, 
actividades deportivas 
(gimnasia de mantenimien
to y otros deportes concre
tos) o tertulias. 

La cuota es de 1.000 pe
setas trimestrales. Para cual
quier información adicional, 
las interesadas pueden acu
dir a la delegación del distri
to IV, en los locales comer
ciales del Centro Comercial 
Nueva Alcalá, o llamar al te
léfono 882-58-16. 

Nuestro chef 
«Diego» 

* Bacalao al Pil-Pil. 
* Pollo con langosta y bogavante. 
* CUDe al plato caliente. 

* Rabo de toro estofado. 
* Paella con ensalada 

(Domingos, de encargo) 

SELECTA EW'/Wi1U\A 
BODEGA . 

SALON MERIENDAS • TERRAZA DE VERANO • BODAS ETC. 
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Novedades en el mundo del auto111óvll 

Sobre estas líneas, D. Philippe Bignaud, gerente de Sánchez 
Motor S.A., junto al nuevo modelo de coche, que fue observa

do con atención por el público asistente (foto inferior). 

En las instalaciones de Sánchez Motor S.A. 

se presentó el nuevo BMW serie ! compact 
Más de trescientos invitados acudieron a la presentación en 

Alcalá de Henares del nuevo BMW serie 3 Compact, que tuvo 
lugar el miércoles 4 de mayo en las instalaciones del conce
sionario de la marca en esta ciudad, Sánchez Motor, S.A. 

Entre los presentes se en- tante aumento del espacio pa-
contraban D. Pierre Bignaud, rala carga, ya que es posible 
presidente del consejo de ad- abatir los asientos traseros. 
ministración de Sánchez Mo- El asiento del conductor es 
tor S.A., y personalidades de regulable en altura y su cua
la política nacional y local, in- dro de instrumentos es espe
dustriales, clientes y personas cíficos para esta versión. Pre
vinculadas al mundo del mo- senta un buen nivel de acaba
tor. Abrió el acto D. Philippe do y, como opción, dispone de 
Bignaud, gerente de Sánchez una amplia gama de persona- -
Motor S.A., quien hizo la lización (personal line) que 
presentación del nuevo mode- incluye diferentes tonos de ta
lo. A continuación se sirvió picería. El equipamiento in
un cóctel y la reunión se alar- corpora aire acondiciondo y 
gó hasta las 12 de la noche. airbag de serie. En lo referen-

El nuevo BMW serie 3 te a frenos, va equipado, tam-
Compact mantiene la imagen bién de serie, con el sistema 
de exclusividad de todos los de antibloqueo ABS. 
modelos BMW, así como la Por ahora se ofrece con una 
tradicional tracción trasera. sola motorización, con mótor 
La carrocería es de dos volú- de 1'G"litrosy102 caballos de 
menes con portón posterior, potencia, con caja de cambios 
con lo que se logra un impor- manual o automática. 
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Elisa Gil, directora gerente de la empresa Agrogil S.A., junto 
a uno de los nuevos modelos que Opel ha puesto en el merca

do a disposición de los clientes de la marca. 

En las instalaciones de Agrogil S.A. 

Presentación de los nuevos modelos 
Opel omega y omega caravan 

Los nuevos modelos Opel Omega y Omega Caravan fueron 
presentados el pasado día 12 en las instalaciones de Agrogil 
S.A., concesioonario de la marca, durante un acto que resultó 
enormemente concurrido con las asistencia de muchas perso
nas que deseaban admirar la belleza y elegancia de un coche 

que hacía su «<Presentación en sociedad>>. 

Elisa Gil, directora geren
te de la empresa Agrogil S.A., 
concesionaria de la marca ale
mana en nuestra ciudad, se 
encontraba muy satisfecha 
por poder ofrecer a sus clien -
tes un coche que, además de 
ser enomemente silencioso, 
posee todo aquello que siem
pre despierta admiración: 
motores Ecotec (ejemplo de 
alto rendimiento respetando 
el medio ambiente) y elemen
tos de seguridad activa y pa
siva altamente desarrollada .. 

En la versión diese!, su mo
tor turbodiesel con 130 caba
llos de potencia, su alto ren-

dimiento y bajo nivel de emi
sión de ruidos y gases lo si
túan a la cabeza de la lista en 
su categoría. 

La gran amplitud de espa
cio del Omega Caravan, con 
su fantástico volumen de car
ga de 1.800 litros, y versati
lidad casi ilimitada, son siem
pre causa de admiración. 

Elisa Gil nos dice que cuan
do sus cleintes vean los nue
vos modelos Omega no sal
drán de su asombro porque 
estos coches llevan el signo de 
la comodidad, de la seguri
dad, de la potencia y de la ele
gancia. 

PUERTA de Madrid 



se elaborará el mapa de ruidos de la ciudad 

La Fundación Mapfre realizará un estudio sobre 
la contaminación acústica en Alcalá 

El ayuntamiento de Alcalá y la fundación Mapfre firmaron un 
acuerdo marco de colaboración mediante el cual se realizará un es
tudio de contaminación acústica. Este acuerdo lo firmaron el alcal
de, florencio Campos, y el director general de la Fúdación Map
fre, José Angel Femando de Pablo, y concluirá con la elaboración 
del mapa de ruidos de la ciudad complutense. En el acto protocola
rio estuvieron presentes, además de los dos firmantes, el concejal 
de Medio Ambiente, José María Velasco, y el director territorial de 
sistemas de Mapfre, Antonio Gabardós, así como los técnicos del 
equipo que va a llevar a cabo el estudio. 

El ruido de Alcalá va a ser es
tudiado; se ha comprobado que 
ésta es una de las causas prin
cipales de la degradación me
dioambiental en las área urba
nas y que más allá de una sim
ple molestia social, conlleva 
graves efectos sobre la salud y 
el comportamiento de los indi
viduos. Desde esta perspectiva, 
el ayuntamiento y la fundación 
Mapfre han considerado nece
sario evaluar los efectos que el 

ruido ejerce sobre las activida
des de la comunidad. 

El ayun~amiento pondrá a 
disposición de los técnicos del 
equipo de ITSEMAP ambien
tal, el encargado de realizar un 
estudio financiado íntegramen
te por la fundación Mapfre, to
dos los datos de que dispone so
bre la contaminación acústica 
recogidos en el mapa medioam
biental complutense. Así, con 
el fin de actualizar la informa-

ción existente, el equipo de téc
nicos llevará a cabo una cam
paña de mediciones durante 
ocho meses en distintas zonas 
de Alcalá. De este modo se 
identificarán los puntos negros 
así como las fuentes sonoras ge
neradoras. Las tomas se lleva
ran a cabo mediante muestras 
de tres minutos cada dos horas, 
todo ello tres días fijos a la 

Ayer, jueves, a las 4.10 de la tarde, en Alcalá 

Mariano Rubio salió de la cárcel muy sonriente después de 
pagar una fianza de 15 millones de pesetas 
El exgobernador del Banco de España, Mariano Rubio, abandonó el centro penitenciario de máxima 
seguridad de Alcalá-Meco a las cuatro y diez minutos de la tarde de ayer, jueves 19 de mayo, en liber
tad bajo fianza de quince millones de pesetas. Por Pilar NAVIO 

Mariano Rubio ha perma
necido durante doce días en el 
módulo 7 del centro peniten
ciario compartiendo celda con 
el exsíndico de la Bolsa, Ma
nuel de la Concha, que conti
núa en prisión. 

Rubio salió del centro an
dando, flanqueado por su 
abogado y su procurador, y 
sin perder en ningún momen
to su sonrisa. El exgobernador 
del Banco de España se vio 
desbordado por los medios de 
comunicación -más de cin
cuenta periodistas esperába
mos su salida a las puertas
y declinó hace declaraciones, 
introduciéndose en su cohe y 
partiendo hacia su domicilio 
particular en Madrid, donde 
le esperaba su esposa, Carmen 
Psadas. Esta confirmó a los 
periodistas que lo había en
contrado bien, animado y de 
buen humor, y que incluso le 
comentó que había estado ha
ciendo gimnasia, cosa que no 
hace normalmente. Su esposa 
estaba contenta y comentó 
que había sido un reencuen
tro feliz. 

cárcel, la Ley de Autonomía 
del Banco de España. Esta 
ley, según declaró el ministro 

Solbes, impide que sus res
ponsables utilicen informa
ción privilegiada en beneficio 

semana y siempre entre las seis 
de la mañana y las doce de la 
noche. Además de presentarse 
al final del estudio , el mapa de 
ruidos de Alcalá, el primero de 
estas características en la ciu
dad complutense, se establece
rá un estudio comparativo de 
los niveles obtenidos con la le
gislación vigente en la comuni
dad de Madrid. 

propio. A partir de ahora los 
directivos no podrán gestio
nar su cartera de valores ni or
denar la compra o venta de 
acciones en Bolsa. 

Aunque Mariano Rubio ya 
está fuera de la cárcel, la pri
sión se mantiene para el ex
síndico de la Bolsa, Manuel 
de la Concha, contra el que, 
según el juez, existen pruebas 
contundentes para acusarlo de 
falsedad en documento pú
blico. 

El parlamento aprobó _el 
mismo jueves, el día de la sa
lida de Mariano Rubio de la Mariano Rubio sale de la cárcel flanqueado por su abogado y su procurador. 

PUERTA de Madrid 21 de mayo de 1994 



El director del colegio Manuel Azaña explicó que los conflictos son habituales en el centro¡ concluido el claustro, informó a los padres. 

Los profesores se consideran impotentes para evitar los conflictos 

Dos alumnos de octavo de EGB del colegio Manuel 
Azaña agredieron a dos profesoras 

Dos alumnos de octavo curso de EGB en el colegio público Manuel Azaña, agredieron a dos profeso
ras del centro verbal y ÍISicamente utilizando zarandeos y empujones dentro del recinto escolar. El 
claustro de profesores de este colegio, situado en la avenida del Ejército, en pleno polígono Puerta de 
Madrid, se muestra alarmado por la situación que se vive en el centro al sentirse impotentes para man
tener el orden ante el cúmulo de conflictos que se suceden y que protagonizan algunos alumnos e in
cluso padres de los mismos con insultos y amenazas a docentes. La tensión y los problemas que se pro
ducen en diversos entomos de la ciudad han llegado a las aulas, en este caso del colegio Manuel Azaña. 

Los hechos ocurrieron el 
miércoles 18 de mayo y ha ha
bido diversas versiones de los 
mismos. Según el director del 
colegio, «a la hora de salida 
por la tarde, dos alumnos 
agredieron a dos profesoras de 
octavo verbalmente llegando 
un alumno a zarandear a una 
de las profesoras durante unos 
metros». 

Por lo demás todo fueron
desmentidos a versiones que 
habían circulado durante to
da la mañana del jueves 19 de 
mayo. Se llegó a decir que sa
lió a relucir una navaja, se lle
gó a apuntar que una de las 
profesoras hubo de ser trasla
dada al hospital y se llegó a 
rumorear que los dos colegia
les son reincidentes en este 

C/ INFANTADO 
80 m/2, 3 dormitorios, 

salón amplio, 
baño completo, 

cocina reformada, 
2 terrazas, 

ventanas aluminio, 
suelos gres, 

calefacción central, 
~portero fís~co y automático_ 

Exterior. 
Precio: 12.000.000 

Telf.: 880 19 94 
Ref • (88) 
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tipo de conductas: «Los he
chos son los que he comenta
do. No hay más; es decir, dos 
alumnos agredieron verbal y 
físicamente a dos profesoras 
de octavo. No ha habido na
vajas y acerca de la reinciden
cia de los dos niños, ahora 
mismo no hay expediente ni 
hay nada, es decir, tendrá que 
n;unirse el consejo escolar y 
tomar determinaciones». 

Los hechos se agravaron 
con otro incidente que no tu
vo nada que ver con la agre
sión acaecida. Algunos alum
nos entraron al laboratorio del 
colegio realizando diversos 
destrozos ese mismo miérco
les 18 de mayo: «Estos des
trozos no tienen relación con 
las dos agresiones porque han 
sido realizados por alumnos 
de cursos más bajos». Fue la 
señora de la limpieza la que 
por la tarde, al entrar a lim
piar en el laboratorio, descu~ 
brió que habían tirado y roto 
tubos y otros materiales y que 
habían hecho sus necesidades 
en un rincón. 

Reunión del claustro 
de profesores 

Las agresiones a las dos 
profesoras y los destrozos pro
ducidos motivaron una reu
nión del claustro de profeso
res durante la mañana del jue
ves 19 de mayo y el aviso a la 
inspección de la subdirección 

territorial del ministerio en 
Alcalá. Por ese motivo los ni
ños no tuvieron clase ese día 
permaneciendo en el patio del 
colegio y en las aulas sin la vi
gilancia de los profesores. Es
to motivó la protesta de los 
padres, que desconocían lo 
ocurrido y pedían explicacio
nes, llegando a criticar al di
rector del colegio por la falta 
de información y por el hecho 
de que los niños no estuvieran 
durante todo el día al cuida
do de los docentes. 

Al final, ya en la tarde del 
jueves, el director se reunió 
con un grupo de padres pi
diéndoles disculpas y justifi
cando el que no se impartie
ran las clases durante ese día. 
El propio director informó de 
los hechos a los padres y seña
ló que el viernes día 20 habría 
clase con normalidad: «He
mos estado reunidos en claus
tro los profesores viendo qué 
medidas se podrían tomar por 
parte de la inspección en un 
centro como éste. Por ejem
plo, ver la posibilidad de que 
el orientador estuviera aquí 
toda la semana en lugar de un 
sólo día. Está pendiente de 
ver si los profesores quieren 
hacer algún tipo de acción pa
ra encontrar el apoyo de los 
demás centros escolares, pero 
eso se decidirá ahora o maña
na viernes», dijo el director 
del colegio_ para añadir que si 
se abriera expediente, cues-

tión que está por ver en el 
consejo escolar, sería dentro 
del procedimiento normal. 

El propio director señaló 
que la situación en el colegio 
es grave: «Aquí hay proble
mas de conducta como pueden 
existir en cualquier barrio pe
riférico. Los profesores nos 
encontramos en una mala si
tuación para poder controlar 
hechos de este tipo. Aquí se 
producen continuamente in
sultos hacia nosotros, hay • 
agresiones entre los alumnos 
e inclusos vienen padres a in
sultarte y a amenazarte. Esto 
es continuo. Por eso digo que 
lo ocurrido ayer con las agre
siones y los destrozos no son 
más que eslabones de una ca~ · 
dena que se viene producien
do habitualmente». 

Una mujer que se encontra
ba en la reunión, al parecer 
madre de uno de los presun
tos agresores, se mostró preo
cupada manifestando su te
mor de que fueran los dos ni
ños los que pagaran toda esa 
situación denunciada por el 
director como el último esla
bón de la cadena mencionada. 

La inspectora de la demar
cación de Alcalá, María Do
lores Cebollada, y el inspec
tor jefe de la subdirección 

Piso t2s,·m12 
a 5 min. Estación 

fachada C/ Angel· Talamanca 
4 dormitorios, salón, 
2 baños completos, 
cocina amueblada, 

armarios empotrados, 
calefacción y agua claiente 

centrales, 
párquet, exterior 
Telf.: 880 13 21 

Ref • (143) 
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Un grupo de padres se mostró 
molesto por la falta de informa
ción y porque durante el jueves 
no hubo clase. 

territorial del MEC, Joaquín 
Alvarez, aclararon que los he
chos de los que tenían cons
tancia al ser requeridos para 
efectuar la inspección fueron 
los siguientes: «Hay un hecho 
que afecta a dos alumnos y a 
dos profesoras y por tanto 
afecta al centro internamente. 
Se puede considerar un hecho 
' normal' , dicho sea entre co
millas, de las dificultades de 
convivencia en la vida del 
centro. Esto está regulado por 
una norma que tendrá que es
tudiar y aplicar el consejo es
colar del centro». 
_ Joaquín Alvarez apuntó 

que «parece que dos alumnos 
han tenido desconsideraciones 
verbales con las profesoras e 
incluso alguno de ellos, o los 
dos, han empujado a las pro
fesoras. Esa es la versión que 
nosotros conocemos. No es 
cierto lo que se ha oído del ar
ma blanca, aunque sí lo de los 
zarandeos; eso sí parece que 
es verdad. La subdirección 

PLANTA BAJAI 
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del MEC va a apoyar en la 
medida de sus posibilidades a 
las dos profesoras en concre
to, pero las medidas a adop
tar, que son de tipo pedagó
gico, es competencia del con
sejo escolar». 

Joaquín Alvarez desmintió 
que se hubieran producido si
tuaciones de violencia a lo lar
go del curso , aunque sí admi
tió la ex istencia de conflictos: 
«Estos han sido atendidos por 
la subdirección territorial te-

niendo en cuenta que la com
petencia en esos asuntos es del 
consejo escolar. Pero tienen el 
apoyo de la subdirección y 
dentro de nuestras posibilida
des éste es un centro que está 
atendido preferentemente». 

En LA RINCONADA 

• 113'22 m/2. de superficie construida (90m/2. de superficie útm 
• Plaza de garaje en el mismo edificio, con ascensor para 

acceso a vivienda. 
• Piscinas comunitarias. \ lllFORMACIOll: 

.. º . Tlfs.: 88357 10 -11 · ALCALA 
C/. Nebnp, 1 ·2 D º Tlf. 541 86 63 . MADRID 
C/. Princesa, 31 · 6 · · · 

~~~;:~IV A VECINOS DISTRITO VIII 

Gest·aona· VIA-TERTIA, S.L. VIA-TERT IA: 
• · f onadas par 

OtraS Cooperativas g~~OS P UBLICOS 
VICOMA Y EMPL 

PLANTA SUPERIOR • SUELO ADJUDICADO.EN CONCURSO POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 
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Nuevo domicilio de la 
Asotiatión Alta/aína 
tontra la Drogo 

La Asociación Alcalaína 
contra la Droga quiere infor
mar de su nuevo domicilio si
to en la calle San Vidal n°2 
(en el local de la delegación 
municipal del distrito 111 de 
Alcalá). 

Esta asociación pone a dis
posición de todos los alcalaí
nos los siguientes servicios to
talmente gratuitos: 
- Cursos de Orientación pa
ra padres, comprometidos en 
la difícil tarea de educar hijos 
equilibrados. 
- Tratamiento psicológico a 
los jóvenes con problemas de 
drogas. 
- Información y acogida por 
personal voluntario. 
- Servicio de abogados. 
- Curso de Autoestima y en-
frentamiento al stress. 
- Cursos de relajación 
creativa. 

El horario de atención al 
público es lunes, martes y 
miércoles de 11'00 a 13'00 
horas y miércoles de 17'00 
a 19'00 horas. El teléfono es 
el 881-92-45. 

Actividades del centra 
Juvenil Cisneros 

El Centro Juvenil Cisneros 
celebra durante este fin de se
mana -21 y 22 de mayo- la 
Fiesta de Mª Auxiliadora. El 
sábado 21 , por la mañana, se 
disputará un Tomeo Depor
tivo y por la tarde, a partir de 
las 21'30, una Verbena. El 
domingo 22 celebr arán una 
Velada, con un programa de 
variedades que incluye actua
ciones de magia, teatro, mú
sica . . . Todas estas actividades 
se desarrollarán en el domici
lio del centro, c/ Santa María 
la Rica n°7. -

U na semana más tarde, el 
29 de mayo concretamente, 
tendrá lugar la 1 Muestra de 
Actividades del Centro Ju
venil Cisneros. En esta 

muestra, que se celebrará de 
13'00 a 15'00 horas en la pla
za de los Santos Niños, se ex
pondrán al público todos los 
talleres que se realizan en el 
centro: Arte (manualidades), 
Aeromodelismo, Electrónica y 
Aire Libre. Habrá también 
actuaciones de teatro -a car
go del grupo del centro 
TEJA- y musicales. Se ins
talará una Oficina de Infor
mación para explicar la situa
ción actual del centro y la ma
nera de contribuir al cambio 
de local. Toda Alcalá está in
vitada a esta muestra. 

Actuación del grupa 
independiente 
de teatro UTOPIA 

El grupo independiente de 
teatro UTOPIA, compuesto 
por alumnos de Historia de la 
facultad de Filosofía y Letras 
de la Universidad de Alcalá, 
representarán la obra de _pro
ducción propia «El Cuadro». 
La actuación será el próximo 
sábado 21 de mayo, a las 
19'00 horas , en la Casa de la 
Juventud. La obra ha sido 
montada, dirigida e interpre
tada por los miembros del 
grupo UTOPIA. 

Clausura del curso del 
Grupo cultural 'El val' 

El grupo cultural ' El V al' 
clausurará durante la próxima 
semana el curso de activida
des 93/94. El miércoles 25 , a 
partir de las 17' 30 horas, rea
lizarán una demostración de 
una tabla de Aerobic en las 
pistas del polideportivo del 
Val. Para el jueves 26 , de 
18'00 a 22 ' 00 horas aproxi
madamente, se ha organizado 
una fiesta en la cafetería del 
polideportivo, donde se servi
rá un aperitivo. No faltará la 
música que en esta ocasión co
rrerá a cargo de la orquesta 
RITMO. También habrá una 
exhibición de sevillanas a car
go de las alumnas y profeso
ras que lo practican en el 
grupo. 

-REFORMAS EN GENERAL
! PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 1 

GES PROYEC 1 os y CONSTRUCCIONES 
el~ LUGO, 7 - 2° D - Telf.: 880 33 27 
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Clausura del cursa 
de AMDIC 

Como en años anteriores, la 
'Asociación de Mujeres De
mocráticas Complutenses' se 
dispone a celebrar los actos de 
clausura del curso que se de
sarrollarán el próximo 25 de 
mayo. El programa de activi
dades previstas es éste: 
* A las 18'00 horas, gran es
pectáculo con la actuación 
conjunta de los grupos 
A.M.D.I.C., Aula de Danza 
de la Universidad de Alcalá y 
la valiosa colaboración de ar
tistas locales. 
* A las 20'00 horas, cena de 
clausura con la asistencia de 
colaboradores, asociadas y 
simpatizantes. 

El taller de teatro 
EL CLAVO estrena «OUé 
guapa es mi peña» 

El taller de teatro EL CLA
VO, de Alcalá, estrenará la 
obra de teatro «Qué guapa es 
mi peña», original de Ernes
to L. Filardi. 

La obra se representará el 
domingo 22 de mayo, a las 
20'00 horas, en el salón de ac
tos de CCOO (Vía Complu
tense 19). La entrada es 
gratuita. 

La función ha ~ido organi
zada por el Ateneo Cultural 
1° de Mayo. 

conmemoración 
del 111 centenaria 
del oratoria de 
san Felipe Neri 

El próximo jueves 26 de 
mayo se celebra el 111 Cente
nario de la creación del Ora
torio de San Felipe Neri. A las 
20' 30 horas se celebrará una 
Misa Solemne, presidida por 
el Obispo de la Diócesis de Al
calá, Monseñor Manuel Ure
ña, y en la que intervendrá 
la Schola Cantorum. Tras la 
misa se procederá a la bendi
ción de la Imagen de San Fe-

lipe en la Plaza de la Iglesia. 
U na hora más tarde, a las 

21'30 horas, se inaugurará la 
Exposición Conmemorativa 
del 111 Centenario, que per
manecerá abierta hasta el 30 
de junio, y el Museo del 
Oratorio. 

«Las trabajadores 
ante el reto europea» 

El área de Economía y Em
pleo de IU ha organizado una 
charla-coloquio bajo el título 
«Los trabajadores ante el re
to europeo» que se organiza
rá el próximo 24 de mayo a las 
19'00 horas en el salón de ac
tos de CCOO. 

En el acto intervendrán Jo
sé Miguel Polo, coordinador 
de IU Alcalá; Salce Elvira, 
sindicalista de CCOO; y 
Alonso Puerta, eurodiputado 
por IU. Presentará Angel 
Díaz Cardiel, secretario gene
ral de CCOO en Alcalá. 

conferencias en el 
distrito 'El Juncal' 

La delegación municipal 
del distrito 'El Juncal' ha or
ganizado un ciclo de conferen
cias sobre Salud y Consumo. 

Las conferencias del ciclo, 
que dió comienzo el pasado 
lunes 16 de mayo, se celebran
ª las 19'00 horas en el centro 
cívico María Zambrano. 

Hoy viernes 20 de mayo se 
tratará del Cáncer de Prósta
ta, el próximo lunes 23 del 
Consumo y el martes 24, fe
cha en la que finalizará el ci
clo, se hablará de la Jubila
ción. 

Radia Escolar en el 
colegio zulema 

El próximo 27 de mayo, a 
las 11'30 horas , se inaugura
rá oficialmente el «TALLER 
DE RADIO ESCOLAR» del 
colegio público Zulema. Se
guidamente se celebrará un 
coloquio radiofónico con los 
invitados y a continuación se 
ofrecerá un vino español. 

11 Centro de t>c .. dc 11J7" 1! L' ll _\ILaLt 

~ Psicología Clínica 
y Escolar 

•LOGOPEDIA • DEPRESIOR • DISLEXIAS 
• FOIHATRIA 
• RETRASO ESCOLAR 

• TERAPIA FAMIUAR Y PAREJAS 
• PSICOTERAPIA IRDIVIDUAL 

Mañanas de 12 a 2. Tardes de 4 a 8 '30 
el Lope .de Vega, 19 - Teléfono: 880 12 24 (previa petición) 
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A a izquierda, María de los Angeles Soler, presidenta de la hermandad del Rocío; a la derecha, Carmen Cerezo, pregonera. 

A pesar del mal tiempo, no decayó la devoción de los rocieros 

El Rocío de Alcalá estuvo pasado por agua 
La Hermandad de Rocío de Alcalá inició las fiests en homenaje a su patrona e viemes 13 de mayo. 

Buen número de hermanos se reunieron en la iglesia de Nuestra Señora de la Esperanza para escuchar 
el pregón rociero. El acto comenzó con la actuación del coro de la hermandad, cuya directora, Cons
tantina Pastor, amenizó todo el pregon tocando el órgano del templo. Seguidamente intervino María 
de los .Angeles Soler, presidenta de la Hermandad del Rocío, quien presentó a la pregonera de este 
año, la poetisa Carmen Cerezo; esta alcalaína dedicó encendidas palabra, en prosa y en verso, a la 
Virgen del Rocío y también a la Virgen del Val, manüestándose «profundamente abrumada» por el ho
nor que se le había concedido al nombrarla pregonera. Tras el pregón, la celebración continuó con 
una cena de hermandad en la que participaron más de un éentenar de personas. Y, para redondear 

la noche, ¿qué mejor que una velada rociera con la actuación del coro de la hermandad? 

La Virgen del Rocío fue lle
vada en procesión bajo una 
pertinaz lluvia que en algunos 
momentos deslució la fiesta. 
El tiempo se encargó de que 
la fiesta del Rocío celebrada 
en Alcalá el domingo 15 de 
mayo, festividad de San Isi
dro Labrador, no fuera todo 
lo brillante que hubiera podi
do ser con un día soleado. 
Aún así, no faltaron los caba
llos, el baile por sevillanas, los 
trajes camperos, los de fara
laes, los vinos de la tierra y los 

Diversos momentos de la cena de la Hermandad del Rocío que siguió al pregón. 
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cánticos andaluces; todo ello 
para mostrar el fervor a la 
Virgen del Rocío, quien reci
bió cientos de piropos de un 
pueblo que siente así su fe. 

La jornada se desarrolló 
bajo el temor de que el agua
cero hiciera suspender los ac
tos. Llovió, pero los planes no 
se trastocaron en exceso; eso 
sí, la romería sufrió un revés 
porque no es lo mismo cele
brarla con el sol en lo alto que 
con unas nubes que presagia
ban tormenta. 

Pero el camino es duro y los 
rocieros lo soportan todo; el 
desfile de romeros y carretas 
se inició desde bien tempra
no; a las 8'30 de la mañana 
del 15 de mayo se fueron con
centrando junto al vivero de 
Reyes Católicos y de ahí fue
ron en procesión' por toda la 
avenida hasta la plaza de San
ta Ana. De allí siguieron por 
el paseo de los Curas, por la 
puerta del Vado y por la calle 
Siete Esquinas hasta llegar al 
monasterio de las Claras, lu
gar donde se encuentra la 
imagen de la Virgen del Ro
cío, que salió desde allí en 
procesión acompañada por las 
carretas y los romeros. Los 
miembros de la Hermandad 
del Rocío llevaron en andas la 
imagen de la Virgen. 

Por la calle Trinidad salió 
la comitiva hasta la plaza de 
Cervantes, lugar en el que 
desfiló ante la Virgen dando 
a continuación una vuelta a la 
plaza. A continuación la pro
cesión continuó por la calle de 
los Colegios, donde cayó un 
aguacero, siguió por el paseo 
y la avenida del Val y llegó a 
la alameda, lugar señero de 
romerías complutenses en ho
nor de la patrona de Alcalá, la 
Virgen del V al. 

Antes, en la puerta de 
Aguadores, se habían unido al 
desfile los caballistas, los cua
les se habían concentrado en 
el recinto ferial. Esta medida 
fue decretada por el ayunta-

miento para que el paso de los 
caballos durante todo el tra
yecfo no perturbara en exce
so el tráfico. PUERTA DE 
MADRID conversó con algu
nos de los caballistas que mos
traron su malestar por esta 
medida, ya que les hubiera 
gustado desfilar durante todo 
el recorrido y no incorporar
se a la procesión en el último 
tercio del camino. De hecho, 
alguno de ellos aprovechó pa
ra incorporarse a la procesión 
unos metros antes de la puer
ta de Aguadores, en la calle 
Colegios a la altura de la ca
lle Santo Tomás. 

Una .vez que la comitiva lle
gó a la alameda del V al se de
cidió celebrar la misa rociera 
en el interior de la ermita pa.:. 
ra así evitar la contingencia 
de un nuevo chaparrón. La 
misa fue cantada por el coro 
de la Hermandad, del que re
cientemente se ha hecho res
ponsable Constan tina Pastor, 
una mujer que ha puesto al 
servicio de estas quince voces 
toda su experiencia, sus cono
cimientos y su ilusión. 

Y tras la misa comenzó la 
romería propiamente dicha, 
momento de celebración y 
hermandad, momento de dis
frute y alegría. Y a por la tar
de, a partir de las 18 horas se 
produjo el regreso de la Vir
gen al monasterio, aunque la 
fiesta, con bailes y cánticos, 
continuó todavía. 

El papel de las mujeres 
en la Hermandad 

Tan raro como saludable es 
el ejemplo que aportan las 
mujeres a la hermandad del 
Rocío de Alcalá, pues una 
mujer es la presidenta y otra 
es la hermana mayor; es de
cir, que los dos máximos car
gos están ocupados por muje
res. Esto no es muy habitual 
en la sociedad, pero en la her
mandad rociera complutense 
es una distinción. 
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La presidenta de la her
mandad, María de los Ange
les Soler Sánchez, natural de 
Sevilla pero afincada en Alca
lá desde hace más de veinte 
años, destacó este papel de la 
mujer en la hermandad: «Es
tamos al final del siglo XX y, 
según dicen las estadísticas, 
en el mundo entero ha llega
do la hora de la mujer, la ple
nitud de los tiempos ha llega
do ya y entonces la mujer 
también salta a la primera pá
gina de los trabajos, de la em
presa, y -¿por qué no?
también a las asociaciones re
ligiosas. Las mujeres también 
somos hijas de Dios, creadas 
por Dios a su imagen y seme
J anza». 

Para María de los Angeles 
Soler Sánchez, «el Rocío es la 
Virgen, es la Madre de Dios. 
El Rocío sin la Virgen no se
ría nada; por lo tanto, pode
mos decir que es la más genui
na manifestación mariana del 
pueblo andaluz. N aturalmen
te, la música que el pueblo an
daluz entiende es la andaluza 
y, como Santa Teresa dijo que 
quien canta ora dos veces, no
sotros cantamos y utilizamos 
nuestros aires andaluces por
que es lo que nos sale del al
ma», El piropo a la Virgen es 
la máxima expresión del cari-
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ño que le tienen sus fieles: «El 
piropo tiene un arranque bí
blico. Cuando la Virgen Ma
ría visita a su prima Isabel 
porque la va a asistir en el 
parto del nacimiento de Juan 
el Bautista, Isabel la saluda y 
le dice 'bendita tú eres entre 
todas las mujeres y bendito el 
fruto de tu vientre'. Ella mis
ma se dijo 'bienaventurada 
me llamarán todas las genera
ciones'. En la versión del si
glo XX no utilizamos la pala
bra 'bienaventurada' porque 
a nivel popular está obsoleta. 
El pueblo le dice a la Virgen 
guapa y bonita, que es como 
decirle 'bienaventurada'». 

«Hemos hecho todo cuanto 
hemos podido para que el Ro
cío fuera una fiesta brillante 
en la que se celebre con fe a 
la Virgen. El tiempo no nos 
ha acompañado», aseguró la 
presidenta de la hermandad, 
quien dijo no preocuparle el 
número de caballos que acu
dieron a la romería: «Con la 
peste equina hubo algún Ro
cío al que no acudió ni un so
lo caballo y no pasó absoluta
mente nada. Rocío es María 
y Ella es la figura central. Los 
caballos le dan cierto atracti
vo, pero no son fundamenta
les; los acogemos porque dan 
colorido a la fiesta». 
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Rosalía Rodríguez, presidenta local del PP, y el comisario Jesús Sainz fueron nombrados socios de honor. 

200 personas participaron en la cena «de cumpleaños» 

La Peña Atlética san 1sid10 celebró su XIV Aniversario 
Más de 200 personas festejaron el XIV Aniversario de la Peña Atlética ~<San Isidro», durante una cena 

celebrada el pasado sábado 14 de mayo en el restaurante Tupamaro. El momento más importante de 
la celebración fue la entrega de placas conmemorativas, entre las que cabe destacar la entregada a 
título póstumo al socio n°17 de esta peña y presidente de la Peña Atlética de Meco, Anastasia Bayo. 

También recibió una men
ciónJosé Hernández, presiden
te del Atlético de Madrid de 2 ª 
División B, en reconocimiento 
a la labor realizada mientras os
tentó el cargo de presidente de 
todas las peñas atléticas de Es
paña. «Se ha esforzado e inclu
so le ha costado dinero de su 
bolsillo hacer muchas cosas por 
las peñas>>, explicó el presidente 
de la peña Atlética San Isidro, 
V alentín Burillo. 

Se nombraron dos socios 
honoríficos de la peña, con
cretamente Rosalía Rodríguez, 
presidenta local del J>P y con
cejala del ayuntamiento de Al
calá, y Jesús Sainz, comisario 
de Alcalá. 

Entre los invitados se encon
traban Conchita Fernández, 
actual presidenta de las peñas 
atléticas de España; el director 
y el fotógrafo de la revista del 
Club Atlético de Madrid; José 
María Benedicto, presidente de 
la RSDA; el concejal del PP 
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Bartolomé González y repre
sentantes de treinta peñas atlé
ticas entre otros. 

Según explicó el presidente 
de la peña, la directiva decidió 
invitar a Rosalía Rodríguez pa
ra que hubiese alguna represen
tación municipal durante la ce-

na, ya que «el alcalde, en tres 
años seguidos que le hemos in
vitado no ha asistido. Te pue
do decir que tenemos una pla
ca del 92 para Florencio Cam
pos y no se ha presentado». 

Valentín Burillo, presidente 
de la peña San Isidro, es un 

atlético hasta la médula, de los 
que sufren mucho con las de
rrotas y disfrutan mucho con 
las victorias. Sin ir más lejos, 
en el partido que esta tempora
da disputó el Atlético con el Te
nerife en el Calderón, V alentín 
sufrió un infarto. «El que sufre 
los colores lo siente porque, si 
ves que un equipo con solera se 
marcha para abajo, te pones 
muy nervioso». 

Este entusiasmo por los co
lores de su equipo es lo que le 
mantiene como presidente de la 
peña, a pesar de tener en la ac
tualidad establecida su residen
cia en La Manga (Murcia). «En 
la peña se quedan personas de 
mi confianza, Víctor Méndez y 
José Luis Viruete, que me man
tienen informado. Además 
siempre que juega el Atlético en 
el Calderón yo recorro 1.000 
kilómetros para verle». El pró
ximo 25 de junio se celebra 
asamblea general y en ella V a
lentín piensa poner su cargo a 
disposición de los socios, aun
que es probable que renueve un 
año más en la presidencia. «El 
año pasado ya me dijeron que 
si no seguía yo como presiden
te, la peña se deshacía y me dá 
pena que ningún socio se quie
ra hacer cargo de una peña con 
tanta solera como la que tene-
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mos nosotros. Nadie se quiere 
mojar el culo porque son mu
chas horas de trabajo para lle
var la peña como Dios manda». 
Y durante la cena se brindó 
porque el Atlético de Madrid 
tenía asegurada ya la perma
nencia en la 1 ª división. Para 
la temporada que viene las es
peranzas son que el equipo va
ya mejor: «Para el año que vie
ne yo espero del Atlético que no 
pasemos las fatigas de este año 
y que estemos en Europa, ya 
que esta temporada no ha po
dido ser. Creo que el Atlético 
va a mejorar» declaraba el pre
sidente de la peña, aunque aña
dió que sabe que de cualquier 
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forma «está garantiz~o que va
mos a sufrir mucho, porque los 
seguidores del Atlético somos 
sufridores». 

Este 'forofo' del equipo ro
jiblanco siempre ha criticado al 
presidente del club, Jesús Gil y 
Gil, su escaso interés por las pe
ñas: «Gil ha visto que el año pa
sado cuando iba bien el equi
po y este año que ha ido mal, 
tanto el Frente Atlético como 
las peñas de España entera han 
llenado el campo y han apoya
do a su equipo. Le hemos de
mostrado que sí hay socios bue
nos en el Atletic, no 'de perió
dicos' como muchas veces nos 
ha dicho». 

Juan Carlos Salpico, campeón de España; Rafael Carmona, campeón 
juvenil. Juan Salpico Peri, campeón del open por tercer año. 

campeonato de España de Dardos 

Espléndida actuación de los alcalaínos 
El día 29 de abril dio comienzo el campeonato de España de dar

dos en la localiad de Sada (La Coruña), donde tuvieron una desta
cada actuación los lanzadores de Alcalá. 

Se proclamó campeón de Es
paña sénior el alcalaíno Juan 
Carlos Salpico. El también al
calaíno Rafael Carmona se pro
clamó campeón de España en la 
modalidad juvenil. Las selec
ciones masculinas y femeninas 
no quisieron ser menos y tam
bién se proclamaron campeonas 
de España. 

En la categoría de clubes, la 
Agrupación Deportiva de Dar
dos Alcalá se proclamó subcam
peona de España. Las alcalaí
nas Ascensión Moneada y Ade
la Pacheco se enfrentaron en la 
final del open y se proclamó 
campeona Adela Pacheco. 

El open masculino, dotado 
con ciento cincuenta mil pese
tas para el campeón y setenta 
y cinco mil para el segundo cla
sificado, también se lo repar-

tieron los alcalaínos Juan Sal
pico y José A. Castillo, clasi
ficándose por este orden. 

Adela Pacheco, campeona del 
open femenino. 

José Angel Castillo, José Mayor, Juan Salpico, Rafael Gómez, An
tonio Malagón y Juan Carlos Salpico, selección campeona de España. 
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Intervinieron casi 600 niños en el pabellón Ruiz de Velasco 

Exito de participación en el VIII trofeo Ciudad de Alcalá 
Un total de 575 niños participaron en el Vlll trofeo Ciudad de Alcalá, que se disputa en la modalidad de 

katas infantiles. El tomeo, que se disputó en el pabellón Ruiz de Velasco ante unas 2.500 personas, fue orga
nizado por los profesores de los distintos gimnasios y colegios participantes, y tuvo un éxito de organización 

pues no se hizo tedioso a pesar de la enorme participación, y es que año a año, este tomeo se ha ido superando. 

La participación de gimna
sios y colegios fue de trece cen
tros distintos: Gimnasio Olim
pia, Gimnasio Alcalá 2.000, 
Gimnasio Municipal de Meco , 
Gimnasio Sotos y Gimnasio de 
Nuevo Baztán, además de los 
colegios Manuel Azaña, 6 de 
Diciembre de Torrejón, Juan 
de Austria, Antonio Machado, 
Santos Niños, Escuelas Pías , 
Filipenses y Luis Vives. 

La enorme participación de 
jovencísimos karatekas hizo 
que se establecieran dos clasi
ficaciones , una individual y 
otra por equipos. En la clasifi
cación por escuadras-se estable
cieron dos categorías. La cate
goría A correspondía a karate
kas que tienen hasta el cintu
rón naranja verde. En esta cla
sificación venció el colegio Luis 
Vives 1, seguido del Luis Vives 
2 y en tercer lugar quedó el 
gimnasio Alcalá 2.000. Por 
equipos en categoría B , hasta 
cinturón verde, venció el Olim
pia 2 , seguido del Olimpia 1 y 
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fue tercero el Antonio Macha
do 2. 

En cada uno de los equipos 
participaban tres niños reali
zando katas en conjunto. De 
ahí pasamos a la clasificación 
individual, que tuvo un largo 
rosario de triunfadores a tenor 
de las muchas categorías en que 

se dividió. Así pues, nos limi
tamos a dar la clasificación del 
medallero en el que el Gimna
sio Olimpia mantuvo su hege
monía indiscutible puesto que 
sumó 22 medallas y 90 puntos. 
A mucha distancia quedó el co
legio Juan de Austria, con 12 
medallas y 33 puntos. El terce-

ro fue el Alcalá 2.000, con 9 
medallas y 31 puntos. En total 
se disputaron 15 categorías en 
esta clasificación individual. 

El sábado se disputa el XI
trofeo Cervantes de Combate 

Si el domingo 8 de mayo se 
disputó el trofeo Ciudad de Al
calá de katas infantiles, el sá
bado 14 se celebra el trofeo Cer
vantes de kumite (combate), 
organizado por el gimnasio 
Olimpia. Este trofeo, cumple 
este año su decimoprimera edi
ción. El trofeo se disputa a par
tir de las 16 ' 30 horas en el pa
bellón municipal del V al y 
competirán karatekas de 
Castilla-La Mancha, Castilla
León, La Rioja y Madrid. 

PUERTA de Madrid 
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casi 200 karatekas participaron en los combates 

El gimnasio Olimpia se impuso 
en la categoría femenina del trofeo Cervantes 

El equipo femenino del gimnasio Olimpia se impuso en su categoría dentro del trofeo Cervantes de 
kumite (combate), celebrado el sábado 14 de mayo en el pabellón municipal del Val ante más de 500 
espectadores. Fue el mejor resultado logrado por los karatekas alcalaínos en un trofeo que resultó co
pado por los gimnasios madrileños participantes. Sonia Méndez, medalla de bronce en el ca.mpeonata 
de España absoluto y hermana de Gema, la cuarta clasificada de katas femeninas en el reciente euro
peo de Birmingham, resultó elegida mejor competidora complutense en este trofeo. 

Los karatekas alcalaínos no 
tuvieron buenos resultados en el 
trofeo Cervantes. Bajo la organi
zación del gimnasio Olimpia de 
Alcalá y el impulso del profesor 
complutense Lorenzo Granell, el 
trofeo se ha convertido en un clá
sico del karate madrileño, cuyo 
nivel sigue siendo el más alto de 
España. 

En la competición masculina 
no brillaron los participantes 
complutenses, que vieron cómo 
los mejores puestos fueron a pa
rar a los representantes de los 
gimnasios madrileños. Por Alca
lá compitieron los gimnasios Al
calá 2.000, Complutense y Olim
pia y hubo hasta 33 equipos en 
liza pertenecientes a Madrid, 
Castilla-La Mancha, Castilla
León y La Rioja. 

PUERTA de Madrid 

En la categoría A, correspon
diente a seniors masculinos, ven
ció el equipo del gimnasio Kime 
1 de Madrid. C~da equipo esta
ba formado por cinco competido
res y un reserva y eran las victo
rias de éstos las que contaban pa
ra la clasificación final. El segun
do fue el Fausto 2 de Madrid y 
los dos terceros puestos fueron 
copados por el Kime 3 y el gim
nasio Jesús María de Dios, tam
bién de Madrid. 

En la categoría B, la de juve
niles, venció el gimnasio Kime 
1; el segundo fue el Lorenzo Pa
rra, de Madrid, y los terceros 
puestos fueron ocupados por el 
Fausto y el Kime 3. 

Fue en la categoría C, la de fé
minas, donde se logró el mejor 
resultado complutense. El gim
nasio Olimpia venció imponién
dose al Lorenzo Parra de Ma
drid, que quedó segundo, sien
do terceros el Jesús Mª de Dios 
y el Miguel Abad, de Madrid. 

El trofeo se celebró en tres ho
ras gracias a que se utilizaron 
cinco tatamis para la competi
ción. Cada combate fue de dos 
minutos y se calificaron a los 
puntos por parte de los jueces ár
bitros de la federación madrile
ña, ocho de los cuales son de ca
tegoría nacional. 
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El equipo juvenil masculino de lplahenares dio Trofeo Olimpus 

un paso atrás frente a los de Collado Villalba Habrá que esperar a otra partida 
Las cadetes se impusieron para conocer al vencedor 
con facilidad a las de Ajalvir 

Con un partido poco brillante el C.V. lplahenares se impuso a las 
de Ajalvir, causando una buena impresión ya que las dominaron. 
No fue así para los juveniles masculino que dieron un paso atrás fren
te a los de Collado Villalba. 

El sábado día 14 a las 10' 30 
horas dio comienzo el encuen
tro entre las cadetes de Ajal
vir y las del lplahenares. Fue 
un partido que tuvo tensión, 
intensidad y emoción, ya que 
todos los jugadores se emplea
ron a fondo. 

En el primer set las alcalaí
nas aparecieron más ordena
das y con mayor dominio del 
balón que las propietarias del 
terreno que no les quedó más 
remedio que defender con ma
yor ardoz. Pero esto no le sir
vió de nada pues el ataque del 
1 plahenares consiguió abrir la 
brecha que le dirigiría hacia 
la victoria. 

En la segunda manga las 
pupilas de Cherna sujetaban 
bien a su rival en la red por 
lo que las dejaban práctica
mente sin ataque y las alcalaí-

- nas cada vez iban imponien
do su ritmo que precisamen
te no era el mejor o el que más 
tenía acostumbrados hasta 
ahora aunque se hicieron con 
ella con bastante facilidad. 

En la tercera y definitiva 
manga, las alcalaínas recibie
r on un toque de atención lo 
que hizo que salieran con otra 
mentalidad, salieron transfi
guradas, presionaban con más 
fe , lo que hizo que el partido 
ganara en intensidad, ya que 
las propietarias del terreno no 
estaban dispuestas a que se les 
fuera el partido por lo que me
joraron en defensa y su ataque 
fue con mayor velocidad. 

Al final del encuentro las 
alcalaínas se hicieron con él 

• por el resultado de 0 -3 
(12-15), 8-15 , 6-15). 

C.V. lplahenares: Pascual, 
Navarro, Martínez, Campos, 
Lorente, Exalona, Bachiller, 
González, Antolínez. Entre
nador: José Morales (Cherna). 

Los juveniles se enfrenta
ron a los de Villalba en el 
C.E.I. el sábado 14 a las 
18' 45 horas en un partido en 
el que los alcalaínos no tuvie
ron su t arde aunque hicier on 
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un buen partido pues manda
ron en el campo, pero los chi
cos de Quique no se rindieron 
ni dieron un balón por perdi
do, y cuando nadie esperaba 
su reacción se situaron con op
ciones para el triunfo. 

Todos los sets comenzaron 
lo mismo, los alcalaínos se 
marchaban de 6 puntos, pero 
la reacción de los serranos ha
cía tambalear todo pronósti
co. Esto hacía que los del lpla
henares se encogieran y se fue
ran del partido, no le salía na
da, para terminar cediendo la 
primera manga. 

La segunda manga quizás 
jugaran más agresivos y más 
activos los locales, lo que hi
zo que el partido quedara en 
tablas. 

La tercera manga el volei
bol subió de tono. Se empezó 
a jugar de poder a poder pues 
ambos contendientes salieron 
más mentalizados y los pro
pietarios del terreno con algo 
de más fuerza, lo que pareció 
que daba más esperanza, pe
ro todo quedó en eso. 

En el cuarto set, los serra
nos salieron con otra menta
lidad aunque los alcalaínos no 
estaban dispuestos a que se 
acabara el partido tan rápida
mente y se adelantaron en 
el marcador poniendo un 
13-10, lo que puso la espada 
en todo lo alto. Pero en dos 
jugadas de verdadera mala 
suerte, los serranos igualaron 
el partido poniéndose nervio
sos los locales, y de esta for
ma consiguieron que los serra
nos se les subieran a la chepa 
y se hicieran con el partido, 
terminando con el resultado 
de 1-3 (8-15 , 15-11 , 12-15, 
13-15). 

C.V. Iplahenares N.S.V.: 
Marcos, Cesariny, Lorenzo, 
María, Herrera, Gómez, Bur
gos, Morales , Fernández, 
Briceso. 

JUMOLIN 

Emocionantísimas finales las que se celebraron el sábado y el do
mingo pero que nos ha dado una gran emoción y es que tendremos 
que esperar a un tercer partido para saber quién será el ganador 
del Trofeo Olimpus, pues el sábado fue para la Peña Barcelonista 
y el domingo para la URA Salasport. La solución será el próximo sá
bado Zl, a las cuatro de la tarde en el pabellón Virgen del Val, don
de estarán las fuerzas medidas y tendrán que dar todo los dos equi
pos; y con una pareja arbitral que tendrá que pitar todo lo que vean. 
Animo y suerte al mejor del encuentro, pues el fin de semana fue 
de lo más emocionante visto hasta ahora. 

Peña Barcelonista, 5 
UBA Salasport, 2 

Gran partido el realizado 
por la Peña, el sábado 14, que 
salió a romper a una UHA 
que no tenía en sus filas a su 
organizador y rompedor. Sa
bedores de ellos no perdonó la 
Peña. Con un pabellón lleno 
y muy animado a la Peña fue
ron callendo los goles y cre
ciéndose. La UHA no supo 
reaccionar y la única oportu
nidad que le quedaba era que 
terminara pronto para poder 
plantear el segundo encuen
tro, pues en este no tenía na
da que hacer. En su favor es
tuvieron las expulsicones de 
dos jugadores de la Peña en 
defensa y que el domingo po
drían replantearse. 

UBA Salasport, 7 
Peña Barcelonista, 1 

El domingo 15, la tortilla se 
volvió del revés para los de la 
Peña. La UHA salió en los dos 
primeros minutos a romper y 
Marcelo, el gran ausente del 
sábado, dio un recital. Sabe-

__ dero de ello la Peña no aguan
tó el ritmo impuesto por la 
gran velocidad y la falta de los 
dos expulsados que tenían en 
sus filas. La UHA no perdo
nó y quiso machacar a su ri
val con un juego muy bonito 
y dada, como hemos dicho, la 
diferencia, Marcelo puso el 
nudo a la Peña y le ahogó. Por 
lo tanto, esperamos ver a esas 
dos aficiones que volvieron a 
llenar el pabellón, el sábado a 
las 4 de la tarde en el V al. 

~ Talleres 
{#;!g= AGUSTIN GIL 

REPAUCION GENEUL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

• 
Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 

ALCALA DE HENARES 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 

Hasta un 30% de Dto. en 
diferentes modelos de chimeneas 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
.. lllOS SABIDOS llÜAllA Y TARDE · 
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11 san Fernando cayó con toda justicia y aún pudo sufrir 
un correctivo más severo 

O·J, el Alcalá rubrica lo que hace tiempo viene escribiendo 
Este equipo no tiene nada que ver con el colista en la liga 

RESULTADO: CD. San Femando, O; RSD. Alcalá, 3 Uimeno, Toño y David). 
SAN FERNANDO: Humanes, Toñín (Campos), Manolo, Montero, Luis, Quique, Díaz Nogal, Rafa, Caballe

ro, Arquero y Lara Uesús). 
ALCALA: Nacho, Ramírez (Dela), Raúl (Toño), Rubio, Clemente, Merinero, Juanito, Quique, Jimeno (Da

vid), Emilio y ·Moreno. · 
ARBITRO: Rodríguez Medina, que mostró tarjetas amarillas a Merinero, Juanito y Emilio, los tres por par-

te del Alcalá. , 
INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la segunda jomada de la Copa de la Comunidad de Madrid. Se 

disputó en el campe) municipal Sánchez Lorbada de San Femando_ con muy poco público en las gradas. 
El Alcalá envió metafórica- acentuaron. El Alcalá mantuvo la victoria a domicilio esta tem

mente al San Fernando al cernen- su línea de querer ganar, de que- porada, y el San Fernando se 
terio que hay junto al campo mu- rer conocer por una vez al menos mostró impotente ante tal ímpe
nicipal Sánchez Lorbada. Le 
marcó tres goles que catapulta
ron a los del real sitio a este ce
menterio del que últimamente se 
había hablado de que las tumbas 
habían sido profanadas. El ver
dugo, ya decimos, fue el Alcalá; 
con el plantel de jovencísimos 
valores que dirige José Luis 
Martín el San Fernando se las 
podría prometer muy felices, o al 
menos, se lo podría tomar con 
tranquilidad. La competición no 
es como para inquietar a nadie, 
las taquillas no son millonarias, 
casi ni milenarias, y bueno, uno 
se lo puede tomar con cierta 
comodidad. 

Pero el Alcalá está hambrien
to y sediento de triunfos; han si
do demasiados varapalos esta 
temporada, demasiada decep
ción la que se ha sufrido como 
para no salir a ganar aunque sea 
a las canicas. Así pues, el Alcalá 
salió con ganas y se encontró con 
un rival aquejado de la apatía 
propia de aquel que ya ha dicho 
todo lo que tenía que decir esta 
temporada y que piensa que, si 
le viene algo bueno más, pues 
bienvenido sea. 

Los primeros minutos de jue
go fueron anodino~; más que 
control del partido hubo descon
trol y no hubo circunstancias que 
pudieran llamar la atención por 
su brillantez. Aun así, el Alcalá 
mostró su imagen del final de 
. temporada, la de un equipo que 
quiere rehabilitarse, que necesi
ta empezar a construirse a sí 
mismo desde los cimientos. 

fJ Eurocasion 

tu. Los locales pudieron sufrir 
una goleada de impresión, pero 
volvió a faltar acierto en los re
mates por parte complutense. 

Tuvo que -ser al final cuando 
quedara sentenciado el partido 
de forma definitiva, como un ca
pricho y un merecimiento justo 
para un equipo que pudo feste
jar con mayor intensidad la vic
toria. A los 85 minutos marcó 
Toño el 0-2 ante un San Fernan
do totalmente hundido. Y la 
puntilla llegó ya en tiempo de 
descuento, cuando David marcó 
el tercer tanto que sirvió para 
que el equipo complutense pu
diera rubricar lo que en las últi
mas semanas había escrito y que 
no había podido firmar con el 
trazo de una victoria. 

1 
1 

• ABIERTO 
saUDOS llAblA' tlllll. 

'DOIÍ111GOS ublA 
El Alcalá marcó el 0-1 en el 

minuto 37 de partido por media
ción de Jimeno y con este resul
tado se llegó al final de los pri
meros 45 minutos. El equipo al
calaíno iba por delante y ya de 
por sí estaba mostrando más in
terés que un San Fernando que 
estaba por estar. Pero en la se
gunda parte las diferencias se 

AMPLIO STOCK DE VEHICULOS DE TODAS LAS MARCAS ( REVISA.:VA~=•ZADOS ) 

PUERTA de Madrid 

ADMITIMOS SU COCHE O MOTO A CAMBIO 
DE VEHICULO NUEVO O USADO 

FINANCIACION DE 6 A 60 MESES 
CON O SIN ENTRADA 

CARANTIA EUROPEA HASTA 2 AÑOS 

NUESTROS COCHES SEMINUEVOS 

TAMBIEN TIENEN DESCUENTO DE 100.000 m. 
SI SU VEHICULO ES DE MAS DE 'º AÑOS. 
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V"-~ C/. Atienza, 
~ Tcléfs.: 880 00 88 

~º'''...;. y880~0041 
i@ftlil:Uit·i·tfl Alcalá de Henares 

A .P~ I. 702 ma·ut1m1.1v11 
Pseo. de los curas 

*VIVIENDAS 
DE t, 2 y ! dormitorios 
Desde 9. ,00.000 PTAS. 

* PLAZAS DE GARAJE 
* LOCAlES 

COMERCIALES 
DE HASTA 475 m/2 

FINANCIACION 
~ A SU MEDIDA Á 

_as.._ C/. Atienza, 1 
~ Tcléfs.: 880 00 88 

0M1' y 880 oo 41 

X?#~J~'iQi·'~ Alcalá de Henares 

PISO 
Avda. Reyes Católicos 

70 m/2, 3 dormitorios, salón, 
cocina, baño, terraza. 

Precio: 7 .500.000 ptas. 

_as.._ C/. Atienza, 1 
· ~ Tcléfs.: 880 00 88 
~OM1'~ y 880 oo 41 

ptw:p+t.rt.i Alcalá de Henares 
·A.P.I. 702 

-. PISO 
e:/ Albéniz (El Chorrillo) 

70 m/2, 3 dormitorios, salón, 
cocina, _!:>año y 2 terrazas. 

Precio: 7.800.000 ptas. 

C/. Atienza, 1 
Teléfs.: 880 00 88 

y 880 00 41 
1 Mtfl@:Dtifif.I Alcalá de Henares 

A.P.J. 702 

PISO 
c/ Senda Perdida 

125 m/2, 4 dormitorios, 
2 baños, calefacción central, 

, P. blindada, parquet, aluminio. 
Precio: 17.500.000 

SE VENDE 

PISO BAJO 
IVIASA - EL VAL 

Telf.: 881 66 03 
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El Juventud Alcalá realizó un excelente encuentro, pero se quedó 

a las puertas de eliminar al Gran canaria en el cuarto partido 

70·72, el arbitraje desafortunado fonó el quinto encuentro 
Las árbitros privaron al Juventud Alcalá de una más que segura victoria 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 70; CB. Gran Canaria, 72 (35-25 en el descanso). 
JUVENTUD ALC.ALA: Quique Ruiz Paz (2), Luis Barroso (10), Mikel Cuadra (26), Félix de la Fuente 

(4) y Jerome Mincy (7), en el equipo inicial. También jugaron Braulio Arias (6), Raúl Capablo (6), Mi
guel Angel Pou (4), Roberto Torres (5) y Adolfo Femández. 

GRAN CAN.ARIA: Boada (3), Higgins (5), González (12), Oliver (11) y Morales (12), en el equipo ini
cial. También jugaron Paco Criado (2), Coterón (17), Villar (5) y Ruano (5). 

·ARBITROS: Laínez y Berlanga. Calamitosos y con una actuación desafortunada que a nuestro enten
der evitó la victoria complutense. Estuvieron a punto de originar un altercado público con una actua
ción que resultó favorable al equipo canario. 

La directiva que preside el 
club alcalaíno ha enviado un 
par de vídeos del partido a la 
Federación Española solici
tando la impugnación de este 
cuarto encuentro. Pues bien, 
el organismo federativo va a 
encontrar ahí hechos concre
tos, no valoraciones subjetivas 
de que la actuación arbitral 
fue parcial. 

El Juventud Alcalá hizo un 
excelente primer tiempo. En 
la segunda mitad empezó con 
idéntico nivel y llegó a tener 
una diferencia de 13 puntos. 
Los alcalaínos reboteaban con 
,agilidad y mostraban acierto 
en los lanzamientos, tanto a la 
media como a la larga distan
cia. Pero al llegar a los 13 
puntos de diferencia los árbi
tros comenzaron a freír a los 
complutenses con faltas perso
nales tanto en defensa como 
en ataque. Empató- el Gran 
Canaria y se llegó a poner por 
delante; La actuación arbitral 
volvió a ser normal dentro de 
lo que cabe. Pero elJuventud 
Alcalá volvió a mostrar su me
jor nivel y llegó a marcharse 
de ocho puntos ya a falta de 
escasos tres minutos, pero al 
final el arbitraje volvió a per
judicar al Alcalá y el Cajaca
naria se alzó con la victoria. 
Fue realmente decepcionante 
ver cómo ante los mismos ojos 
de los árbitros el americano 
Higgins daba todos los palos 
que quería provocando conti
nuamente a los complutenses; 
Higgins, que bien podría ha
ber visto como se le señalaban 
un par de personales intencio
nadas, salió prácticamente in
demne. Lo pasmoso fue ver 
cómo para el otro equipo ha
bía otro rasero bien distinto: 
Al más mínimo contacto, per
sonal; bien, de acuerdo: apli
cando estrictamente el regla
mento los árbitros le sancio
naron al Juventud Alcalá lo 

que tenían que sancionarle, 
pero no hicieron lo mismo con 
el Gran Canaria. 

Pero si esto pudiera ser una 
apreciación subjetiva, valga 
un ejemplo de lo que fue el ar
bitraje, de la injusticia de un 
resultado. Félix de la Fuente 
vio la quinta falta por un téc
nica señalada al protestar una 
decisión arbitral. De la Fuen
te se limitó a levantar los bra
zos pidiendo explicaciones, ya 
que se le había señalado la 
cuarta falta de forma inexpli
cable. Dio la sensación de que 
los árbitros, especialmente 
Laínez, estaba deseando que 
levantara los brazos, puesto 
que automáticamente le man
dó al banquillo con la quinta. 
Y sin embargo, en los últimos 
segundos del partido, el cana
rio Villar no tuvo el más mí
nimo reparo para perseguir al 
árbitro Berlanga, dándole vo
ces y haciéndole retroceder 

varios metros sin que se le se
ñalara la técnica. Está claro 
que esa técnica hubiera servi
do para que el Juventud Alca
lá pudiera encestar tiros libros 
y para que mantuviera la po
sesión de balón, algo que hu
biera podido ser definitivo. 
Esta diferencia objetiva de 
trato perjudicó al Juventud 
Alcalá. 

Esta competición es decep
cionante. Es lo mismo que con 
lo ocurrido en Canarias, 
cuando Luis Barroso resultó 
agredido por el público ante 
las mismas narices de los ár
bitros que, esta vez sí, lo ano
taron en el acta. Esto sería su
ficiente para que al Gran Ca
naria le cerraran la cancha un 
partido, pero en este país y en 
este deporte es difícil que ocu
rra, y máxime cuando de lo 
que se trata es de que la comu
nidad canaria esté representa
da en la liga ACB. 

Abierto el plaza de inscripción en las cursas: 

* MANDOS INTERMEDIOS 
Del 6 al 21 de junio 

* GESTION FISCAL 
INFORMATIZADA 
Del 6 al 27 de junio 

En horario de 19·30 a 22 horas 
Plazas limitadas 

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
PlaZa de la V"ICtOl'ia, nº 1 • Telf.: 889 22 7& • 2m2 Alcalá de Henares· llADllD 
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Félix de la Fuente Eduardo Ruiz Raúl Capablo 

«Somos diez veces más equipo que el eran canaria», 
dijo Félix de la Fuente 

Decepción y malestar en el vestuario 
El Juventud Alcalá ganó el viernes al Gran Canaria el tercer partido de la eliminatoria, poniendo 

un parcial de 2-1 a la espera del encuentro que se disputaría a mediodía del domingo. Si el equipo de 
Eduardo Ruiz ganaba ese encuentro pasaría a las semif"males ligueras. Pero no fue así y se forzó un 
quinto partido de desempate que se disputó dos días después en la cancha insular. Y todo por un arbi
traje que indignó a los complutenses. Tristeza e ira se mezclaban en el vestuario del Juventud Alcalá 
y de hecho algún jugador no tuvo reparos de decir ante los medios informativos graves insultos contra 
los árbitros, debido al estado de malestar reinante. 

Félix de la Fuente fue uno de 
los jugadores más indignados: 
«No se puede poner unos árbitros 
como éstos para pitar un play-off 
de ascenso. Han estado de pena, 
no tienen ni idea de lo que es ar
bitrar. Nos han pitado más de 
cuarenta faltas; esto es vergonzo
so y no pueden estar arbitrando 
baloncesto, porqu eprimero no 
les gusta y segundo no tienen ni 
idea. Si yo no tengo ni idea de 
jugar, cojo y lo dejo, o no me 
permiten jugar. Pero en esta 
gente no ocurre esto». 

El pívot alcalaíno puso como 
ejemplo del parcial arbitraje su 
eliminación por quinta falta, una 
técnica inexistente: «Me han se
ñalado falta personal y yo he le
vantado la mano; ha sido la úni
ca falta en la que he levantado la 
mano y ya ves, me ha pitado téc
nica. Pero es que luego, al final , 
se ha podido ver a Villar persi
guiéndole prácticamente por la 
cancha y dándole voces. A esta 
gente no les gusta el deporte del 
baloncesto, no son profesionales 
Y nunca en la vida les podrán ha
cer profesionales porque no lo 
son». 

«Somos diez veces más equipo 
que ellos y eso es lo que más te 
jode», dijo Félix de la Fuente 
quien añadió que uno lo entien
do, de verdad. No lo puedo 
entender». 

PUERTA de Madrid 

Eduardo Ruiz: «Ojalá yo 
tuviera este arbitraje 
en cancha contraria» 

El entrenador del Juventud 
Alcalá también se mostró decep
cionado tras el encuentro. 
Eduardo Ruiz fue muy claro: 
«Ojalá yo tuviera este arbitraje 

en cancha contraria. Ha sido un 
arbitraje muy extraño que pien
so que nos ha perjudicado». 

Eduardo Ruiz reconoció que 
«nos hemos pasado todo el tiem
po en una lucha personal con los 
árbitros y ellos con nosotros. To
do el mundo ha podido ver que 
ha sido un concierto de pitos». 

Durante varios minutos estu-

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre (3 km. de Azuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá) 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 
SITUADA EN URBANIZACION MODERNA (RESIDENCIAL 

SANTA AGUEDA). A 15 MINUTOS DE ALCALÁ 

Información y reserva de habitación: 
Telfs.: (949) 26 03 71 / 26 03 50 

Luis Barroso 

vieron los jugadores encerrados 
en el vestuario con el entrenador 
dialogando. Preguntado Eduar
do Ruiz por los términos en que 
se desarrolló la conversación res
pondió: «Lo que les he dicho es 
que esto hay que olvidarlo que 
no estamos perdidos». 

Raúl Capablo: «NOS 
hemos dejado llevar 
por los árbitros» 

Raúl Capablo tuvo momentos 
de mucha brillantez y demostró 
una gran capacidad física y téc
nica cuando el Juventud Alcalá 
se vió mermado por las elimina
ciones: «Teníamos el partido 
bastante controlado pero nos he
mos dejado llevar un poco por los 
árbitros. Estos nos han sacado de 
quicio y no hemos podido rema
tar el partido. Y o creo que en 
cuanto a juego hemos sido muy 
superiores». El alero destacó que 
los árbitros les habían señalado 
muchas faltas personales: «Han 
tirado muchos tiros libres; des
de los últimos diez minutos de la 
segunda parte han estado tiran
do tiros libres con muy buen por
centaje. Así es difícil jugar». 

Luis Barroso 
Verdaderamente apesadum

brado salió Luis Barroso del ves
tuario: «No, no. Prefiero no de
cir nada porque qué voy a decir. 
La gente lo ha visto y podéis pre
guntárselo a ellos. Mirad c ómo 
están. Esperábamos solucionar
lo hoy y no ha podido ser. La 
verdad es que teníamos el parti
do ganado. No voy a opinar de 
los árbitros». 

Luis Barroso recordó lo ocu
rrido en Las Palmas con el pú
blico: «Recibí un empujón con
tra el público y se me echaron 
dos o tres energúmenos encima». 

21 de mayo de 1994 



Los complutenses no se dejaron influir por la presión de 
más de s.ooo espectadores 
y vencieron en el partido decisivo en Las Palmas 

74·78, zambombazo 
del Juventud ·11calá ante el Gran canaria 
El equipo de Eduardo Ruiz se jugará el ascenso ante el CCl.iabilbao a cinco partidos 

RESULTADO: CB. Gran Canaria, 74; Club Juventud .Alcalá, 78. 
GRAN CANARIA: Oliver (6), Boada (5), Lisard (3), Morales (24) y Biggins (24), en el quinteto inicial. 

También jugaron Paco Criado, Sergio Coterón (4), Villar (6) y Ruano (2). 
JUVENTUD ALCALA: Quique Ruiz Paz (4), Luis Barroso (11), Mikel Cuadra (18), Félix de la Fuente 

(8) y Jerome Mincy (27), en el quinteto inicial. También jugaron Braulio Arias, Raúl Capablo (9), Mi
guel Angel Pou y Roberto Torres. 

ARBITROS: Bultó y González Vilela; tuvieron la enorme virtud de no parecer sospechosos de parcia
lidad. Desde ese punto de vista, buena actuación. 

El Juventud Alcalá vuelve a 
hacer historia. El equipo sénior 
de _baloncesto se jugará el ascen
so a la liga ACB ante el Cajabil
bao después de haber dejado en 
la cuneta en una eliminatoria 
agónica al Gran Canaria. Los 
hombres de Eduardo Ruiz ya 
han conseguido para el Juventud 
Alcalá la proeza de luchar por el 
ascenso en una eliminatoria final 
que no se recordaba en la ciudad 
complutense desde los tiempos 
del CD. Cajamadrid. 

El Gran Canaria tuvo todo a 
su favor; ganó dos partidos de es-

te play-off gracias a sendas pa
rejas arbitrales que impidieron 
que las victorias fueran a parar 
a manos complutenses. Los cana
rios llegaron injustamente a un 
quinto partido disputado en su 
propia cancha el martes 17 de 
mayo ante más de cinco mil es
pectadores, pero el Juventud Al
calá demostró lo que había dicho 
días antes Félix de la Fuente: 
«Somos mejor equipo que ellos 
cien veces». En efecto, los alca
laínos no se dejaron influir por 
la presión terrorífica de una can
cha que quiere ver como alguna 

temporada su equipo recupera la 
condición de equipo de la ACB. 
Pero el Gran Canaria deberá es
perar a la próxima temporada al 
caer eliminado por un equipo 
que disputó un play-off muy 
brillante. 

En el quinto y definitivo en
cuentro fue decisivo Jerome 
Mincy, que se pudo imponer ha- · 
jo los aros y que martilleó con 
lanzamientos exteriores la canas
ta canaria. También destacó la 
experiencia que aportaron hom
bres como Quique Ruiz Paz, Fé
lix de la Fuente, Mikel Cuadra 

El Juventud Alcalá tiene que estar arropado por su afición 

El ascenso a la ACB pasa por el aliento del público 
El Juventud .Alcalá se juega ante al Cajabilbao el ascenso a la liga ACB, la máxima categoría del 

1 

baloncesto nacional. Los complutenses tendrán que jugar primero en la cancha del conjunto vizcaíno, 
donde más de 5.000 espectadores tratarán de llevar en volandas a su equipo. De todos modos, la expe
riencia del Juventud .Alcalá hace que esté bvien templado en ambientes infemales. 

De todos modos es básico y 
primordial que el pabellón 
Ruiz de Velasco sea una cal
dera para el Cajabilbao, que 
deje su condición de nevera y 
que la presión del público 
complutense pueda ser decisi-

21 de mayo de 1994 

va. Y a ocurrió ante el Gran 
Canaria cuando el ,público 
arropó a los complutenses y 
todos los medios para lograr
lo serán importantes como 
muestran las fotografías, un 
oso de mascota, _al más puro 

estilo americano, las anima
doras contratadas de Tele-5, 
una banda de música, la sec
ción de gimnasia rítmica del 
Juventud Alcalá, con sus 
pompones y hasta el equipo 
cadete B de la cantera balon-

y Raúl Capablo. Ante ellos vio 
impotente el Gran Canaria como 
se le escapa el tren de la ACB, un 
tren en el que se ha acomadado 
el Juventud Alcalá y del que es
pera no verse apeado en la fina
lísima ante el Cajabilbao. 

PlaJ·Off 
ante el Cajabilbao 

Los complutenses entran en li
za este mismo fin de semana en 
el play-off decisivo ante el Ca
jabilbao. El Juventud Alcalá se 
medirá al líder de la fase regular 
en su pabellón de La Casilla de 
la capital vizcaína el viernes 20 
de mayo y el domingo 22. Pos
teriormente la eliminatoria ven
drá al Ruiz de V elasco el viernes 
día 27 y el domingo 28 de mayo 
si fuera necesario. Y si se regis
trara empate en los cuatro prime
ros encuentros de la eliminato
ria, el desempate se jugaría en 
Bilbao el 31 de mayo. 

El Cajabilbao, a pesar de su 
superioridad en la fase regular, 
tuvo que eliminar al Gijón en un 
agónico play-off a cinco en
cuentros. Los gijoneses demos
traron la vulnerabilidad vizcaí
na, lo mismo que ya hizo el Ju
ventud Alcalá en su desplaza
miento a Bilbao en la primera fa
se. Pero tampoco se puede olvi
dar la victoria vasca en su visita 
al Ruiz de Velasco. 

cestística alcalaína serán re
cursos que contribuirán a ha
cer del pabellón Ruiz de V e
lasco la espoleta del triunfo 
del Juventud Alcalá. 

De conseguirse este ascen
so a la liga ACB, sería un me
recido premio a toda la plan
tilla del Juventud Alcalá, tan
to a los jugadores como técni
cos y directivos, ya que han 
trabajado mucho y bien du
rante la temporada. 

Nosotros por nuestra parte, 
les deseamos lo mejor, o sea, 
el ascenso a la ACB. 

PUERTA de Madrid 



1 
} 

} 

1 

} 

1 

e 
r 
e 
) 

s 
J 

1 

.1 

1 

.-

a 

.-

o 

.-

.-

.-
n 
.-

:, 

., 

d 

Juan .Antonio de Witt montando a La lna Viriato El capitán Queipo de Llano durante un salto 

stephanie D'Daly, primera amazona que vence en la prueba 
-hípica más importante de Alcalá 

El mal tiempo desdibujó la fiesta del concurso-
Una amazona, Stephanie O'Daly, se encargó de romper cualquier pronóstico sobre el gran premio 

Excelentísimo Ayuntamiento de Alcalá, la prueba hípica más importante del concurso celebrado el pa
sado im de semana en las instalaciones de la Sociedad Hípica Militar de Alcalá, y por tanto la prueba 
más importante en cuanto a categoría y dotació~ de premios, de todas cuantas se disputan en Alcalá. 
O'Daly venció montando a Rozay a jinetes de la categoría de Femández Tubau (segundo clasificado), 
de March dé la Lastra (tercero), de Enrique Sarasola (cuarto) y de Marta Testor (sexta). Otros de los 
favoritos que entraban en las apuestas hicieron un concurso mucho más discreto, como Juan .Antonio 
de Wit, Patricio Maldonado, Carlos Mundy y Alejandro Jordá. Pero más decepcionante que la actua
ción de estos jinetes fue el tiempo. La lluvia deslució el concurso y aminoró la expectación del público. 

«Nosotros hemos hecho todo 
lo que hemos podido, pero nos 
ha fallado el tiempo», recono
ció con amargura el portavoz de 
la comisión organizada del con
curso, Augusto Santiago, una 
de las cabezas visibles del im
pulso tomado por el deporte hí
pico en Alcalá: «Por culpa de 
este mal tiempo no estoy muy 
satisfecho, la verdad. Lo hemos 
sacado adelante y pienso que ha 
sido un concurso digno pero es 
decepcionante haber estado 
tanto tiempo trabajando para 
que luego se produjera esta cir
cunstancia meteorológica. Lo 
bonito hubiera sido verlo todo 
lleno de gente, mucho sol y así 
se hubiese logrado el colorido 
que queríamos conseguir, pero 
qué le vamos a hacer. Ha llo
vido en estos tres días lo que no 
ha llovido en todo el año». 

Aun así, Augusto Santiago se 
mostró muy satisfecho con el 

. nivel alcanzado: «Hemos logra
do que vinieran jinetes y ama
zonas de primera línea y esta
mos contentos. La verdad es 
que el deporte hípico va a más 
en Alcalá; esto está cada vez 
más bonito, cada vez tenemos 
mejores obstáculos y se va con
siguiendo mejor nivel». Lo que 
no quiso reconocer es que él es 
impulsor exclusivo de este im
pulso tomado por la hípica en 
Alcalá: «Hacemos lo que pode
mos; tengo buenos colaborado-

PUERTA de Madrid 

res y con ellos conseguimos ha
. cer un concurso digno». 

El concurso comenzó el vier
nes 13 con tres pruebas. En la 
prueba Gamarlim venció la 
amazona María Roda Arévalo, 
montando a Kuazimodo. Se
gunda fue María Cristina Oso
rio, montando a Woon Flower 
y tercero fue Juan Fernández 
Mena, a los lomos de Ursula 
Velle Vue. A continuación, la 
prueba Cajamadrid fue ganada 
por Marta Testor, montando a 
Catra. Segunda fue María Te
resa de Simón, montando a Ca
raibe y tercero fue Jorge Arras
tia, montando aJeton D 'or. En 

la prueba Banco de Santander 
venció Benito Iñiguez montan
do a Mil Amores. Segunda fue 
Alicia Daurella, montando a 
Cibel La Silla y tercero fue Ale
jandro Jordá montando a Her
nando du Sablon. 

El sábado 14 de mayo se ce
lebraron otras tres pruebas. La 
prueba Coca Cola fue ganada 
por Fernando Villalón, mon
tando a Viara. Segunda fue 
María Cristina Osorio, mon
tando a W oon Flower y terce
ra fue Diana Carrillo montan
do Lionella. La prueba Cerve
zas el Aguila fue ganada por 
Juan Riva Francos, montando 

El mal tiempo desanimó algo al público. 

Augusto Santiago, portavoz 
del comité organizador. 

a Solear; segunda fue Marta 
Testor, montando a Catra. 
Tercero fue Alejandro Maldo
nado, montando a Cossio el 
Rasillo. La prueba patrocina
da por la Brigada Paracaidista 
fue ganada por Carlos Mundy, 
montando a El Guerrero del 
Arco. Segundo fue Fernando 
Villalón, montando a El Kebir. 
Tercero fue Juan Antonio de 
Wit, montando a La Ina 
Viriato. 

El domingo 15 de mayo con
cluyó el concurso con las tres úl
timas pruebas. La patrocinada 
por Instalaciones Espejo fue ga
nada por Luis Fernández Agui
lar, sobre Luron sur Mer. Se
gundo quedó Fernando Villa
lón, sobre Viara, y tercera fue 
María Cristina Osorio, sobre 
Woon Flower. La prueba Auto
carpe Renault fue ganada por 
Jose A. Centenera, montando a 
Socaire; segundo fue Juan Ri
va Francos, montando a Solear 
y tercera fue Marta Testor, 
montando a Catra. Y por últi
mo la mencionada prueba rei
na, en la que tras dos mangas 
venció Stephanie O'Daly de
mostrando que las amazonas 
tuvieron una actuación sobre
saliente en todo el concurso. 

21 de mayo de 1994 



RESIDENCIA 3ª EDAD 
ASISTIDA 

Nueva construcción 
• Habitaciones: dobles, individuales 

con baño completo, teléfono, T.V. 
e hilo musical. 

• Espacios nobles con aire acondicio
nado. Cafetería. Terraza interior 
350 m/2. 

• Centro ciudad: junto a C/ Mayor, 
p . de Taxis, E. de Autobuses 
(Guadalajara-Madrid). Zona ajar
dinada. Palacio Infantado. 

• Médico, Auxiliares de clínica, etc. 
Asistencia religiosa 

• Alimentarión: variada, adecuada y 
casera (también para familiares) 
y para válidos cuanto pueden 
anhelar. ; 

HOTEL INFANTE 
Guadalajara -Tlf.: 949 / 223 555 

·~~~~ 
MAYO 

Día 12 ...........•.... 99.707 
Día 13 ................ 10.231 
Día 16 ................ 28.102 
Día 17 ................ 00.044 
Día 18 ................ 19.696 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Cajal, 1-Tlf. 886 01 77

1 MECO: El pueblo 
más distante del mar 

-3 
~ a. 
o 

. 'U 

i 
j 

Gian CollÜ de Oro a la 
Gastronomía Intemacional 

SE VENDE 

MAGNIFICO LOCAL 
• 500 m/2 • Divisible 

•Esquina 
• Zona muy comercial 

Información: 

Avda. Guadalajara, 3 
Tells. : 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

2t de mayo de t9M 

Junto al concejal de Deportes, Jesús Domínguez Lazo, el concejal del distrito, Joaquín Arias; el vocal 
de deportes, Pepe Barroso, y miembros de la coordinadora que gestionará el pabellón del distrito IV. 

se inauguró oficialmente el pasado 9 de mayo 

una coordinadora de clubes gestionará el nuevo 
pabellón deportivo del Distrito IV 

El pabellón polideportivo del distrito IV, ya en funcionamiento desde hace un par de meses, se inau
guró oficialmente el pasado 9 de mayo con un breve acto protocolario y un partido de exhibición del 
Juventud Alcalá de Balonmano. El primer acto deportivo que se celebró en este recinto fue el 'I Tomeo 
lnterescolar D-IV' en el que participaron más de 1.000 niños de los colegios del distrito. En este nuevo 
pabellón, sito en la calle Río Guadarrama entre los colegios lplacea y Henares, entrenan semanalmen
te unos 12 equipos del distrito que han configurado una coordinadora que gestiona estas instalaciones. 

Este nuevo pabellón es mul
tifunción: en él se pueden prac
ticar diversas disciplinas de
portivas -balonmano, volei
bol, baloncesto, fútbol sa
la ... -. No tiene gradas, ya que 
está más enfocado al deporte es
colar y entrenamientos, que a 
las competiciones con público. 

Según explicó el vocal de de
portes del d-IV, Pepe Barroso, 
el pabellón está abierto a todos 
los vecinos del distrito. Los co
legios lo utilizarán en horario 
lectivo, hasta las 16'30 horas, 
y a partir de ese momento lo 
podrá utilizar cualquier ciuda
dano que lo desee, previa soli
citud en la delegación de distri
to. «Estamos satisfechos porque 
las necesidades del barrio que
dan así parcialmente cubiertas, 
no del todo porque hay equipos 
que sólo tienen una hora para 
entrenar a la semana y es insu
ficiente porque necesitarían 
tres. Pero mejor es entrenar 
aquí que en la calle» manifestó 
Barroso-

-Por su parte Joaquín Arias 
manifestó su satisfacción por 
este nuevo pabellón, primero 

como concejal del distrito -
«no ha sido fácil y lo hemos te
nido que reivindicar las entida
des ciudadanas del barrio y la 
delegación del distrito»- y 
también como miembro del 
consejo de administración de la 
Ciudad Deportiva -«tenemos 
una instalación más»-. 

Gestión indirecta de las 
instalaciones deportivas 

El concejal de deportes, Je
sús Domínguez Lazo, declaró a 
PUERTA DE MADRID que 
este pabellón, junto con otras 
instalaciones deportivas de la 
ciudad, responden a un mode
lo de gestión indirecta implan
tado por el ayuntamiento de Al
calá para poder mantener el ni
vel deportivo sin que cueste 
más dinero. «El nivel deporti
vo que está alcanzando esta ciu
dad en los últimos años es tan 
alto que sería imposible que 
desde el ayuntamiento o la ciu
dad deportiva directamente se 
pudieran gestionar estas insta
laciones. La gestión indirecta 
-por parte de clubes, AA VV 

o cualquier entidad ciudada
na- nos permite mantener ese 
nivel sin que cueste más dine
ro al ayuntamiento en el capí
tulo de gastos generales». 

Cada instalación se gestiona 
de forma distinta. En el caso 
concreto de este pabellón será 
una coordinadora, compuesta 
por 12 ó 14 clubes siempre con 
el apoyo del distrito, la que se 
hará cargo del mantenimiento, 
reposición y personal de las ins
talaciones. Las averías y repa
raciones graves correrán a car
go del ayuntamiento. 

Domínguez Lazo manifestó 
que este modelo se adoptará en 
todas aquellas instalaciones de
portivas que lo permita su in
fraestructura y que estén fuera 
de los nucleos de la Ciudad De
portiva del Val y delJuncal. El 
próximo ejemplo a seguir será 
el de las instalaciones deporti
vas del CEI: «Si queremos 
mantener este nivel, el más al
to de la comunidad de Madrid, 
tenemos que basarnos en fór
mulas como ésta que además se 
están imponiendo en otros 
ayuntamientos». 

PUERTA de Madrid 
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A la izquierda, el alcalde preside la entrega de premios con Jesús Domínguez, concejal de Deportes, e Isabel Rodríguez, concejala del 
PP: les acompaña C. Beesmans, del comité de competición. A la derecha, un jugador c<pelea» en el hoyo 4. Al fondo la Casa Club. 

Participaron unas toa galfistas de Alcalá y su entorna 

2° Premia Excma. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
El pasado domingo cerca de 100 golfistas residentes en Alcalá y su entorno se dieron cita en el campo 

de Valdeláguila para disputar el 2° Premio Excmo. Ayto. de Alcalá de Henares. Se da la circunstancia 
que ese mismo día coincidieron varios eventos deportivos de los que reclaman por sí solos la atención 
de los amantes del deporte: final de la Vuelta Ciclista a España con Rominguer y Delgado; última jor
nada del campeonato nacional de la liga de fútbol con la resaca del título y varios equipos implicados 
en el descenso y la promoción; la jornada final del Open de España de Golf con presencia de las prime
ras figuras europeas, Ballesteros y Olazabal a la cabeza. Y por si esto fuera poco, para que nada falta
ra, la lluvia hizo acto de presencia durante todo el fin de semana, y aunque agradecida por todos, siempre 
es una dificultad añadida para la práctica del golf. 

A pesar de estos «contratiem
pos» la elevada participación al
canzada muestra el creciente in
terés por este deporte. Desde lue
go es un hecho constatado que el 
golf goza cada día de un mayor 
número de simpatizantes. Poco 
a poco se va dando a conocer a 
un público más numeroso y he
terogéneo y, consiguientemente, 
va rompiendo la tradicional ma
la imagen que le asocia a unos 
pocos privilegiados . .. 

El torneo se disputó bajo la 
modalidad Medal Play indivi
dual a 18 hoyos, es decir, suman
do todos los golpes realizados por 
cada jugador hasta embocar la 
bola en cada hoyo. Al finalizar se 
hizo entrega de los trofeos a los 
ganadores en un acto presidido 
por el alcalde de Alcalá, Floren
cio Campos, quien estuvo acom
pañado en el protocolo por el 
concejal de Deportes, Jesús Do
mínguez, y por la concejala re
presentante del Partido Popular, 
Isabel Rodríguez. En unas bre
ves palabras dirigidas a los asis
tentes Campos resaltó la impor
tancia de practicar cualquier de
porte para mantener una vida 
más sana y expresó su convenci
miento de que este objetivo se 
cumple perfectamente con el golf 
«ya que exige, mucha concentra
ción, un ejercicio físico modera
do y se realiza en estrecho con
tacto con la naturaleza». El alcal
de se despidió abogando por fu
turas ediciones del premio y fe
licitando a los ganadores del tor-
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Francisco Sánchez y Charo Martín, ganadores del Torneo, posan con 
el Alcalde, norencio Campos. 

neo y al Club V aldeláguila por su 
excelente organización. 

En cuanto a los resultados de
portivos es destacable la bajada 
de handicaps de 9 jugadores y 
una jugadora. Y ello a pesar de 
las dificultades climáticas aludi
das. Con todo, la noticia más so
bresaliente fue, sin lugar a du
das, la impresionante tarjeta fir-

mada por el primer clasificado 
en la modalidad masculina, 
Francisco Sánchez, quien con 62 
golpes logró 10 bajo par. Una 
marca que se consigue pocas ve
ces a lo largo de la temporada. El 
resultado confirma la magnífica 
progresión de Sánchez que en 
poco menos de un año se ha si
tuado con handiéap 17. Desde 

aquí le animamos a que continúe 
mejorando al ritmo que lo ha he
cho hasta ahora. Todo un ejem
plo a seguir por los aficionados. 

Otra importante tarjeta -6 
bajo par, 72 golpes brutos- fue 
firmada por G. Monje lo que da 
idea del nivel de buen golf que 
se pudo ver el domingo en Val
deláguila. y para no perder la 
costumbre, de nuevo brilló por 
su calidad y consistencia el jue
go de C. Beesmans, líder actual 
de la Clasificación de la regulari
dad quien, de continuar en ese 
tono, es difícil que sea desbanca
do de su privilegiada posición de 
número 1 del ranking. 

En categoría femenina la ga
nadora fue, con todo mereci
miento, Charo Martín quien al 
final del torneo, ya en la Casa 
club, se mostró s,atisfecha por el 
juego desarrollado en condicio
nes tan adversas. La tarjeta pre
sentada -1 bajo par- sitúa· a 
esta estupenda jugadora en han
dicap 9. Por el nivel de juego que 
acredita en los últimos torneos 
estamos seguros que no le falta
rán oportunidades para seguir 
cosechando éxitos y bajando su 
handicap. _ 

En el capítulo de anécc;Iotas re
gistramos la «mala suerte» del de
butante A. Berlinches quien a 
punto estuvo de embocar de un 
sólo golpe el hoyo 9 -un par 3 
de 135 metros- dejando la bola 
a escasos centímetros de la ban
dera y consiguiendo a la postre 
un berdey, el primero de su in
cipiente carrera golfística. Ani
mo y a conseguirlo en un próxi
mo torneo. 

CLASIFICACIONES: 
Caballeros: 1° F. Sánchez, 62 

golpes; 2° G. Monje, 66 golpes; 
3° O. Halluin, 67 golpes; 4° C. 
Niñerola, 68 goles; 5° J.R. Ara
na, 69 golpes. 

Damas: 1 ª Charo Martín, 71 
golpes; 2ª M.A. García P., 75 
golpes; 3ª Beatriz Cid, 77 gol
pes; 4ª l. Beesmans, 82 golpes; 
5ª M.E. Mínguez, 84 golpes. 

2t de mayo de t994 



LAMPARAS 
,\// 

Nos podrá encontrar en: 

® C/ Marqués Alonso Martínez, 3 
Qunto Plaza de Toros) 
Teléfono: 888 74 13 

. ALCALA DE HENARES 

Tenemos todo lo que ustedes necesitan para 
su jardín o terraza en mobiliario e iluminación, 
con unos precios y calidad sin competencia 

Disponemos de 10.000 modelos a su 
disposición, donde le informarán 

verdaderos profesionales. 

-- ~ 
Materiales: 
Alumino inyectado 

Colores: 
•Blanco 
•Negro 
•Verde 
•Burdeos 

con certificado 
de garantia. 


